
o TEMPO - Pressao Atmosfenca Media
1013,0 milibares, Temperatura medra 28,0"
maxuna insolaçao 44.4')'l1llnllll<l 19,0" U�e
dia rrunirna no Planalto 18,2") Curnulus,
Stratus de meio claro a encoberto Tempo
no Planalto: Trovoadas esparsas e passa
geiras passando aborn. No litoral: Bom du
rante o dia, pequenas instabilidades ii
no.ta. Previsao: A. Seixas Netto.

I:!','\J)\(:,,\O EIH'CACJO'\AL ,,':\Z
(:(),\CI' liso - Permanecem abertas até a

próxima sexta-feira, as inscriçóes ao pro
cesso "eletivo para o preenchimento de 177
vagas, distribuídas entre os Centros Inte
rescolares de 2" grau, das cidades de Cri
ciuma, Joinville, Lages e Florianópolis,
Maiores informações e inscrições poderão
ser obtidas nas sedes dos CIS, das cidades

, acima ou no ITAG, a rua Visconde de Ouro
Preto, 87, em Florianópolis,

Flonanopohs. sacado 17 de devembro de 1977 - Anl) 63· N" 1 13.91 O Edir.ao de hoje. 16 paqinas " Cr$ 3,00

LíCIA PRENDE
A PROCURA S INCEND

, .

A SSI refórcou a cadeia pública com mais dez policiais e um delegado. Na primeira açâo.idepois dos três novos
incêndios ocorridos ante-ontem, 106 pessoas, entre homens e mulheres, "foram recolhidos ao xadrez,' sob
suspeita de estarem envolvidas no mísferio dos 11 sinistros. O total de prejuízos já ultrapassa a nove milhões. Já
começaram a atuar na cidade um médico legista, um dactiloscopista e um carcereiro para a cadeia pública. (p.,.9).
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Begin com Carter, na Casa Brancu: ênl1lsc ii purticipucáo dos E l'A nas ucuociacóes.

Cisjordânia
o primeiro ministro
Menahem Beguin admitiu
ontem ao presidente Carter

,

a possibilidade de Israel
criar um governo para os

_

650 mil palestinos que
residem à margem ociden-
tal

'

do rio Jordão, também ,

conhecida por Cisjordânia.
, Esta seria uma forma"
segundo Beguin, .de Israel
ceder um pouco nas

negociaçõ�s com o Egito.
No encontro d� ontem
em Washington, Cárter-
revelou ao premier judeu
sua possível viagem a

Tel Aviv. No Cairo, Sadat
informou que pretende
reunir-se com Beguin antes
do final do ano no

Egito.(P .11).

Ciências reprovam candidatos do Sup etivo

Coordenadores dos exames supletivos admitiram que as provas de ontem reprovara,m muitos candidatos.' Confiram os gabaritos. (pg.16).

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



2 - Política/Administra ão o ESTADO - 17 de dezembro de 1977

Magalhães não crê que regras sejam mudadas
Para Marchezam salvaguardas
devem buscar o equilíbfio

Natel vence

préviapara

governador

em.SP

São Paulo - O ex

governador Laudo Natei
obteve a maioria dos

votos dos prefeitos para
suceder ao sr. Paulo Egi
dio Martins no Governo
do Estado, de acordo,
com pesquisa jornalís
tica, feita na concentra

ção de prefeitos, no Palá
cio dos Bandeirantes. A

pesquisa surpreendeu
por um outro aspecto: o

sr. Rafael Baldacci, se-
.

cretário do Interior, ficou
atrás do prefeito da Capi
"tal, Olavo Setúbal, na

preferência dos prefei
tos.

A pergunta feita foi a

; seguinte: "Se a conven

-çâo da Arena para a es

colha de:) , governador de
São Paulo fosse hoje, em

r

que candidato o senhor
votaria?" 'O resultado,
entre 146 prefeitos, foi:
Laudo Natel, ,*1 votos;
'Adhemar de Barros

Filho, 'secretário de Ad

.mmistraçâo.âã, Murilo

Macedo, secretário da

Fazenda, 16; Olavo Se

-tubal, prefeito da Capi-
'tal, 15; Rafael Baldacci,
.secretário do Interior,
10; Abreu Sodré, 2. Não
quiseram responder 19

" prefeitos;
Outra pergunta: "por

que a sua preferência?" -

Os prefeitos responde-'
ram: "bom administra

dor", 50 votos; "preocu-
-

pado com o interior", 241
-"Bom Político", 21;
"pli'eferênc.ia pessoal", 4;
não responderam 15 pre
feitos.

Porto Alegre - O Secretário-Geral da
Arena, deputado federal Nelson Mar
chezan, disse ter entendido a mani
festação do governador Sinval Gauz
zelU sobrea instituição de salvaguar
das como "solidária ao princípio de

que o estado foi criado para proteqer
o indivíduo e como talo que se deve
buscar é o equ ii íb rio, ou seja, o forta
lecimento dos mecanismos gover
namentais até O ponto em que eles
sejam necessários para defender exa
tamente os interesses de) povo",

alguns de seus direitos apenas com o

objetivo de se protegerem mutua
mente e de atingirem etapas comuns
de segurança e promoção",

O deputado Marchezan entende
que "qualquer exagero para um lado
ou para o outro será um pecado
contra os objetivos pretendidos".
Ele considera que se o estado for dei
xado sem instrumentos capazes de
fazer prevalecer avontade da maioria
e os interesses nacionais permanen
tes, a nação ficará desarmada: "se,
pelo contrário, os interesses do Es
tadb se sobreponham drasticamente
aos interesses individuais que não

precisam ser renunciados para que s�
atinja o bem comum, haverá então um

exagero com. consequências ruins
para a unidade do país" ..

Segundo o deputado, "quando
estes mecanisrnos marcham além e

tiram mais liberdades a custa de um

fortalecimento desnecessário do Es
tado, colocam-se contra o direito na
tural pois os indivíduos renunciam a

Maciel é contra antec,ipação
de nomes para Go�ernadores
Recife' - ,O Presidente da

ICâmara, Deputado Marco Antônio

Maciel, afirmou ontem que é
contra a antecipação da escolha dos
nomes para os futuros governadores.
O processo sucessório, disse, só deve
ser deflagrado no próximo ano,
iniciando-se pela escolha e indicação
dos candidatos a Presidente, e Vice
Presidente da República. É inconve
niente, frisou, qualquer antecipação
do processo ou encaminhamento di

verso do que foi determinado pelo
Presidente Geisel.
Como homem do partido - pros

seguiu - o que se devê fazer agora,
sobretudo quando se sabe que a'
posse do Presidente e dos novos go
vernadores somente vai ocorrer em

79, é ajudar o atual Presidenfe da Re- Ainda sobre a candidatura do Sr.

pública e os governadores a realiza- Magalhães Pinto; O deputado Marco
rem seus programas pol itico- Antonio Maciel acentuou que Geisel,
administrativos, pois isso é muito irn- como presidente da República, é

portante para' que a Arena venha quem deve conduzir o processo su-

obter um bom desempenho eleitoral cessório'- Admitindo a hipótese de

no próximo ano. que o nome do senador não seja le-

Sobre uma possível mudança nas vado a convenção: o Sr. Marco Anto

regras eleitorais para impedir que ,q�, nio �qciel afirmou que o sr. Maga.1J;p
,

nome do senador Magalhães Pinto, ães Pinto é um homem de espírito pú-"', , . .1 ,lll '

candidato a presidência da Repú- blico, integrado no partido, razão
,

r

blica, chegue a convenção da Arena, pela qual acha, que um momento

o Sr. Marco Antonio Macjel disse que algum ele vai constituir-se em ele-
esse é um problema de naturezaestri- menta de dissensão. Acredito, contl-
tamente partidária e consequente- nuou, que ele acatará qualquer .deci-
mente só quem fala sobre o assunto é são do partido sobre a retirada r.e seu
o presidente do partido, deputada nome.

'

COOPERATIVA REGIONAL ALFA LTDA.
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDiNÁRIA

IEDITAL DE CONVOCAÇÃO

ConVidam-se os associados'da Cooperativa Regional
AlfáUda., CGCMF nr, 83.305.235/0001-19, para compare
cerem a Assembléia Geral Extraordinária, qu'e se reáliza�á
em 1" convocação no dia 26 de dezembro de 1977 às 07:00
Jipras no Cinema Ideal nesta cidade de Chapecó, e, em

�gllnda e terceira convocação no mesmo, dia e local, e
horário com diferença de uma hora, ou sejam às 08:00 e

09:00 horas, de acordo com o artigo 26 dos Estatutos
Sociais, para deliberar sobre a seguinte ordem do dia: '-,

1 - Autorização para o Conselho de Administração
contrair financiamento com bane,os e outros estabeleci
'mentos de crédito, destinado� a investimentos fixos,

2 - Alteração d.os Estatutos Sociais.
,

:3 - Aumento de capital social da ,cooperativa, com
subscrição de novas quotas pelos associados.

4 - Outro's assuntos de interesse sociaL'
O número de associados necessário para a fixação,do

"quorum" para a instalação da Assembléia Geral'Extraor
dinária nesta dataé de 5.180 associados, portanto para a 1"
convocação é necessário a presença de 2/3 dos mesmos,
ou sejam 3,453 associados, em 2" convocação metade
mais um, ou sejam 2,591 associados e em 3" convocação
um número mínimo de 10 associados.

Chapecó, 15 de de:aembr.o de 1977
Aury Luiz Bodanese

Presidente.

Francelina Pereira.
O presidente da Câmara salientou,

no entanto, que não tem conheci
mento que já esteja preparado qual
quer projeto sobre o assunto. Mesmo

porque, prosseguiu, essa questão é
matéria 'que só vai ser votada em

março e como-tem ocorrido nos anos
eleitorais, esses projetos tem transi
tado através de entendimentos inter-

partidários. Como se sabe, conti

nuou, o projeto não regula apenas o

processo de indicação do Presidente
mas trata das eleições deum modo

geral para os mais diferentes cargos e

funções. Em síntese, disse, esse é um

assunto que não está na ordem do
dia.

,
.
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D. Eugênio
celebrou

missa para

220 detentos
1',

Rio - o cardeal Eugênio
Sales celebrou às '9h de ontem
missa para 220 detentos do pre
sídio Esmeraldino Bandeira,
em Bangu, com -a presença do
novo diretor do Departamento
de Sistema Penitenciário
Desipe, Francisco, Massa
Filho, que na ocasião ressaltou
a necessidade de um trabalho
de integração do ex-detento à
sociedade.
Destacou o Sr. Francisco

Massa Filho a preocupação do
Governo com o sistema peni-

.

tenciário ao falar sobre a cria
ção da Fundação Santa Ca
brina, acrescentando que "o
momento é .para reflexões, não
só pela proximidade do Natal
como pela preocupação gover
namental de recuperação dos
internos nas penitenciárias".
Duzentos presos, acompa

nhados por um conjunto musi
cal composto por internos do
presídio' Esmeraldino Ban
deira, entoaram canções nata
linasdurante a missa e um dos
internos, Marco Aurélio Ma
chado, saudou o cardeal D. Eu
gênio Sali es em nome dos
companheiros, oferecendo-lhe
um presente. Esteve presente à
solenidade religiosa o diretor
da penitencjária, Newton Le
vin, demissionário da chefia do
-presfdso, de onde sairá até o .

final deste mês, indo para a Se
cretaria de Segurança Pública.
Após a missa, Dom Eugênio

Salles e acompanhantes segui
ram para o hospital do presídio,
que possui 70 leitos, rece

bendo, tanto o cardeal quanto o

diretor do Desipe, Sr. Fran
cisco Massa Filho, pedidos de
internos.

Nascimento

faz balanço

de sua pasta,
o ministro Nascimento e

'Silva apresentou ontem um ba

lanço dos progressos verifica
dos na Previdência Social bra
sileira, nos últimos anos, a .par
tir da 'críaçâo do Ministério da
Previdência e Assistência So
cial em 1974, acrescentando
que a área que revelou efeti
vamente maio� expansão foi a
de assistência médica, que, em
1974, consumiu 20,9 por cento

da receita do INPS, passando
para o nível atual de .28,3 por
cento.
Na realidade, disse o mi

nistro, os progressos registra
dos foramenormes e as melho
rias verificadas não foram ape
nas em termos quantitativos,
como inicialmente se supõe,
mas em termos qualitativos, do
afendimento prestado, não só
aos segurados urbanos, mas aos
rurais também.
Nascimento Silva destacou a

extensão da previdéncia rural
aos empregadores', a instituição
do amparo previdenciário aos

velhos e inválidos maiores de
70 anos, o pagamento pela pre
'videncia do salário materni
dade sem onus para as empre

sas, a introdução do 'sistema de

pagamentos de contas hospita
lares por computador, a criação
do Sinpas, Sistema Nacional de
,Previdência Social, como o�
fatos mais significativos de sua

gestão..
Revelou também que o seu

ministério está empenhado erri
levar adiante os programas de
finidos pelo presidente Geisel,
relacionados com a universali

zação do atendimento na pre
vidência social, urbana e rural.
Destacou· que várias medidas
foram tomadas neste sentido,

,

p�r último, frisou o empenho e

a determinação do seu ministé
rio em desburoc�atizar e des

centralizar, sendo notáveis os

êxitos obtidos no relacioná
mento com as empresas, em

termos de arrecadação e forne
cimento de certificados.

Brasília- O senadorMagalhãesPinto
(Arena-MG) defendeu ontem a manu

tenção das normas do Código Eleitoral
e da Lei Orgânica dos Partidos Políti
cos, afirmando que não há necessi
dade de se fixar. critério algum para a

apresentação de candidatos às con

venções partidárias.
O presidente do partido abre a ses

sêoe os candidatos se inscrevem. Se

quiserem, podem. pedir a palavra. Os
convencionais também podem falar,

\

Depois, vota-se secretamente. Um pro
cesso, como se vê, muito singelo" - ob
servou.

"

Ele também não acredita que venha
a ser exigido o "apoiamento" de parte
dos convencionais ou do diretório na

cional do partido para que se oficiali
zem as c�ndidaturas porque se estaria
"violando o sigilo do voto",
Sobre a possibilidade de .se modifi

car a lei, introduzindo na convenção o

voto aberto ele indagou:
- Por que vão fazer isso se ninguém

está pedindo? Eu, que sou candidato

declarado, não peco. Quero que as

coisas continuem como estão".
- Mas, e o outro? Será que não está,

defendendo o voto declarado?
- Não acredito, respondeu o senador.
Ele considerou as notícias de qué o

governo estaria pensando em fixar uma
idade limite para os candidatos postu
larem a PreSidência da República,
"uma boe idéia, já que se exige uma

idade mínima". Um repórter lembrou,
então, que a medida poderia ser púre
mente "ceuístice", com o objetivo de
boicotar sua candiatura. "lsso não seria
bom", comentou, bem humorado.
Ele respondeu ao argumento de qUE

a Segurança Nacional requer por maisI '

um oetiooo, um presidente militar,
afirmando que esta tese tem sido sus-

tentada por ecúetes que estão engaja
dos" noutra candidatura", A situaçãc
do país é tranquila e admite, sem ris
cos, uma cand_idatura civil, disse ele,
lembrendo sua condição de revolucio
"nério de primeira hora, A propósito, e!e
citou como exemplo as intetvenções de
dois jovens que, durante a reunião na
'Ceilândia, pediram à defesa das rique-
zas minerais e a extinção dos atos de
arb(trio. '

"

"A juventude, disse, esta interessada
'em coisas construtivas". Um repórter
insistiu então numa colocação etri
buída ao senador Petrônio Portella, ed
vettituio que um presidente civil aca
baria provocando a exonlxutesitueçêo
de dois poderes, um de fato � outro de
diréitó, e pediu a opinião do senedor
mineiro a esse resoeito.
Isso é fazer um mau juízo das forças

armadas. Elas sempre foram legalistas
e disciplinadas, nunca saíram. da dis

ciplina. Observou.
Ele neçou-se; entretanto, a comentar

as declarações do general Dilermando
Gomes Monteiro,' 'afirmando que o alto
do Exército não é o colégio eleitoral.
Disse também que não tinha connecl-

. menta de que o governo pretenda ante-
• cipar a abertura oficial da sucessão.
Quando o Presidente da República,
abrir o processo sucessório ele espete
ser chamado. Se não o for, "eu peço
uma audiência".

_

O senador Magalhães Pittto concluiu
a conversa informando que pretende
passar o Natal e a 'passagem do ano

com a família e que, em janeiro, reini
ciará sua campanha com uma visita a

Londrina-PR. E, citando Milton Cam-,
pos, erremetou:

- A minha campanha é umato de fé. E
esta inspirada nos evangelhos: a fé re
move montanhas. '

Lins:. só através de arbítrio
escalada poderá ser contida

ASSEII.LÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

FEDERAÇÃ() DOS TRABALHADORES NA
AGRICULTURA DO ESTADO

DE SANTA CATARINA
,A V I S O

Em cumprimento ao disposto no art.21, item III da Portaria nO
3.437, de 20 de dezembro de 1974, comunico que foi registrada a

chapa seguinte, como concorrente à eleição a que se realizará e se

refere o aviso publicado no dia 25 de novembro de 1977:
DIRETORIA:

Efetivos:
Norberto· Kortmann
Eriberto Antônio Kegler
Zacarias Pédro Schmitz
Rosito Miglioral'lza - Vice-Presidente
Vilardi Fernandes - Vice-Secretário
Ganir José Steiner - Vice-Tesoureiro
Suplentes:
Carlos Luiz Peron
Siegfried Hasse
Hilberto Fritzke

CONSELHO FISCAL:
Efetivos:
Edmar Gonçalves Padilha

Eloyve Joaquim Ramos
Albino Maragno Segundo
Su plentes.
José de Souza e Silva Filho
Curt Hasse
Camilo Bussolo

DELEGADOS REPRESENTANTES NO CONSELHO DA CON
FEDERAÇÃO:
Efetivos:

Norberto Kortmann
, Eriberto Antônio Kegler

Suplentes:
Zacarias Pedro Schmitz
Rosito Miglior<lnza. '

Nos termos do art. 61 da Portaria aci'ma mencionada, o prazo
para impugnação de candidaturas é de 5 (cinco) dias a contar da
publicação deste Aviso,.

Florianópolis, 16 de dezembro de, 1977
ZACARIAS PEDRO SCHMITZ - PRESIDENTE

'l).rasília-77
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c �--l x Cr!ii 2.(iHi,()()

Emplacado

Brasília - "Só através de atos de violên- povo vive hoje a-esperança de reencontro
cia ou de arbítrio, de medidas casuísticas definitivo com as liberdades democráti-
ou improvisações na legislação eleitoral cas e com os direitos consagrados na

do. país, se poderá evitar a escalada natu- nossa constituição".
ral do senador Magalhães Pinto em dire- O senador, consciente das dificuldades
ção a Presidência da República", decla- que enfrentará nos próximos meses, e,
rou ontem o deputado Linse Si Iva (PE), do principalmené, após sua indicação, está
G ru po Renovador da Arena e p-rimei ro porém convencido de que o povo brasi-
parlamentar a defender, .da Tribuna da leirQfi'rld,ependenteme..DJte de sexo, profts-
Câmara, a' candidatura do Senador mi; .

são .ou religião, deseja vê-lo disputando
nei}ó a sucessão' preSidencial.

;;J(:J;j,
com o apoio do partido e do próprio pre-

Para ele, a cand idatu ra Magal háês sidente Geisel, a mais altamagistratu ra do
Pi nto "não nasceu do ocaso nem do opor- País. As pedras lançadas em direções. em
tunismo ou aventureirismo político,muito' menor ou maior quantidade. Porém tais
menos do [oqo de influências ou prestígio obstáculos, criados por uma minoria inte-
orientado e dirigido, nem mesmo do de- ressada e,m preservar ou manipular o po-
seio.de agradar aos que estão no poder, der, serão tacítrnente ultrapassadas e anu-
mas, sim, de um processo de afirmação lados com o tempo, graças a sua posição
popular, de 'convicções absolutamente bem definida e clara, que coloca a sua

democráticas e liberais, além do desejo candidatura em termos absolutamente ir-
de reintegrar o país no seu pleno estado .reversíveis - finalizou o parlamentar,
de direito".

. ,

Na opinião do deputado João Cunha
O parlamentar pernambucano entende (SP), do chamado Grupo Autêntico do

a candidatura do senador como a sirnbo- MDS, o episódio de ante-ontem da Cei-
lizaçáo "do verdadeiro diálogo" com a lândia, quando o senador Magalhães
sociedade brasileira "él Um importante Pinto (Arena-MG) foi aplaudido por cerca
movimento nacional em prol das autênti- de 500 pessoas que apoiavam sua prega-
cas liberdades democráticas",

.

ção pelo retorno as franquias democráti-
- Sua mensagem democrática, reves- cas, se for dimensionado a nível nacional

tida de fé e esperança, de participação e "informa a ansiedade brasileira em ·parti-
consequente politização, tem calado bem cipar até com Magalhães Pi nto, se fbr o
fundo no coração de milhares de brasilei- caso".
ros, dos mais humildes aos mais podere- Há 17 anos opovo se vê exllado.em seu

sos, além de propiciar a reaproximação I próprio território, do direito de,definir-se
oportuna das autênticas lideranças do por programas e homens que possa exe-

país., cutar sua vontade comum. Hoje, M_agalh-
Depois de enaltecer a obstinação com ães Pinto levanta a tiandeira de uma'

que o Sr. Mag,é:ijhães Pinto vem propug- grande vitória civilista e brasileira, e1<-
nando a necessidade.da reformulação do pondo a cada pronunciamento um pro-
modelo político institucional e a devolu- grama de governo, consultando, na me-

ção dos direitos ao povo, o parlamentar dida do pçssívet, a consciência do.povo e,
'

assegu rou que "se vitorioso na conven- pelo contrad itório de sua cand idatu ra,

ção, "assequ rará aos poderes constitu- denunciando a estrutura autocrática que
cionais uma maior liberdade, autclnomia, se recusa a mudar, devolvendo o poder a
i ndependência e conj ugação de ação, nação.
além de um maior respeito entre o execu-· A interrogação '- "o mineiro vence ou

tivo, legislativo e judiciário", assegurará, não vence?" - que se instalou em todo o

também, conforme entende o Sr. Lins e território nacional, no entender d.O depu-
Silvá, "a restauração da vida jurídica do tadÇ>JoãoCunha, "éacompanhadadeum
PIS, o Estado d� direito, a fim de evitar mistode admiraçáo e espanto inusitado e,
novas violências e arbitrios, resguar- por si. só, revela, como,temos visto, a pro-o

'

dando, naturalmente, o respeito a segu- funda consciência adquirida pelo povo da'
rança nacionais, tão, desejados por to- imposição de que vem padecendo por
dos". mais de uma década",
Por outro lado, a c;_arididatura Magalh- EI(i! acha que "Magalhães Pinto tem

.

ães é vista pelo deputado Lins e Silva, muito a ver,com o que está aí", mas rés-
como força cpnscientizadora das autori.- ,salvou que, neste momento, o senador
dades brasileiras da necessidade "de mineiro ",eco'mpõe sua imagem diante da

mudanças profundas", pOis acha que o história, propiciando a 'nação um mo-

povo não aceita mais "como ideal () re- menta de reencontro com suas tradições
"gime d,e excepcionalidade que estamos e 'com sua vocação libertária" há tanto
vivendo desde os idos de 1.964. O· nosso tempo mantidos ,nos porões do arbítrio".

,
--- - ---

RAÇÕES BARRIG� VERDE S/A. IND. E COM.
CGc. 83.305,078/0001-41 CHAPECÓ - S.C. Ins. Est. 250092611

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIÁ

VINíCOLA VIDEIRA S/{I.
CGC, 86,548.690/0001-33 VIDEIRA-SC Ins. Est. 250015269 '

São convidados os senhore& acionistas de Rações
Barriga Verde SIA. Indústria e Comércio, para se reunirem
I'lm assembl_éia geral extraordinária, no dia30 de dezembro
de 1977, às _1 O horas, na sede social sitéj à Rua São Ped ro, '

298, em Chapecó (SC), para deliberarem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA:
1 '- Aumento do capital social de Cr$ 26.680.000,00

para Cr$ 29,000.000,00 em moeda corrente nacional e em

créditos em conta corrente.
N'2 - Conseqüente alteração estatutária.
3 - Outros assuntos de interesse social.

Chapecó, 16 de dé;:embro de 1977.

A DIRETORIA

São convocados os senhores acionistas de Vinícola
Videira SIA, para se reunirem em assembléia geral ex'

.

traordinrSlria, na sede social à Av. D. pedro II, 622, em Vi-'
deira, SC, no dia29 d� dezembro de 1977, às 14 horas,. para
deliberarem sobre a seguinte

'
'

ORDEM DO DIA:
1 - Aumento do capital social de Cr$,1,000.000,00 para

Cr$ 1.877 ,000,00, com aproveitamento de reservas legais,
2 - Conseqüente alteração estatutária.
3 - Outros assuntos de interesse social.'

Videira, 15 de dezembro de 1977.

A DIRETORIA

!.

INBRAL - INDÚSTRIA BRASILEIRA DE LA·
MINADOS SIA •

Sociedade Anônima de Capital Autorizada
CGCMF Nr 82585868/0001-80 ,

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
CONVOCAÇÃO
Convidamos os Srs. acionistas para se reu nirem

em Assembléia Extraordinária, na sede social; na

BR 101 Km 340, em Tubaráo, SC, no dia 29/
dezembro de 1977, às 14 (quatorze) horas, para de
liberarem sobre a seguinte' ordem do dia:
A- Transformação do tipo jurídico da socieade de

capital autorizado para capital sub:3crito,
B- Reforma geral do Estatuto Social em todos

seus capítulos visando sua adaptação aos preceitos
da lei nO 6404/76:

'

C- Outrós assuntos de interesses social.

Tubarão, 14 de dezembro de 1977

Wilson Westphal Jair Freccia
CPF :01906.5699-91 CPF 009482339-15

Dir,etor Diretor

FeDERAçÃO DAS INDÚSTRIAS DÕ
ESTADO DE SANTA CATARINA·FIESC

SERViÇO NACIONAL
,DE APRENDIZAGEM INDUSTRIAL

(SENAI)
,

DEPARTAMENTO REGIONAL DÉ SANTA CA.
TARINA

FLORIAN,ÓPOLlS

TOMADA pE PREÇOS N0 01177
•

"AVISO"

,

.

O SERViÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM
;INDUSTRIAL - SENAI - D,epartamento Regional d.e
iSanta Catarina, torna público, pará conhecimentol
dos interessados, que receberá propostas de firmas
habilitadas preliminarmente, até às 12,00 horas do

. dia 27 de dezembro de 1977, para a construção de·
uma ampliação do Centro de Treinamento do SENAI
de Jaraguá·do Sul, com uma ç'trea de 450 m2.

O Edital encontra-se afixado na sede do Depar
,tamento RegionÇlI do'$ENAI, em Florianópolis, à rua
TeMente Silveira nO 35100 andar, Edifício APOLO.

Florianopolis, em '1 (rde dezembro de 1977
-

,

CÉLIO GOULART
Diretor -Regional
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didatura Frota não

apoiarão o general João
Batista Figueiredo, caso
haja outro candidato
dentro do partido go
vernista, candidato esse
que poderá ser até
mesmo o senador Ma

gal hães Pi nto.

A possibi lidade de que
os frotistas estivessem

PolíticalAdminis tração 7""

,
..

GRUPO FROTISTA NA CÂMARA NÃO
,

o,'

PROENDE A,POIAR FIGUEIREDO
Brasília - Os deputados

do chamado "Grupo
Frotista" não apoiarão o

general João Baptista
Figueiredo caso haja
qualquer outra candida
tura dentro da Arena,
mas ainda não se rea

gruparam em torno de
nenhum nome. A infor
mação foi prestada por

deputados vinculados
ao grupo, que negaram
existir uma arregimenta
ção favorável ao general
Ariel Pacca da Fonseca.
Para os "frotistas" o

.episódio da candidatura

do ex-ministro do Exér
cito está definitivamente
'encerrado com o afas
tamento do general Syl-

í

via Frota, cuja candida-

tura, segundo eles, foi

defendida na época sem

objetivos contestató-'
rios, mas simplesmente
no exercício do direito,

que qualquer cidadão
tem de demonstrar suas

preferências.
A, .nesrna fonte con

sidf>"'lu um erro a mani-

festação organizada
pelo general Jaime Por

tella, no Rio de Janeiro,

candidatura do ministro Silvio Frota.

Ainda sobre a arregi
mentação dos chama

dos frotistas em torno do

general Ariel Pacca, um
parlamentar amigo do

general Silvio Frota

disse que isso não tem

fundamento, embora re

conheça que os parla
mentares ligados à can-

não foram sequer avisa
dos de que iria haver o

jantar, razão pela qual
quando foi oferecido um nenhum deles compare
banquete ao ex-ministro ceu. Como não se tra

do Exército, ao qual tava de um ato político,
compareceram apenas varias deles teriam
cerca de 100das-250 pes- comparecido, se convi
soas previstas, Os de- dados, por uma questão
putados que detendíam a de amizade ao general

Eceme fonna la.

leva de oficiais

engenheiros'
Rio - Na turma de 133 oficiais que se formou ontem,

na presença do presidente Geisel, a Escola de Co
mando e Estado Maior do Exército (ECEME) diplo
mau, pela primeira vez oficiais engenheiros que, ao
completarem um curso de altos estudos militares,
estão habilitados, de agora em diante, a prosseguir
carreira até o gentralato.

o fato serviu de abertura para odiscurso do co

mandante da ECEME, general Ivan de Souza Men
des, que reverenciou a memória do. marechal Hum
berto de Alencar Castelo Branco, apontando-o

, como exemplo - "inteireza de caráter emoldurando
o eqúilíbrio exato do preparo profissional com a

cultura geral" - para os diplomados.
, Na turma deste ano dá ECEME estão incluidos,
também, 13 oficiais estrangeiros (Bolívia, (Bolívia
Equador, Estados Unidos" França, Honduras Para
guai, Peru, Uruguai e Venezuela). Todos eles foram
agraciados com a medalha do pacificador, conce
dida pelo ministro do Exército, general Fernando
Belfort Bethlem, que recebeu, o presidente na

ECEME.

O presidente Geisel entregou o diploma ao tvcolo
cada, major (artilharia) Luiz Seldon da Silva Muniz,
que fez o curso de Comando o Estado Maior; éle
recebeu, ainda, medalhas e prêmios. No curso de
chêfia e Estado Maior de Serviços, o 10. lugar foi do
major Orlando de Carvalho e no curso de direção
para engenheiros militares, a primeira colocação foi,
obtida pelo maJj.€fr Newton Caldas:'
Da casa ondé està' hos-pedado, na Base 'Aéreá do
Galeão, o presidente Geisel viajou, de helicóptero,
para a Escola de Educação Física do Exército, de
onde, em automóvel, dirigiu-se a ECEME. Lá, 'foi
recebido pelo mi nistro do Exército e comandante da

Escola, com honras militares, inclusive salva de
tiros de canhão.
� solenidade, compareceram os ministros milita

res, os chefes do Gabinete Militar, SNI e Emfa, o

governador Faria Lima - que chegou com o presi
dente - e autoridades militares das três forças arma
das, entre eles o chefe do Departamento de Ensino e,

Pesquisa do Exército, general, Ariel Pacca da Fon

seca, e o chefe do Estado Maior do Exército, general
Fritz de Azevedo Manso. Entre os convidados, esta
vam o general Reinaldo Melo de Almeida, ex

comandante do 10. .Exército, e o prefeito Marcos
, Tamoyo.

Um encontro casual
entre o presidente
e o ex-ministro

SU'RUAGY:

REFORMAS DEVEM

ASSEGURAR LIBERD,ADES
Recife - O governador

Divaldo Suruagy afir·,
mau ontem que ainda
não tem uma posição
definida quanto a um

substitutivo para o AI-5,
'

mas frisou que o impor
tante é que fiquem as

seguradas as liberda
des individuais, ao

mesmo tempo que se

definam as responsabi
lidades do homem, no
contexto social. Se

,

não houver isso, acres
centou, o país ficará no

"salve-se quem puder"
e, no caso, o mais forte
é que lavará vantagem.
O sr. Divaldo Suruagy

disse que não tem pre-

ferência por ne

nhuma fórmula que
vem sendo defendida

por vários setores polí
ticos. Todas as teses -

estado de sítio, estado
de emergência ou

Conselho de Estado -

são válidas, 'afirmou,
resta apenas que os ju
ristas exercitem a irna

ginação. O governador
alagoano disse ainda

que está confiante no

futuro do Brasil', "pois
ninguém mais do que o

presidente Geisel de

seja a plenitude demo
crática 'do país". No en
tanto, acrescentou,
ninguém mais do que o

presidente dispõe de
um volume de informa

ção que determina o

gradualismo ou acele
ramento das mudan
ças.
As declarações do

governador de Alagoas
foram feitas antes da
reunião do Conselho
Deliberativo da Su
dene, da qual partici
param também os go
vernadores Moura Ca

valcanti, de Pernam

buço, Nunes Freire, do
Maranhão, e Tarcisio

Maia, do Rio Grande do

Norte, que não se pro
nunciaram sobre o as-

sunto. O sr. Nunes

Freire chegou a dizer

que não vê qualquer
impasse político no

país e que por isso

guarda seus pontos de

vista, para serem divul

gados a partir de ja
neiro.
O sr. Divaldo Suruagy
comentou ainda a

possibilidade de uma

anistia ampla e disse

que os que praticaram
atos terroristas, vio
lando as leis de res

peito a dignidade hu

mana, não podem re

ceber o mesmo trata
mento daqueles que
apenas defenderam
suas idéias políticas.

Para Gadelha, democracia é a salvaguarda
João Pessoa'i!!.S(D'de- -:,ve� descontentarnerr

putado
� ..

Ma rCSd?1des 'l"(b's qúarido dá direfto
Gadelha (MDB-PB) de participação, ao

afirmou, ontem, que as livre exercício do pen
discussões em torno samento e oportuni
das salvaguardas efi- dade na 'luta pela vida.
cazes são uma forma "Acho que essa parti
de "esconder as virtu- cipaçáo" - disse -

des da idéia-força da "desestimula tendên
democracia", disse cias para a insurreição,
que "a própria demo- decorrente da frustra
cracia é a maior salva- ção e marginalização a

guarda do regime". que os regi mes autori
_. Afirmou, ainda, que tários levam". '

ninguém se lembra de O parlamentar parai
mostrar que a demo- bano afirmou,também,
cracia já é em si um re- que "naturalmente não
gime capaz de absor- desejo que a defesa da

<?érnocracia seja ape-
'

nas 6'n1a�estrutura fór�"
mal.
Ela deve ter também

os seus mecanismos
de defesa e acho que a

ciência política já tem

consagradas diversas
fórmulas. O estado ,de
sítio seria suficiente,
pois faz parte da nossa

tradição, histórica. E,
desta forma, não temos
que fazer maquinações
para' descobrir novos
mecanismos de defesa
do estado".
Para o deputado

- .,

!Y1�!8�ndes Gà9,�Ih,a, a

morte do AI-5 não foi
necessariamente de
cretada a partir do dis
curso do presidente
Geisel. "Tenho a im

pressão de que a fala

presidencial colocou o.

debate sobre a institue

cionalização do País
num estágio ainda
muito incipiente, pois
ele suberneteu o su

cesso do empreendi
mento - revogar atos
de exceção - aos re

sultados da missão
Portella".

Diretas, uma �uestão de opo'rtunidade
Salvador - O presi

dente da Eletrobrás e

ex-governador do Es
tado, Antonio Carlos
Magalhães, afi rrnou
nesta capital que, "o Sr.

Magalhães Pi nto é um
homem que pode dizer
o que quiser", ao co

mentar as declarações
do senador da Arena
mineira, defendendo

eleições diretas em

todos os níveis.
Para o ex-

governador,
' entre

tanto, "o problema
agora não é discutir o
valor das éleições dire
tas ou indiretas, e sirna
oportunidade de uma

ou outra". O Sr. Antô
nio ,CarlosMagalhães
disse que a sua posição
é a de aguardar a par
tida da sucessão presi-

dencial, preferindo
também não falar "no
momento, sobre su

cessão no estado".
O presidente da Ele

trob rás veio a Salvador
para assistir ao casa

mento do seu filho An
tonio Carlos Magalh
ães Júnior, que se rea

liza às 11 hs de hoje.
Desde ontem,' porém,
'já era bastante grande

a movimentação de

prefeitos e líderes are

nistas vindos do inte
rior do Estado para a

cerimónia, cuja expec
tativa é de que se trans

formará em nova de

monstração de força
política' do ex

governador e líder de
uma das mais fortes
facções da Arena
baiana.

Rio - Casualmente corno fez questão de frisar Se-'
vera Gomes, o presidente Geisel e seu ex-ministro
da Indústria e Comércio, demitido no in(cio do ano,
encontraram-se no ontem no "Hall" do Copacabana
Pálace, de onde o Chefe do Governo sara do almoço
para o Instituto ry1ilLtar de Engenharia.
O presidente da República, ao ver seu ex-ministro,
que pagava aconta de hospedagem, se dirigiu a

Severo Gomes e os dois se abraçaram longamente.
Severo Gomes desejou feliz natal ao presidente que--------------- _
retribuiu com o mesmo cumprimento, . Depois de

apertarem as mãos, o Chefe de Governo se dirigiu
ao automóvel que o esperava, já sem o sorriso do
momento do encontro.
O ex-ministro da Indústria e Comércio estava no

Copacabana Pálace, onde o presidente Geisel al
moçou durante sua estadia no Rio, desde quinta
feira. Apesar disso, Severo Gomes nega que tenha
se encontrado com o presidente: "vim ao Rio ape- Brasília _ O Ministério
'nas para rever velhos amigos, como Otto Lara Re-
zende". "das Comunicações de-

Logo após Geisel rumar par o IM E, Severo Gomes verá criar, em Janeiro,
pegou táxi para o aeroporto. Foi para Brasília, onde uma comissão para estu

vai paraninfar uma turma de economia na Universi- dar a compra de um saté
dade Católica local. Alegando pressa, falou pouco lite de comunicações,
com a imprensa. Disse apenas que "sobre sucessão

di em conjunto com outrosnão sei o que izer, pois estou alheio ao seu pro-
cesso". Reconheceu, no entanto, sua preferência, países latino

pelo nome do general Euler Bentes. americanos. A idéia SUf-

O encontro do Presidente da República com Se- giu durante a visita ao

vera Gomes ocorreu as 15h. O chefe do governo Brasil do presidente da
estava no hotel desde as 11 h35m, v indo de soleni
dade na Escola do Comando e Estado Maior 'do Venezuela, Carlos An

Exército. dres Perez. A informação
Como das outras vezes, o Presidente da República foi prestada ontem pelo

almoçou na suite presidencial, no sexto andar do Ministério.
prédio, junto com a esposa, filha e uma amiga de D. Esse projeto substitui
Lucy, Nancy de Souza Leão. Desta vez, o Chefe da

os planos para a compraCasa MILITAR, general Hugo de Abreu, não acom-

panhou o Chefe do governo no seu almoço. de um satélite domés-

I

C�missão vaiestudarcomprade
um satélite de comunicações

ti co., 'que foram abando
nados devido ao alto
custo do equipamento
cerca de 380 milhões de
dólares - e à redução das
verbas do Ministério. A

compra por vários países
da América do Sul foi su

gerida pelo, sr. Carlos
Andres Perez e, em prin
cípio, além do Brasil e

Venezuela, também o

Chile, Peru e Argentina
estariam infere .sados.
O satélite pretendido

pelo Brasil teria caracte

rísticas "multidimensio
nais", devendo atender

principalmente a região
amazônica mas, além
disso, o equipamento
auxiliaria as, comunica

ções na área Rio-S ão

Paulo, nos horários de
congestionamento das
linhas telefônicas.
Além do alto custo, o

projeto para o lança
mento de um satélite
doméstico pelo Brasil
também perdeu priori
dade diante da criação de'
uma rede de comunica

ções em micro-ondas na

Amazônia. A divisão do
seu custo por outros paí-

ses usuários, no entanto,
levou o Ministério' das
Comunicações a consi
derar o projeto viável,

em termos econômicos, e
positivo para o aprimo
ramento do sistema na

cional de telecomunica
ções.

I _:300·7 5
Entrada C:r� 1O ..')OO.()()
l·ll \ C:r� 1,(jll.OO

Emil I acuclo
'

se reagrupando em

torno do general Pacca '

fará divulgada por um

jornal de Brasília,
fundamentando-se na
informação de que o,
grupo parlamentar es-:

tudava a possibilidade
de lançar um novo ,;
nome, de preferência mi
litar.

Mãe pede que'

Geisel interceda

por Tavares

'Porto Alegre - Em carta escrita com letra pequena'
mas decidida, a mãe do jornalista Flávio Tavares,
Dona OUvia, rogou a srta. Amália Lucy, que peça ao I

presidente Ernesto Geisel que interceda pela liber-
'

tação do seu filho junto ao presidente do Uruguai, ,:
,Lembrando que "teu pai tem grantido a liberdade de :

imprensa e de informação" no Brasil, e Flávio foi

preso' na busca da livre informação, no exercício da :

profissão de jornalista".
Há cerca de duas semanas, Dona alivia Freita Ta- .

vares, de 78 anos, enviou outra carta de apelo à ;

Dona Lucy Geisel, que conheceu menina, em Es- .

trela, cidade onde também nasceu. "Eu conhecia a '

i rmã do presidente, Amália, mas saimos de Estrela
muito jovens, com 16 ou 17 anos, e eu nunca mais a

" .

vi", afirmou.
Ela ainda não recebeu resposta à carta, mas náo

esconde a esperança de ver seu filho libertado bre- .

vemente.'

"Com este movimento que está havendo, a minha

esperança aumenta. Se não largarem Flávio até o

natal, estou certa que ele será libertado até o dia 22

de janeiro" quando o presidente Geisel visitará o

Uruguai. Mas se também isso falhar, vai ser muito
duro", disse Dona alivia ao presidente da Associa

ção Rio-Grandense de Imprensa, jornalista Alberto

Andf�, e ao.presidente do Sindicato dos Jornallstas
Profissienàis de-Poste Aleg're"Al)toRio,QJJ��ira, que
ontem a visitaram.

.

Ambos informaram que, segunda-feira, as entida-
.

des representativas da classe entregarão uma carga
ao Consulado Geral 'de Uruguai em Porto Alegre;
destinado ao presidente Aparicio Mendez, encare- •

cendo a libertação de Flávio Tavares, que começou :

suacarreira jornalística no Rio Grande do Sul, de ;
Onde é natural. DonaOlivia, emocionada, disse que ,:
quis obter uma audência com o presidente Uru- .:

, .

guaio quando esteve em Montevidéu, na semana':

passada, mas ele estava viajando,
Os dirigentes da Ari e.do Sindicato informaram que'

leram a carta que Flávio Tavares enviou a um amigo,
em Porto Alegre, pedindo a atuação das entidades:'
da classe para a decisão de seu caso. Pela data, ele;
ignorava que jornalistas do centro do país já haviam :'
escrito um abaixo-assinado ao Ministro de Relações:.
Exteriores e ao Governo Uruguaio, ,:
','Flávio só pode ler jornais e livros em espanhol. .;

Até as cartas de familiares escritas em português :.
tem de ser traduzidas antes .que ele receba", expli- .

cou Dona alivia. Ela está especialmente preocu- ':

pada com a saúde do filho, "que está magro e muito
'

pálido porque toma pouco sol" e pelo fato de, até :
agora, Flávio não ter sido denunciado à Justiça Mi ii- •

tar Uruguaia pelo promotor público, embora esteja
preso há cinco meses.

"

ESTACAS DE CONCfCETO PRÉ.MOLDADAS
ITAJAí - SC - Fones (0473) 44-1670 e 44-1070,

QUALIDADE COMPROVADA.

O Comando dó 5° Distrito Naval, através o
EDITAL nO 047/1977, faz saber que às 14:00
horas do dia 27 de dezembro de 1977 estará
recebendo propostas para fornecimenta de
gêneros alimentícios às Unidades Subordina
das ao 5° Dístrito Naval na área de Florianópo
lis, durante os meses de JANEIRO e FEVE
REIRO de 1978. Maiores informações na Divi
são de Intendência do Comando do 5° DN, à
Rua Nunes Machado S/N, no horário de 0900
às 1630.

MINISTÉRIO DA MARINHA
COMANDO DO 5° DISTRITO NAVAL

FORNECIMENTO DE GÊNEROS
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Raízes do Brasil, de Sérgio
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COLUNA no CASTELW'

'Uma carta de

Carvalho Pinto

Do professor Carlos Alberto Carvalho Pinto, recebi a
seguinte carta:

"Prezado e ilustre amigo Dr. Carlos CasteIlo Branco:
Acabo de tomar conhecimento, pela transcrição em

sua prestigiosa coluna" de carta dirigida pelo ex

Presidente Jânio Quadros ao Senador Teotônio Vilela,
de que constam referênciasà minha pessoa. A esse pro

pósito, e a bem da verdade, cabe-me dizer o seguinte:

A) - Em toda a minha vida pública jamais pleiteei
cargos ou posições, tanto políticas como administrati

vas, só os tendo aceito- por vezes até com relutância
no exclusivo e cívico propósito de servir à minha terra',
ainda 'que sem esperar a compreensão de muitos.

B) - Rigorosamente dentro dessa linha de conduta,
não me recusei a assumir as responsabilidade da Secre
taria das Finanças do Município e da Secretaria da Fa
zenda do Estado, em períodos notoriamente difíceis,
durante o G�verno Jânio Quadros. Aceitei a substitui
ção, sem vantagem econômica, da minha condição de
procurador do Município da Capital para o Tribunal de
Contas do Estado, num instante elp que desentendi
mento llnlí'tico entre Estado e Prefeitura punha em oisco
a autoridade do Governo estadual e a continuidade de
sua recuperação financeira. Emprestei inteira solida
riedade política à candidatura do ex-Presidente,
(inclusive no episódio' da renúncia}, assim como

à sua curta gestão na República, tudo numa' atua

ção desenvolvida ao lohgo de vários anos, com .desas
sombro, impessoalidade e devotamento.

C) - Nessas condições, e não fosse a minha longa
experiência da natureza humana, receberia, por certo,
com profunda surpresa as gratuitas e aleivosas referên
cia a mim feitas pelo ex-Presidente na referida carta ao
Senador TeotônioVilela;a propósito de seu livro - que
aiJ1(I�1 nâo Ii na íntegra e para o qual não contribui com
qualquer elemento - e que contrastam com as reitera
das e encomiásticas manifestaçôes de apreço e reco

nhecirnento pessoal que sempre dele recebi, muitas
delas largamente divulgadas à época, outras constantes
de arqu ivo particular.

D) - No tocante ao episódio das candidaturas à'

minha sucessão, nada mais esclarecedor .que onoticiá
rio da.imprensa paulista de 27 de março de 1962, de que
constam declarações minhas, do candidato inicialmente
comum José Bonifácio e' do saudoso prof. Queiróz
Filho, que repeliu, com dignidade, movimento divisio
nista que procurava envolvê-lo.

E) -:- Finalmente, recusando-me a descerao terreno

personalista ou a um ridículo confronto das aludidas

atenções pessoais - que 'são normalmente recíprocas '

em qualquer trabalho conjunto e de cujo saldo não sou

devedor - abstenho-me de' maiores comentários, na
certeza de que as posições pessoais ora assumidas serão
devidamente julgadas pelos homens de bem e pelo
povo de nossa terra.

Agradecendo ao ilustre jornalista e amigo a atençao
que dispensar à 'presente - redigida corri a maior sín
tese - subscreve-se com toda admiração e apreço, A)
Carlos Alberto A. de Carvalho Pinto".

RESTAUHAÇÃO DO PHÉDIO DO SENADO
O Presidente do Senado, Sr. Petrônio Portela, vai

completar, na parte sob sua jurisdição, a restauração do,
edifício do Congresso, gravemente desfigurado nos

primeiros anos de seu funcionamento. A Câmara, como
se sabe, restaurou no seu esplendor o grande salão de
acesso ao plenário e realizou obras complementares;
inclusive reforma elo plenário, segundo projeto e Fisca

lizaçâo de Oscar Niemeyer.

Agora chegou a vez do Senado, já melhorado ante
riormente. O Senador Petrônio Portela mandará des
truir o atual "hall " de acesso ao seu gabinete, constru
çáo de ul venaria recoberta de mármore que retira -a

perspectiva comum dós salões do edifício do Moura
Andrade, quando na presidência da Casa.Niemeyer já
fez o projeto que restaura na sua forma original, o gabi
nete do Presidente, o qual absorve a parte hoje desti
'nada ao gabinete do primeiro Vice-Presidente. As obras
de verâocomeçur em janeiro para estarem corrclufdas na
reabertura do Congresso.

.

i:arlos Castello BraRCO

saber o que pretende o Goverrio, e
o que deseja a Oposição.

, Não é difícil imaginar os possí-:
veis pontos controversos desse
proxrmo diálogo. O gôvemo, '

desde que editou o chamado "pa
cote de abril", deixou claro ao re

duzir o quorum de 2/3 para maio
ria simples, para apreciação de
emendas constitucionais, que pre-
tendia fazer valer a sua própria ,

\força política no Congresso para O que aparenta desencontros,
introduzir. 'as modificações rque todavia, são as posições aparen
entender no arcabouço institucio- 'temente inconciliáveis. Pois se o

nal do País. Anível de colabora- Governo aceita transigir com os

ção com a bancada oposicionista, a reclamos da Nação em tomo do
experiência da reforma judiciária restabelecimento de certas fran
foi desastrosa, e o "pacote", além quias democráticas, partindo de
de represália, significou um acau- reformas introduzidas mediante o

telamento e uma manobra tática entendimento político, a Oposi
para futuras reformas. ção não faz concessões, atendo-se
Mas o Governo não quer à idéia da Constituinte como

empreendê-las sozinho, mesmo única via para levar ao- objetivo
que esteja aparelhado para isso. traçado. Talvez, nessa fase de de
Deixou-o claro através do próprio finições de metas, o senador Pe
papel preponderante na formula- trônio Portela consiga estabelecer,
ção de idéias e propostas. E,' uma coordenada entre essas duas'
mesmo discretamente, atesta-o' 'linhas divergentes. Esse será,
mediante a consideração que é aliás, o grande teste de sua' mis
,dispensada à classe política - in- são.

cluída a Oposição - reconhecendo
a imperatividade do aperfeiçoa
mento das instituições e da aber-'
tura democrática, com a substitui
ção das medidas de exceção. Não
se pode falar em aberturas políti
cas sem que haja participação
ampla dos políticos e dos partidos
nas decisões e na s atividades do
Estado.

Apesar do relaxamento das
tensões políticas trazido pelo diá
logo do senador Petrônio Portela
com os vários segmentos da socie
dade, e principalmente pelo dis
curso presidencial do dia primeiro
do corrente - qu ando foi oficial
mente reconhecida a decrepitude
do AI-5 - ainda não foi inteira
mente afastado o impasse entre

Góvemo e Oposição na busca do
,

consenso em torno de reformas
que visem à reconstitucionaliza
ção democrática 'do País .. O presi
dente do Senado acaba de anun
ciar o início dos entendimentos
com a cúpula oposicionista,
porém condicionado à existência
de propostas concretas a fazer, já

. que até aqui têm feito sondagens,
ouvido ponderações.sem contudo
entrar em tratativas diretas das
questões cruciais abordadas pelos
seus ínterlocutcres.Com ª Qposi-

_

çâo o diálogo ganha outra conota

ção, pois a objetividade será con-

(lição essencial para que as partes
se sentem à mesma mesa e abram
9 debate, Nessa fase, será preciso

, h J::;l.' "
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17,93%. Sua cota de retorno - a ter

ceira em volume - é de Cr$
Sr, Diretor: Faz poucos dias esse 7.IHO.OOO,OO. .T'imb

ó

e In d a ial
diário noticiou que o Banco do Estado situam-se em 40 e 50 lugar, respecti
de Santa Catarina instalará novas vamente". Timbó e Indaial - já se

agências em várias cidades catarinen- disse - ambas com três bancos. E

ses, e que a direção do referido banco Gàspar? Apenas dois, embora, dado o

pretende, ainda durante o governo do seu atual estágio de industrialização
·Sr. Antônio Carlos, elevar a uma cen- em que sobressaem duas importantes
tena o número de seus estabelecimen- empresas, de projeção nacional, esta

tos no território barriga-verde. cidade comporta folgadamente qua

Seguiam-se, na -nôtula em apreço, os trou ou cinco agências' bancária's. O
'

nomes das 'localidades que logo serão Banco do Brasil, mai 'se instalou em

contempladas pelo Besc. Lêrno-los prédio alugado, adquiriu terreno .no

um a um: a maioria referente a peque- centro onde ora ergue imponente edi
ninas cidades carecendo, talvez, de fício para os seus serviços, sempre em

um banco por não terem nenhum; ou- ascensão. O Bradesco de Gaspar
tros, de cidades maiores, já bem ser- situa-se, pelo intenso movimento,
vidas de instituições creditícias. entre as suas melhores agências de
Entre as últi�as figuram Indaial e Santa Catarina. \1as, ainda, assim, o
Timbó, já dotadas cada uma de três Besc, ao que consta, não quer agência
bancos. O Besc será, pois, o quarto. em Gaspar. Este município- figura
Até aí nada de mais. Sucede, porém, entre os primeiros trinta contribuintes
que esta cidade de Gaspar não é infe- do erário estadual. E como se sabe, são,

rior, economicamente, às duas men- quase duzentas as comunas barriga
cionadas acima. A propósito, eis o que verdes. Entretanto, mesmo assim,
refere o periódico local "Gazeta do consoante o que se propala, o Besc não
Vale" em edição ainda recente: vai criar 'agência em Gaspar. Por que
"Dentre os treze municípios catari- essa inqualificável e revoltante má
nenses que compõem a região do vontade C!') Banco do Estado de Santa
NIÚlio Vale do Itajaí, Gaspar destaca- Catarina para com uma terra que,
se como um dos de mais expressiva sobre ser catarinense, tanto trabalha e

arrecadação do ICM, sendosuperado produz para o seu Estado? Diz-se por

apenas por Blumenau e Brusque. No aqui que a atitude do Besc é em repre

tocante, porém, ao crescimeno do re- sál ia aoMDB, segu idamente vitorioso
ferido imposto no corrente ano, o neste município, Diz-se, mais, qu e o

nosso município está proporcional- Besc atende a pedido do diretório
.. mente à frente de Brusque, com local da Arena, que d-essa torma age

�����--�--=-=:====-�--'���

Entre as suas mais recentes

leíturas., o General Golbery
do Couto e Silva, Chefe da
Casa Civil da Presidência, se-.
leciona seis obras e as reco

mênda ao leitor. São elas:'
História da Inteligência

Brasileira, de Wilson Mar-'
tins; O Sr. Carlos Augusto de

. Ideologia da Cultura Bra- Oliveira teve sua designação
"sileira, de Carlos Guílherme para o cargo de superinten

, Mota;' dr-nte de programação da
Tieta do Agreste, de Jorge, 6.ede Tupi de Televisão con

Amado; , ,firmada ontem pelos Srs.
,

.

A Questãu do Poder Mode-" Mauro Salles e Rubens Fur
radar, de Tobias Earreto;

,

tado. Na segunda-feira ele
Os Donos do Poder, de anunciará as metas que pre-

Raymundo Faoro; tende implantar.

grupo.
As disparidades do comér-

cio de Florianópolis são cada MISTÉRIO
vez mais gritantes.

Acontece, porém, que a

ORTN de janeiro é calculada
Ninguém desconhece que com base noíndice de preços

nas sextas-feiras todos os es- por atacado de novembro, já
tabeleoimentos comerciais conhecido. O cálculo da cor

de
.

crédito registram gran- --"reção monetária do trimestre, .

de movimento de correntís- portanto, já deve ter sido
tas, a maioria deles à procura feito, não havendo razões
de recursos

_

depositados, aparentes para o mistério.
sacando-os para cobrir os gas-

'

tos de fim-de-semana. TRÂNSITO
Ontem à tarde sete das 10

caixas executivas da Caixa
Econômica do Estado per
maneciam fechadas, en

quanto grandes filas
formavam-se nas únicas três
abertas..

RECOMENDAÇÃO

TECNOCRACIA

, O novo sistema implantado
na Assembléia' Legislàtiva
para registrar � entrada e ,

saída dos funcionários da
Casa, ou seja, ó livre-ponto,
recebeu um pomposo nome:
estatística de integração de

DISPARIDADES

Determinado tipo de san

dália de couro, numa loja ele
gante da Rua Felipe Schmidt,
está sendo' vendido a Cr$
430,00. Em outra casa comer

ciel, situada na Conselheiro
Mafra, a menos de,200 metros
de distância da primeira, a

mesma sandália pode ser

comprada por ,Cr$ 180,00.
* * *

FILA

o. número, limitado de
vagas no jardim de infância
do Colégio Coração de Jesus
obrigou os pais que quises
sem matricular seus filhos a

enfrentar uma fila que come

çou a ser formada às 2h30m
de quinta-feira. A secretaria
do Colégio abre às 8 horas.

* * *

Será que essa fill\ também
é um símbolo do progresso,
como a entende a superin
tendente regional do INPS?

CAIXA

ATRAÇÃO'

O Prefeito Esperidião
.Amin transforma-se em ver

dadeira criança quando vê
diante de si um brinquedo
eletrônico. Em vários mo

mentos de folga, inélúsive, já
esteve exercitando com cate

goria seus pendores numa

casa de diversões desse gê
nero instalada na' Felipe
Schmidt.

.

* * *.

Um grupo de amigos está
pensando em presenteá-lo
com uma dessas maravilhas
do mundo moderno.

O rendimento das caderne
tas de poupança no trimestre
que está por se encerrar é as

sunto que as autoridades do
setor evitam tocar de público.
No almoço que empresários
de crédito imobiliário ofere
ceram anteontem em Brasília'
ao Ministro Rangel Reis; nin-
guém quis fazer qualquer

antecipação. O próprio Mi
nistro recomendou que se es

perasse a portaria da Secreta
ria de Planejamento que vai
fixai: o valor da Obrigação
Heajustáve]- 'do Tesouro Na
cional em janeiro.

* * *

A feira livre das sextas

feiras, nas proximidades do
estádio Adolfo Konder, com o

fechamento da Mauro Ramos
está causando sérios proble
mas de trânsito. O estacio
namento na AvenidãRubens
Ramos ocupa quase todas as

duas pistas, ficando espaço
apenas para a passagem de
um veículo em cada uma de
las.

* * *

O Detran, até agora, não se

"percebeu da situação. Ou, sé'
já tomou conhecimento, nada
fez para melhorá-la.

META PARA·80

O ex-vereador Hélio da
Silva Hoeschl tem informado
aos amigose a quem mais in
teressar possa que inexiste a

hipótese de. se candidatar a

qualquer posto eletivo em

1978.
O que ele realmente ,pre

tende é voltar a ocupar uma
cadeira na Câmara Munici

pal, para o qu e deverá
candidatar-se nas eleições de
1980.

TUPI

Gustavo Neves

o Natal do comércio
Tudo está i-ndicando que os tradicionais festejos do Natal, em Floria

nópolis, do ponto de vista do movimento do comércio, não decepciona
os que aferem o esplendor:.das celebraçóes do dia magno do Cristia
nismo pelo êxito das operações da praça comercial.
Tem sido verdadeiramente apreciável a atividade comercial nestes

dias que precedem as comemorações do evento maior do Cristianismo
e, sem dúvida nenhuma, a bela e expressiva tradição, mantida na

sociedade e nos lares, está bem viva, entre nós, Isso, de certo modo,
ainda que apenas formal e convencionalmente, envolva uma alusão ao
nascimento de Jesus e presta testemunho da fidelidade popular aos
fundamentos morais e espirituais das normas de vida que desejamos
preservar, com base nos princípios da civilização cristã.
Evidentemente nem só o propósito comercial justificaria o fortale

cimento dessa tradição, que tão profundamente toca a alma brasileira,
expressa socialmente na organização e nos fundamentos da família,

É que nunca deixaremos perder-se; sob a onda do materialismo que
porventura subverta o sentido humano ea inspiração evangélica da
formação social do Brasil, aquilo que ,tem permanecido, através de

quase cinco séculos de história, como fonte de energias morais duma
gente que repele qualquer forma de violência no trato com os demais
povos e mercê das quais tem encontrado solução pacífica para todas
as questões que a surpreendem como acidentes naturais de sua evolu-

ção em solo novo da América do Sul. '

Por isso, os movimentos que precedem as comemorações do acon
tecimento básico do Cristianismo terão significado muito mais amplo e

profundo do que a de eventual pretexto para intensificação de ativida
des comerciais ou recreativas, - e se revela em projeções sentimentais,
na atitude popular de confraternização, pela permita devotos de felici
dade e sobretudo pelos gestos de solidariedade humana, ao encontro
dos mais simples e humildes e especialmente de crianças, nos lares
aos quais, ainda bem, a escassez de dinheiro favorece o silêncio e o

recolhimento à prece e à.rneditaçáo.
São estes, aliás, os que, talvez mais próximos da essencial motiva

ção do culto natalino, não podem também ser olvidados à margem das
mais ruidosas manifestàçóes de regozijo coletivo, e até eles, irá piedo
samente a bondade divina, -convidando-os à integração espiritual em
torno do Cristo sempre vivo,
As manifestações assim multiformes do pensamento humano, ao

rememorar a histórica alvorada vitoriosa da Era Cristã, serão sempre
motivo de jubilosa confiança no futuro de um povo que nunca perdeu
de vista a estrela prenunciadora da Imortalidade para quantos, povos e

indivíduos, sabem erguer os olhos ao céu e lá descobrir a mensagem
dirigida aos homens de boa vontade,

Empresa !Sditora G ESTADO Ltda.

Baneo do Estado

Rodovia SC--40·1 ::Sac'o'Gr,ilnde. Florianópo
lis· Çaix'� Postal, 139 � CEP 88,000 . Ende·

reço Telegráfico O ESTADO, Fones 33·1866·
'

3'3·1926 - 33·1679 - 33·1826·22--4139 (anún·
• cios) 22-6792 (circulação), Telex 0482·177,
Sucursais: Blumenau· Rua 7 de Setembro,
967· 10 andar· Brusque . Avenida Cohsul
Carlos Renaux, 56· Galeria Gracher - Salas 1

e 2· Chapecó -,Rua Uruguai, 1451;3· Criciúma
,. Avenida Getúlio Var,gas, 312 . ltajai • Rua
Hercilio Luz, 412 - 10 andar· Joaçaba - Rua 15
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outra os próprios interesses de sua

terra! Nada sabemos com inteira cer

teza sobre as "razões" dessa iníqua
omissão. Nem se é real, para vexame

nosso', essa torpe política de arraial.
Agora, porém, feita aqui publica
mente a denúncia do. trancamento do
Besc para esta cidade, cumpre ao dito,
por' sua direção, vir nesta mesma co

luna dar a devida explicação ao povo
de Gaspar. Mas, explicar cornor', A
menos que venha nos contestar - o',
que nos aprazeria - afirmando que'
Gaspar também terá a sua agência até
o fim do governo Antônio Carlos. Se
não o fizer, a denúncia ficará de pée,
obviamente, será acolhida pelo jul-.
gamento dos catarinenses.
Gratos pel a publicação. H,B, Fon

ies - Casuar,
,

Morro do Mocotó
',Sen:hor Diretor: Meus cumprimen
tos pelas duas reportagens que vocês

apresentaram sobre o Morro do Mo
cotó.
Senti que vocês fizeram um jorna

lismo autêntico, com ausência de

comprometimento com quem quer

qu e seja, a não ser os fatos eas pessoas
envolvidas nos Fatos.

'Apredei a capacidade que vocês
tiveram de refletir o drama do morro. 1

Aquela foto de Maria Caetana, no

medo que se estampa em seu rosto,
vale por mil palavras. Pastor William
S eh isler Fi lho, Igreju .\1etodista de,
Florianúnotis.

sentantes: Rio de janeiro e São Paulo- A,S,

Lara Ltda, - Porto Alegre - Propal Propa·

�',ganda Representações Ltda, . Curi,tiba, Be1<�:
horizonte, Brasília, Salvador, ReCIfe, Forta
leza, Belém· Pereira de Souza e Cia, Notkiú

rio :-Iacional: AJB . Internacional: AP � Radio

fOlos< AP - Te1efotos: AJB, .

,�,Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Complexo CCI'rboquím ico
catarinense receberá

.

,

9 bilhões de cruzeiros
Na reuniã'o do Conselho Deliberativo da

Sudesul, realizada ontem em Porto Alegre,
foram assinados contratos e financiamentos
envolvendo recursos da ordem de nove bilh
ões de cruzeiros, que serão investidos no'
complexo carboquímico de Imbituba, cujas
obras das primeiras unidades da Indústria
Carboquímica Catarinense UCC) já se encon
tram em vias de conclusão, devendo entrar
em funcionamento em meados do próximo
'ano. A reunião foi presidida pelo coronel Wal
ter Perachi Barcellos e com a presença dos
representantes dos Estados do Paraná Santa
Catarina e Rio Grande do Sul, do mini�tro do
Interior, Rangel Reis, e membros do !;õMFA,
do Banco do Brasil do BNDE e do BFfbE.
Durante a reunião, o sr. Pauio Melro, supe

rintendente da Sudesul fez um balanço' das
atividades desenvolvidas pela autarquia nos
últimos 10 anos. Mereceram destaques as

ações setoriais, micro-regionais e sub

regionais, como os projetos Sudoeste 1, �Q
roeste do Paraná,litoralsul de Santa Catarina

e da Lagoa Mirim.

Mais tarde foram assinados contratos de

financiamentos e execução de trabalhos rela
tivos a estudos de viabilidade técnico

econômica do complexo carboquímico de

Santa Catarina e do projeto de desenvolvi
menta agrícola do banhado de Sombrio. O

contrato de financiamento foi firmado entre o

BRDE, Sudesul e Finep; e o execução de

estudos em Sombrio com a empresa Magna
Engenharia, BRDE e Enqevix. Além desses,
foi assinado contrato para estudos de viabili
dade das unidades industriais de alumina,
ácido fluorídico: fluor elementar, criolita arti

fic ai e fluoreto de alumínio, do complexo
carboquímico de Imbituba.

r

Diretoria do Badesc revela os

programas para indústria cerâmica
unidades cerâmicas e a infra-estrutura propi
cia à pesquisa tecnológica em uma unidade
de produção de equipamentos cerâmicos; e)
a realização de pesquisas minerais em apro
ximadamente mil quilômetros quadrados, ob
[ativando a identificação de minérios como

caolim, calcáreo e argi Ia. ,

A diretoria do Banco de Desenvolvimento
do Estado de Santa Catarina (Badesc)
reuniu-se quinta-feira com o secretário da
Fazenda, Ivan Oreste Bonato, o superinten
dente da Companhia de Desenvolvimento do
Estado (Codesc), Ruy, Borba, o superinten
dente do Procape, Jaime Scherer, par anali
sar a participação das instituições nos pro
gramas de desenvolvimento da indústria ce

râmica e da Indústria de Papel e Celuloses ern
Santa Catarina.

Na oportunidade, o presidente do Badesc,
sr, Plínio de Nes, fez um relato do Programa
da Indústria Cerâmica ern Santa Catarina,
destacando as metas a serem alcançadas até
1980, que exigirão investimentos estimados,
a preços atuais, de Cr$ 1,9 bilhões. As metas
relatadas durante a reunião são as seguintes:
a) - Até 1980, aumento dacapacidade instalada
adicional para produção de 15,8 milhões de
metros' quadrados de azulejos/ano, pas
sando o Estado a deter 44,7 por cento da

produção nacional, contra os 37,8 por cento
atuais; b) até 1980, aumento da capacidade
instalada adicional para proquçáo de 4,6
milhões de metros quadrados' de

pisos esmaltados/ano, passando o Estado a

deter 25,9 por cento da produção nacional; c)
até 1980, uma fábrica de louça sanitária,
capaz de' produzir 70 mil peças/mês; d) um
laboratório de controle de qualidade e dese�
volvimento de produtos em cada uma das

PROGRAMA DA INDÚSTRIA
DE PAPEL E CELULOSE

No relato sobre o Programa dalndústjia de

Papel e Celulose, o sr. Plínio de Nes, apresen
tou a programação de aplicação de Cr$ 734,6
milhões que possibilitarão as empresas cata
rinenses atenderem 28 por cento da demanda
nacional em papéis para emba:làgens, cartões
e cartolinas. Se forma específica, o programa
objetiva, segundo o p.residente do Badesc, a
ampliação das unidades industriais existen
tes, visando atingir a economia de escala e o

ap-oio à modernização técnica e gerencial
destas unidades. Além disso, o programa
apoiará a implantação de novas unidades in-,
dustriais nas linhas de celulose e papel para
imprimir e escrever, cartões e cartolinas; es-,
timulará o treinamentb de mão de obra e de
dicará especial atenção para evitar os efeitos
poluidores de unidades industriais e a inte

gração floresta/indústria d modo ,que seja
mínima a dispersão de recursos florestais.
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ANTERIOR 3.373 19 SUBIRAM

3.356
20 BAIXARAM

HOJE

?4 ESTÁVEIS

EVOL PERC - 0,5 09 S/NEGOCIAÇAO
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ACESITA OP ANT 1,16 1,18 449.000 + 1,7 LIGHT ON 0,75 0,75 64.000 + 4,1
ACESITl! OP NOV 1,09 l,p 11.000 + 0,9 LIGHT OP C23 0,76 0,80 631.000 + 5,2
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A R,T E X OP BON 1,70 1,70 7.000 = NACI<l!AL ON 0,98 0,98 23.000 =
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BRAHMA
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Linha de produção da
usina siderúrgica de,

Tubarão será alterada
.

o projeto da usina de Tu
ba rão, q ue vem enfren
tando problemas de defini
ção de recursos e com os

próprios parceiros estran

geiros - Kawasaki Ste,el e
Finsider - deverá ter sua
linha de produção alterada
passando a produzir pro
dutos acabados (lamina
dos a quente). A Siderbrás
está realizando um estudo
para certificar-se da viabi
lidade da mudança.
A revelação foi feita

ontem pelo ministro Cal
mon de Sá, da Indústria e

do Comércio, que adiantou
não ser preciso consultar
os sócios estrangeiros para
mudar a linha de produção
da siderúrgica "mesmo
porque ela produziria lami
nados a quente, mas conti
nuaria produzindo também
as placas de aço (semi
acabados)", Ele disse
serem grandes as possibi
lidades ,da medida se con

cretizar e da usina iniciar
operação, com a nova linha
de produção, em 1983,

O Ministro negou que a

alteração fosse conse

quência da condição im
posta pelos sócios estran

geiros de que o Brasil con
sumisse nos dois primeiros
anos de operação da side
rúrgica toda a sua produ
ção de placas de aço. Ele
disse que a mudança na

llnha de produção de Tuba
rão vem em decorrência
"das. necessidades do mer

cado",
Explicou que até 1983 o

Brasil terá.que ter, em ope
ração, mais um laminador
de tiras a quente para abas
tecer o mercado e que este
laminador' terá que ser ins
talado em uma das grandes
usinas (CSN, COSIPA; usi
minas, açominas ou TU

BARÃO), sendo que "TU
rão é a que tem maiores
possibilidades de receber o
equ ipamento".

A Siderbrás, segundo in
formou Ângelo Calmon de
Sá, "está estudando a loca
lizaçáo deste equipamento,
mas provavelmente caberá
à siderúrgica de Tubarão
recebê-lo porque ela não
produz o aço necessário.
Em qualquer das outras
usinas, o laminador de tiras
a quente exigiriam, muito
provavelmente, um pro
porcionai aumento da pro
dução de aço que seria
processado pelo equipa
mento. Em Tubarão isto
não seria necessário, uma
vez que o aço produzido
não é processado, ficando
ainda em fbrma de placas
(semi-acabados).

,

Quando questionado
sobre as complicações que
este novo fato poderia tra
zer as já contu rbadas rene-

gociações com os parcei
ros estrangeiros,o ministro

negou qualquer necessi
dade de consultar os só
cios: "Tubarão - disse ele
- continuaria produzindo
uma parcela de placas para
atender aos compromissos
do acordo de Tóquio. Mas a
parcela brasileira, ao invés
de ser de semiacabados,
seria processada no lami
nador e produziríamos la
minados a quente para
atender as necessidades
do mercado".

A idéia, de integrar a

usina de Tubarão
_tomª-Ia capaz dj, produzir
produtos acabados - já
existia. Porém para ser
executada a mais longo
prazo. Quando a usina já
estivesse i nstalada e pro
duzindo, pensava-se em

instalar, aos poucos, larní
nadares e equipamentos
que 'permitissem a obten

ção dos vários produtos
siderúrgicos (laminados e

folhas de flandres.J._':__;_-_
Á-- anteCipação desta

idéia, independentemente
de consultas a Kawsaki e a

Finsider, levou observado
res do setor a afirmarem

que esta podqria ser a rea

ção brasileiraà indifere_nça
dos parceiros estrangeiros
com relação à falta de re

cu rsos para executar o pro
jeto.

Governo vai aumentar o preço

de registro do café em janeiro
o ministro Calmon de Sá,

da Indústriaedo Õornércio,
revelou ontem o interesse
do governo em aumentar o

preço de registro do café,
ainda em janeiro, uma vez

que o mercado "está firme

e é grande a insistência
com que os compradores
t�m procurado o café brasi
leiro".

o ministro explicou que a

redução de 3 dólares e 110
centavos para o-preço atual
de 2 dólares ê 10 centavos a

libra peso foi um "recuo es

tratégico", efetivado no

momento exato para
acompanhar o jogo do

próprio mercado. Mas as

segurou estar "inteira
mente de acordo com o

Camilo Calazans (presi
dente do IBC) quando ele
diz ser preciso aumentar
novamente o preço de re

gistro".
Angelo Calmon de Sâ

disse que, desde que foi re
duzido o preço de registro,
a maior preocupação foi
testar o mercado e suas

reações, "as quais foram

plenamente favoráveis aos

produtores". Acrescentou
estar o reajuste na depen
dência apenas da continui
d,Wie de firmeza que os

preços vêm apresentando,
bem como do interesse dos
compradores em efetivar

operações.

Ele admitiu que, em de
terminado momento, os

preços brasileiros estive
ram em desacordo com o

mercado e que foi preciso
esperar a hora de baixá-los,
- pois em caso contrário as

cotações poderiam entrar
em tendência baixista.
Quando se constatou que
os compradores haviam
voltado ao mercado (torre
fadares americanos e. eu
ropeus), o Brasil reduziu

seu preço de registro. A

consequência, segundo o

ministro, foi uma procura
acentuada do produto bra
sileiro pelos compradores
estrangei ros.
Calmon de Sá disse

ainda que, caso .se con

firme esta insistência de

procura, bem como a ten-'
dência de estabilização de

preços que vem se verifi
cando nos últimos dias, o

Brasil deverá determinar
um aumento no preço de

registro de-seu café, que o

ministro preferiu não reve

lar. "Tudo - disse ele - de"

penderá do comporta
mento do mercado". '

Deixou claro que a média
,

de reduzir o preço do café
para exportação, foi estra
tégica e condicionada pelo
mercado e não uma mu

dança na pai ltica que vinha
sendo executada pelo insti
tuto brasileiro do café. -

IBC.

Portobrás construirá
term inal de trigo e soja
no porto do Rio Grande

o mi nistro dos Transpor
tes, general Dyrceu Nd

gueira, disse ontem que
não obstante as dificulda

des conjunturais que o país
atravessa, cuida-se de que.
a ação direta do governo se

faça de maneira comple-
-, '

mentar e de suporte as ati-

vidades do setor privado "

em' particular' no campo

,
das exportações.

A afirmação do ministro

foi feita por ocasião da as

sinatura de um contrato no

valor global de cr$ 1 bilh-

ão 816 milhões 652 mil,
entre a Portobrás e um

consórcio construtor for

mado pelas construtoras

Andrade Gutierrez e Chris

tiane Nielson, para a cons-

trução doterminal de trigo e

soja do porto do Rio

Grande, no Estado do Rio

Grande do Sul.
Ao destacar a importân

cia do empreendimento, o

ministro dos Transportes
acentuou ainda ser este

O)'EHT\
J.:lOOL-7(j - \ crde.

contrato o resu ltado da,
"firme decisão da polftica
econômica que tem tradu
zido as ações do governa
do presidente Ernesto Gei
sel, continuadamente, de
real izar o desenvolvimento
do país através da empresa
privada nacional".

Em rápido discu rso o pre
sidente ,da Portobrás,

Arnus Markus, garantiu
que a construção do termi
nal de trigo e soja do porto
do Rio Grande "proporcio
nará, de modo adequado,
definitivo e por longo
prazo, as condições neces

sárias de exportação de

graus produzidos no Rio
Grande do Sul e até mesmo

nos países limítrofes',',

Economia -. 5

***

A Comercial Rudolfo Pfuetzenreiter Ltda .....de Blume
nau, e a Apil-Administração,Patticipação e Investimen

tos, inauguraram ontem, às 18 horas, no Balneário de
Camboriú, mais um mercado da rede "Pfuetzenreiter",
situado à avenida Brasil, 3075.

'

A arrecadação do Imposte/sobre Circulação de Mercaqo
rias (ICM)no país, descontada a inflação, cresceu 5,8por
cento nos últimos onze meses do ano em comparação
com igual período do ano passado, alcançando um talai
de Cr$ 110 bilhões 91-1 milhões 287 mil, Os Estados do

Rio de Janeiro e de São Paulo registraram um cresci
mento real de 3,1 por cento e 2,1 por cento, respeciive
mente, São Paulo arrecadou Cr$ 48 bilhões 151 milhões
421 mil, detendo sozinho 43,41 por cento do total do

Imposto recolhido nos primeiros 11 meses de 1977, se-,
guido do Rio de Janeiro, com 12,42 por cento do global,
Nesse período, os Estados que mais elevaram a arreca

dação 'Cio ICM; em termos reais, loram a Bahia e o Mato
Grosso, com 24, 5 por cento e 21 ,4 porcento, respectiva-
mente, reiterando a posiçlão de liderança no crescimento
registrada nos meses recentes, No pelo oposto, os dois
Estados que apresentaram maior declínio foram o Mara
rihão (Com menos 8,2 por cento) e a Paraíba(com uma'

queda de 3 por cento),

*** ,

Se prevalecer a posição do ministério da Fazenda na
próxima reunião do Conselho Nacional de �basteci
mento (Conab), marcada para terça-feira, o preço da
arroba do boi para formação do estoque regulador em
1978 será fixado em Cr$ 223,00 contra Cr$ 231,00 plei
teados pelos pecuaristas: O ministério da Fazenda não

pretende conceder um aumento acima de 35 por cento

para a arroba, h-oje -Fixada em Cr$ 165,00, quando os

pecuaristas reivindicamuma majoração de 40 por cento.

Segundo os técnicos, prevalecendo a posição do MF, os
Crf5,5 bilhões de recursos previstos para o programa
de estocagem no próximo ano serão suficientes para
armazenar 250 mil toneladas de carne bovina.

***

Segundo o ministro do Trabalho, Arnaldo Prieto, a

preocupação do governo federal no próximo reajuste do
salário-mínimo continuará sendo a de reduzir' a distân
cia entre o menor e o maior dos salários regionais. O
ministro nada adiantou sobre o percentual de aumento,
mas garantiu que a_unificaçâo dos salários-mínimos re

gionais será "lenta e gradual". Prieto não afirmou nem

desmentiu a possibilidade extinção parcial ou total das
sub-regiões salariais que ainda funcionam �os Estados
da Bahia, Pernambuco, Santa Catarina e Paraná.

*** '

O curto prazo; o Brasil poderá se tornar o principal
abastecedor efo mercado japonês de soja para a fabrica
ção de queijos. Tudo vai depender da decisão da Car
feira de'Comércio Exterior do Banco do Brasil (CACEX)
sobre as quotas de exportação do produto. Átualmente o

Japão consome 300 mil toneladas anuaissoja e os pro
dutores brasileiros poderão ocupar uma fatia de 30 por
cento do mercado.

***

\

O ministro da Indústria e Comércio, Angelo Calmon de
Sá, afirmou que as taxas de juros deverão se leduzir
substencielmente no próximo ano, Segundo ele, a redu

ção mostrará o acerto da política adotada pelo governo
no combate à inflação, O ministro revelou que o governo
não tinha alternativa, a não ser liberar as taxas de juros e

não havia como corpbetet a inflação com o custo de
dinheiro baixo, por i1so o mecanismo da liberação das
taxas foi aplicado dê imediato,

o presidente do Banco do Brasil, Karlos -Rischbieter,
declarou que para sair do impassefinanceiro em que se

encontra, o Grupo AtaIla deve renunciar à diversifica
ção' das suas atividades agro-industriais, concentrando
se única e cxclusivemente, nas operações com café e

açúcar, e desmobilizando suas outras- empresas. Se
gundo ele, esta é a opção política colocada para o grupo
pelo governo. Rischbieter revelou também que já se

encontra na agência centro do Banco do Brasil em São
Paulo, o empréstimo solicitado no montante de Cr$ 420
milhões. "A provação será cercada de todos os cuidados,
com os seguros reais necessários," afirmou.
..

***

O ministro Mário Henrique Simonsen negou-se a co

mentar a afirmação do superintendente do Grupo Voto
rantin, Antonio Ennírio de Moraes, de que a política
econômica seguida pelo Brasâl o está transformando
"num país de agiotas" com apenas dois partidos, "o de
banqueiros e do resto" .

- .....

Transportes e Turismo.

t· .

.

Ouando repicarem os sinos anunciando a data magna da Cristandade; o fim e o despertar de mais um ano,
voltemos os olhos para � Céu e agradeçé(mos a ventura de festejarmos estes acontecimentos.
Oue o ano novo seja para vore e seus famil;ares realmente pró�pero e que 'qismdo ele também findar e
outro surgir, possamos juntos repetir a mesma prece;

_

Feliz Natal. Venturoso Ano Novo

São os votos sinceros da Cattani S/A

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PoIída Federalexplico
as .regularidadesno
processoMichelFrank.

. psiquiátrico
O Departamento de PoliCia Federal in

formou ontem, não ser responsável por
irregularidades na tramitação do pro
cesso contra Migubl Frank, entre o Rio e

Br�sília, para facilitar sua fuga para a

Suíça. alegando que o documento trami
tou rapidamente em suas dependências e

foi _ despachado, pelo próprio di reter

geral, coronel Moacyr Coelho, para o Mi
nistro da Justiça.

O coordenador central policial Alceu
Rocha prestou os esclarecimentos em

nome do diretor-geral e refutou qualquer
envolvimento de seus agentes em atos de

corrupção que teriam motivado o retar
damento do processo; até sua chegada ao
Itamarati, "porque o DPF não convive
com a-corrupção e já demitiu cerca de 200
fu ncionários por essa prática e outros

tipos de irregularidade".
Além disso, o coordenador explicou

que o departamento serviu apenas de in
termediário da entrega do inquérito do

qual participa somente quanto ao pro
blema de envolvimento de drogas no caso
e a pedido da própria [ustiça do Rio. Tanto
assim que, como resultado concreto de
sua ação no desdobramento do crime em

relação do tráfico e uso de entorpecentes
por vários dos seus personagens, já foram
identificados três traficantés e várias tes
temunhas continuam sendo ouvidas, sob
rigoroso siqilo, "para evitar prejulzos as

investigações" - disse Alceu Rocha.
Negou-se a fornecer detalhes sobre a

trarnitaçáo do doeumenta, "por serem

pormenores que o DPF não pode revelar.
Só posso assegurar que o processo teve
andamento muito rápido e foi despa
chado para o Ministro da Justiça pelo
próprio diretor-geral. Veja-se, assim, que
o departamento não foi nada mais do que
um encaminhador. Se ele desapareceu ou

se nào chegou ao seu destino normal
mente não foi culpa nossa e não nos com

pete apurar tais irregularidades, a menos

que o juiz responsável solicite a nossas

colaboração, ou a autoridade superior,e
no caso o ministro, determine. Fora disso,
nada temos a ver com o problema, uma
vez que está na área da Secretaria de Se

gurança e da Justiça".
. Sobre as denúncias de suborno a poli-

Polanskié

recolhido à

prisão para
'

exame

ciais envolvidos nas investigações e no

encaminhamento do processo ao Itama-
rati, para facilitar a fuga de Michel Frank, Santa Mônica Califórnia
o Sr. Alceu Rocha argumentou que "há O diretor de cinema Roman
primeiro necessidade 'de que o denun- .Polanski, que se declarou
çiante aponte fatos e elementos concretos culpado por ter mantido re
com relação aos policiais federais, para lações sexuais com uma

que o DPF providencie a devida apura- adolescente de 13' anos;
çáo". Entretanto, duvidou que tal possa será recolhido à prisão
ocorrer, "porque o departamento não para ser examinado por um
permite que exista corrupção nos seus psiquiatra durante 90 dias.
órqáós e duvido que não seja mais' rigo- O juiz t.aurence Writte-
roso do que outros setores quando inves- nhand concordou que Pc-
tl�a fatos dessa. natureza. Tanto assim lanski, de 44 anos, se apre-.
que cerca de 200 funcionários já 'foram sentou ontem diretamente
punidos com demissões por prática de ao Instituto para homens
tais irregularidades e por outras infrações da Califórnia, sem ter que
previstas no próprio estatuto". passar primeiro pela cadeia
Juntamente com o coordenador central

.

do condado de Los Ange-
policial, o diretor da divisão de repressão les.

.

a entorpecentes, delegado FabiO Wander- ,Polanski se declarou
ley mostrou um quatro das operações do culpado em agosto do de
DPF no seu programa de prevenção e re- litodeestupro, por ter rnan
pressão aos tóxicos, em 1977. No seu rela- tido relações sexuais ilici-
tório não foi particularizado o caSOISO tas com uma jovem não.
Claudia Lessin, que o coordenador poli- identificada de Woodland
cial alegou" estar em plena continui- Hills, de cuja confiança
dade", limitando-se apenas a informação abusou durante uma apre-
dos três traficantes presos ligados essa sentaçáo de modelos foto-
rede da qual participa Michel. gráficos, na residência do

O Sr. Fabio Wanderley mostrou que atar Jack Nicholson. O de-
foram apreendidos 8-4 mil 677 quilos de lito foi punido. com uma

maconha, 28 quilos de cocaina, 28 mil pena que oscila entre um
unidades de psicotrópicos, apreensões ano na cadeia do condado
superiores as do ano pasado: 6 mil 170 até 50 anos em uma prisão
quilos de maconha, 14 quilos de cocainae estadual.
141 unidades de �sicotrópicos. Esclare- Writtenhand determinou
ceu que o aumento foi em função do cres- o exame psiquiátrico a 19
cimento da difusão das drogas e também de setembro, antes de ditar
da ampliação dos programas de repres- a.sentença contra o diretor
são. Na sua opinião ':0 nível de envolvi- . cinematográfico que reali
menta que vem causando em todas as zou filmes como "China-
.carnadas sociais e a elevação dos índices 'town" _e' "Rose'marys
de criminalidade são fatores que acarte- BaQY", preso a 1 Ode março
tam sérias preocupações, sobretudo por- depois que a mãe da ado-
que a faixa dos usuários, que atingia as lescente apresentou
idades. de 21 a 25 anos, baixou signific,ati- queixa. O promotor Roger
vamente: hoje temos viciados de até 12 Gunson disse que o exame

anos", , durará menos de 90 dias e

Anunciou novas operações que estão que quando Polanski for Ii-
sendo programadas para as áreas frontei- berado terá que se apre-
riças, além das realizadas este ano: "ma- sentar ao tribunal no prazo
terló-bigorna", "Bravo I e II" e "Jacaré". de três dias. "Será fixada

então a data em que será
pronunciada a sentença",
disse.

'CIA. DE ÁGUAS TERMAIS DO GRAVATAL
CGC 86.434,065/0001-60

São convidados Os senhores acionistas desta so

ciedade para se reu nlrern em Assembléia Geral. Ex
traordinária, a realizar-se no dia 28 de 1977, às 8,00 .

horas, na sede social, em Termas do Gravatal, muni
cípio de Gravatal, estado de Santa Catarina, para
deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA:

10) Alteração e consolidação dos estatutos so-;

ciais, adaptando-os à Lei 6.404 de 15 de dezembro
de 1976;

.
,

20) Outros assuntos de interesse social.

Gravatal, 10 de dezembro de 1977

Hercílio Zappelini
Diretor

São convidados os senhores acionistas desta so

ciedade para se reunirem em Assembléia Geral Ex
traordinária, a realizar-se nodia28dedezembrode
1977, às 10,00 horas, na sede social, em Termas do
Gravatal, município de Gravatal, Estado de Santa.
Catarina, para deliberarem sobre a seguinte
ORDEM DO DIA:

10) Alteração e consolidação dos estatutos so

ciais, adaptando-os à Lei 6.404 de ·15 de dezembro
de 1976;

20) Outros assuntos de interesse social.
G ravatal, 10 de dezembro de 1977,
Dr. Hélio Armando AgostineHi

Diretor

I

Dois desaparecidos
no choque de navios;
no Oceano Índico,

Carregado de óleo, o navio pegou fogo depois da colisão.

Port Elizab�th (África do (hora local),' a 30 quilômetros
Sul) - Dois navios tanques de do Cabo São Francisco. Mesmo
bandeira liberiana, da Siderúr
gica Norte-Americana Bethle

hem, colidiram e se incendia

ram na manhã de ontem, no

Oceano Indico, perto da costa

sudoeste da África do Sul e de-.
zenas de tripulantes pularam
da coberta em chamas para o

mar. Segundo as primeiras in

formações, dois tripulantes de

sapareceram em meio a uma

mancha de petróleo em chamas
e outros 82 foram resgatados
por helicópteros e barcos.
.

.

Somente um dos petroleiros.
o ·'Venoil", de 330.954 tonela

das, navegava totalmente car

regado. O outro, o "Venpet",
de 330.869 toneladas, estava

vazio. James 'Dercy, porta-voz
da GulfOil Corporation, disse,

vazio, o "Venpet incendiou
se,.obrigando a tripulação a sal
tar para as águas.
A Associação Sul-Africana de

Imprensa informou que uma

mancha de 96 quilômetros de
extensão estava se formando no
local do acidente. As autorida
des marítimas expressaram o

temor da ocorrência de uma

possível contaminação.
De fabricação nipônica,

construídos há quatro anos, os

petroleiros navegavam com

bandeiras liberianas. Na Libé-
.

ria estão registrados cerca de

2.600 navios, a maior frota mer
cante do mu;'do.
Ainda ontem, a Rádio da

África do Sul informou que al

guns tr ipu lante s também
em Pittsburgh, que os petrolei- abandonaram o' "Venoil", mas
ros estavam fretados pela Gulf. o capitão e alguns marinheiros
O navio' tanque "Venpet" permaneceram' a bordo. Os

bateu contra Q petroleiro "Ve-' dois barcos estão separados e

'no il", totalmente carregado, não existe a possibilidade de
por volta das 10 horas de ontem afundamento.'

'Delegado de ltaboraí
.

pede reforços para .

evitar linchamento
tado, em Niterói. e os irmãos Mau
rino e Manoel Pereira da Silva.
Os três bandidos. após saquea-'

rem a casa dó pedreiro. tentaram San José (Costa Rica) - Um terremoto abalou
estuprar sua mulher. Lucinéia. de d d I Iontem de madrugada os povoa os o va e centra
'24 anos. na sua presença. depois
de obrigarem-na a tirar a camisola e causou pânico entre os moradores. O abalo foi
que vestia, apesar dos protestos de registrado as 4h20m - 8h20m no Brasil - e desper-'
Erli. , . !QUmilhares de.pessoas, algumas das quais sairamo:�rrtâ'�ter[r!inagº momento. não"'v .correndo de seús 'leitos. "-.'< !"'Tl
se>l::bitte'rído com a'tiumilhação irn-

po-;rta pelos bandidos, Erli tentou A eSlíb'la centro-americana de geologia da Uni-
atracar-se com um deles e foi versidade da. Costa Ricá não tem ainda disponí-
morto 'com um tiro no rosto e outro veis os dados referentes a imensidade do tremor,
no peito. Em seguida. fugiram no

mas as autoridades àdiantamque não houve danos
Volkswagen NY-8615. de proprie-
dade de Erli, que estava estacio- em nenhuma locàlidade e que nos povoados ao

nado na garagem do imóvel. norte do país, o abalo não foi sentido.'
/

Mais adiante. "Fandango" e seus
comparsas assaltaram Roberto
Muniz Nascimento. 22 anos. sol-

teiro, que estava festejando seu

aniversário. Como Roberto estava
com pouco dinheiro, os bandidos o
mataram com três tiros. O trio foi

Passat-i:> 'preso no Morro do Estado, em Nite-
Entrada CrS 12.�)()O_OO rói e levado para a Delegacia de

l' 2-l '\ CrS L.991.00 Itaboraí de onde possivelmente de-

Emplacado verá ser removido para outra de-

___________-4. pendência policial.

Rio - A Delegacia de Polícia de

Itaboraí pediu reforços à Secretaria
de Segurança para enviar ° maior

número de policiais possível
àquela dependência, que foi in
vadida por quase 300 pessoas, que
a toda custo tentaram linchar três
detentos, assassinos do pedreiro
Erli Barreto Cardoso e da tentativa
de estupro de sua mulher.

A morte do pedreiro ocorreu na

madrugada de terça-fei ra,quando a

v(tima teve. a-sua residência, na lo

calidade de Engenho Novo, na

quele município, i nvadida pelos
assaltantes José Carlos Werneck
da Silva, o "Fandango", 21 anos,

solteiro, morador do Morro do Es-

LAJE PRÉ'-MOLDADA 1L'PUIA

�NTOS
.

PARA FORRO E PISO . Consultem-nos
Maior rapidez. Economia de, 30%. Entrega (0482)" 22-6500
imediata Qualquer quantidade .Atendemos todo °

estado com assistência técnica 22-6290

.REG. CREA. N.' 5.17Ci, 10.' Região
VENDAS: Rua Ernilic Blum. 27 - Flortancpolts - se

22-4235
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COMUNICADO"

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO DO
SERViÇO PÚBLICO - DASP

COORDENADORIA DE 'RECRUTAMENTO
E SELEÇÃO. CODERSEl

DASP/INPS

, ,

'I
, "

•

EMEDAUX ENGENHARIA E EMPREENDIMENTOS SIA. comunica a seus clientes. fornecedores e

amigos,a_mudança de suas instalações para à Praça Pereira Oliveira. nO 16. Edifício EMEDAUX.
Informa também que o atendimento da administração se processara no horário de 14 às17 horas.

EDITAL N° 54/77

O COORDENADOR DE RECRUTAMENTO E SELEÇÃO
DO DASP, em aditamento ao Edital nO 51/77, publicado no
Diário Oficiar de 25 de novembro de 1977, resolve
modificá-lo para incluir no subitem 3.1, alínea d, parte final
o seguinte:

"Os concluintés dos cursos superiores
exigidos para inscrição nos concursos

para as Categorias Funcionais citadas
neste Edital poderãó apresentar declara
ção de que cursaram o último período. le
tivo e formalizarem suás inscrições. Neste
caso, se habilitados e convocados pelo
futuro empregador para assumirem os

empregos, devem comprovar, no prazo de
48 (quarenta e oito) horas a escolaridade
exigida para o exercício profissional, sob
pena de exclusão sumária do processo se
letivo.

Brasília, em 06 de dezembro de 1977

Henrique Gomes de Almeida
COORDENADOR DE RECRUTAMENTO E SELEÇÃO
DASP.

Filadelfia, Pensilvania - Dois empregados da
Cruz Vermelha foram presos por roubo de 150
.galões de plasmas sangpíneo do banco de sangue
da instituição, nesta cidade.

.

A polícia informou que o plasma foi vendido a

um hanco de sangue comercial por 14mil dólares.

Barcelona - Fontes dos tribunais militares dis- .

seram, ontem, que o diretor de Teatro Alber Doa-,

dela foi preso e acusado de insultar o exército
com sua peça "La Torna" (O Regresso).
A peça narra a história de Heinz Chez, polonês

de 33 anos, que foi condenado à morte por um
tribunal militar e executado em março de 1974:
Chez foi detido por terassassinado um guarda -

civil com uma escopeta roubada em um bar de

Tarragona.
"La Torna" tpi representada em toda a provín

cia de Barcelona. Um membro da companhia tea
tral disse que seus inteqrantes foram améaçados
se persistirem em.apresentar a peça,

,

.,

Indulto'·
Goiânia � Qua�enta e dois presos do. _Centro

Penitenciário Agroindustrial de Goiás, beneficia
dos com o indulto de Natal, serão libertados na
próxima segunda-feira, depois de uma reunião. às
8 horas,.na sala da direção do presídio. Será con

cretizada, na mesma oportunidade, a comutação
das penas a que. fizeram jus outros 23 presos. Além
de representantes do Ministério .Púhlico, estará
presente o juiz Geraldo Deusimar de Alencar, ti-
tular das execuções criminais. .

. Liberado na forma do decreto 80.603, do Presi
denteda República, o indulto beneficia em Goiás
réus primários com penas inferior a quatro anos e

que cumpriram, no 'mínimo, um terço da sentença.
A comutação, segundo o decréto, é para um terço
do total da pena se esta for de quatro a seis anos, de
um quarto se a sentença for de seis a oito anos.

Incêndio
·

·
.

,

,

•

I
,

. !

Manila - Trinta e dois pacientes de um lotado' :
hospital de doentes mentais morreram ontem de

madrugada, quando resistiram aos esforços dos
bombeiros que tentavam resqatá-los do pavilhão
em chamas onde eles estavam alojados.
Jaime Casteneda, diretor-médico do Hospital

Mental Nacional, .disse que 17 das vítimas foram
identificadas. O fogo destruiu o pavilhão número
dois, construído com capacidade. para 400 pa
cientes, mas que abrigava 1.200. -

)
, ,

,

Terremoto

Centro Comercia:
Ade, bal Ramos da Silva, conjunto. 208, fone 21· ;0

ETAG_RO S/A - Emprg,sa Técnica de Agrono
mia
CGCMF - 82587841/0001-01

, I

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Pelo presente edital de convocação, são. convo
cados os senhores acionistas a reunirem-se em af?
sembléi a geral extrao rdi nári a, q ue será real izad a em
nossa sede social às 14 horas do dia 30/12/77, para
deliberarem sobre a seguinte ordem do dia:

1 - Reforma dos estatutos sociais e sua adaptação
às exiqências 'da Lei 6.404; .

2 - OUtros assuntos de interesse dasociedade.

Urussanga, 21 de novembro de 1977.

Afonso Back
.

Diretor Presidente

Juízo DE DIREITO
DA PRIMEIRA VARA CíVEL DA
COMARCA DE FLORIANÓPOLIS

Edital de citação de RICARDINA LUIZA
DUARTE, com o prazo de 20 dias.

O Doutor RENATO MELlLLO FILHO, Juiz,
de Direito da 1aVara Cível da Comarca de
Florianópolis, SC,

FAZ SABER aos que o presente edital virem ou dele co

nhecimento tiverem que, processando-se neste Juízo, o

inventário dos bens deixados por falecimento de LUIZA
ANA DUARTE e JOÃO PEREIRA DUARTE e constando
estar á herdeira RICARDINA LUIZA DUARTE, em lugar
incerto e não sabido, com o prazo de 20 dias, fica a mesma

herdeira citada para, no prazo de cinco dias, que correrá
em Cartório, após a terminação do prazo do edital, falar
sobre as primeiras declarações e acompanhar os demais
termos ao inventário até final sentença sob as penas da lei.
Em virtude do que expedi o presente e outros iguais que
serão publicados e afixados na fàrma da lei. Dado e. pas
sado nesta cidade de Florianópolis, dezoito dias do mês de
novembro do ano de mil novecentos e setenta' e sete. Eu,
(Ana Maria Del Prá Netto), Auxiliar de Serviço, o fiz e subs
crevi.

Renato Melill.o Filho
Juiz de Direito

f\

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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p� conflataçOo de JoeI
Brusqu e (Su cursal ) - Joel Ca t FI .' .,

-

, .

/ S ro ores mlr o clube [a trata de contratações pcomeça em Janeiro seu trabalh C I' , ,

'

o no ar os como a de Paulo Sergio que vendeu seuRenaux ganhando 20 mil c .

. .

'
..'

, .

. ruzerros men- passe por 30 mil cruzeiros e a do qoleirosais. Estealtosalarlomaisap lbilid d' ,.'
d t'

. O�SI I I a e Ronaldo tambem negociando o passe.o ecnlco passar o mês de' Ih A '

'
.

t·
.

t' d C
jU o na r- Alem destes o Renaux pretende contratargen ma assrs in o a opa do M d . ..

t d d
un o, com o meia cancha Ferrei ra ex-Paysand'u e opar e as espesas pagas pelo clube, co- ponteiro esquerdo Carlinhos, atualmentemeçam a criar algumas areas de atrito P I.

.

entre os dirigentes' I deles :
no a meiras.

, a g,uns eles rncon- Domingo o Carlos Renaux joga p�laformados com os pnviléqios concedidos' -
.

,

'

ao novo treinador. manha em Jar,agua do Sul çontra oJuven-
,

tus local e o técnico prOVISOrlO, sargento
Garcia, já definiu a formação do time: Ro
naldo; Lico, Bob, Assis e Almir; Paulo
Sérgio, Reinaldo e Ademir; Jair, Dirmael e
Luis Carlos. Coral, com torção de torno
zelo, está fora do jogo.

No Paysandu o assunto ainda é eleição.
A nova diretoria será eleita em 'janeiro, ..

com Darci Pruner na presidência. Dorval
Vieira, também candidato, abriu mão para
assumir a presidência do Conselho Deli-
berativo.

.

Contribui também para este desconten
tamento, o fato de o Carlos Renaux estar
investindo na chamada "prata da casa"
com aproveitamento entra os titu lãres d�
muito,s jog�dores juvenis. Os dirigentescontranos a contratação de J.oel Castro
alegam que ele prefere trabalhar com jo.gadores feitos, o que criaria um grandeproblema para .0 Renaux.

E antes mesmo do nôvo técnico ª,ssu-

Comerciário ganhou
do Juventus: 2 a ,

Criciúrna (Sucursal) _ Num jogo de baixo nível técnico e com
uma atuação ruim do árbitro Moacir de Oliveira, o Comerciário
venceu ontem à tarde no estádio Heriberto Hulse ao Juventus de
Jaraguá do Sul por 2 a 1. Laerte aos 30m do primeiro tempo;'
inaugurou o ,PléJlcar. Joceli marcou no 10 minuto do segundo
tempo e Tadeu desempatou aos 9 minutos .. O Comerciário ga
nhou com: Catito; Tadeu, André, Deda e Valdeci; Edson Scott,

.

Daniel e Luizinho (Zangão); Da Costa, Laerte e Valadares. O
Juventus que não contava com nenhum jogador reserva, perdeu
com: Perolo; Dando, Odilon, Gomes e Nilo; Caubi, Geninho e
Joceti: Chiquinho, Vargas e Carlos Mendes. A renda somou 4.200
cruzeiros e os banderinhas foram Valdir Lodetti e Luiz Gonzaga
dos Passos.
JOEL CASTRO
O jogo de domingo com o Marcílio Dias de Itajaí será a última

; _ vez que o técnico Joel Castro Flores irá dirigi·r a equipe do Co
l .merciário pois já assinou.contrato com o Carlos Renaux de Brus
• que.

"Confirmo que já assinei com o Renaux mas não digo mais
nada. Só depois do jogo de domingo eu vou falar. Até lásou
empregado do Comerciário". Apesar destas palavras, foi confir
mado que Joel assinou um contrato de um ano, começando a

vigorar a partir de janei ro do próxi mo ano. O técnico receberá 18
mil cruzeiros mensais, mais 50 mil cruzeiros de luvas e caso o
Carlos Renaux seja campeão catarinense de 1978, Joel Castro
Flores já tem garantÀdo,um prêmio de 60 mil cruzeiros ..

O treinador diriglti a equipe do Comerciário 49 vezes, empa-
tando 11, perdendo 14 e ganhando 24.

.

O presidente do clube Osvaldo Patrício de Souza, no'entanto
confirmou que a direção não está à procura de um substituto
para Joel Castro _ "nem pensamos e nem vamos pensar nisto.
Este assunto ficará a cargo da nova diretoria que assumirá em

janeiro e da qual eu deverei ser apenas um membro". Osvaldo de
Souza por outro lado afi rmou que "se eu, continuasse como

presidente, o Joel não sairla de Criciúma".

figUeira em férias, volta
. , . .

aos treInos so em IGnaro

Jogos.

de hoje

pelo

Incentivo

E In Lages, Internacional x
Concordiense, com arbitra
gem de Claudionor Pereira,
auxiliado por FIares de Souza
e FtÍz, Schlegel.
, Em Sôo Miguel do Oeste,
Guarani x Lages, com arbitra
gem de. Leonardo Delave
chia, auxiliado por Geraldo
Colares e Simão de Oliveira.
Em]ouça ba, joaçaba x

Kindermann, com arbitragem
de Celso Bozzano, auxiliado
por Erni Lotterrnann e Odi
lon Sechi.

O Figueirense já está em férias. Os jogadores
treinaram a última vez quinta-feira e, ontem,
todos comparece ram ao estád io .para receber o
salário de novembro e o décimo terceir,o.• .i\
reapresentação está marcada para d'dia 19 de ,

janeiro.
.

...

O técnico Antônio Clemente deverá viajar
neste final de semana para o Rio de Janeiro,
onde permánecerá durante o período de férias.
Aproveitando esta ocasião, ele fará sondagens,

.

novamente, junto aos clubes cariocas, visando
trazer mais jogadores para o Figueirense.

S�gunda-fei ra, haverá reunião de di retoria

NilciLauda,' desportista
. do ano, 'segundoaAP

quando, então, serão traçados os planos para·
as atividades neste período de recesso do de
partamento de futebol. A direção deverá
.ocupar-ss agora na recuperação .do grarrw�o,dó Ortando 'Scarpelli e na concretaqérn, g�s
:fiQil.S de sustentação das arquibancadas metá-
licas.

O Figueirense recebeu uma proposta para
jogar, neste fim de semana, em Araranguá.
Como era um p0UCO baixa, apresentou uma

contra-proposta mas o clube interessado não
respondeu. Desta forma, o amistoso não será
mais realizado.

'

Londres _ Niki Lauda, que se recuperou dos Suécia, Esqui; 3. Alberto Juantorena, Cuba,
ferimentos de um acidente que quase lhe cus- Atletismo; 4. Bjorn Borg, Suécia, Tênis; 5. Eric
tou a vida e ganhou'o campeonato mundial de Heinde, Estados Unidos, Patinação deVeloci-
sautomobilismo de Fórmula Um, toi escolhido dade; 6. Tom Watson, Estados Unidos, Golfe; 7.
o desportista do ano pelos cronistas esportivos
europeus da Associated Press, Ed Moses, Estados Unidos, Atletismo; 8. Guil-

A lista inclui o atleta cubano Alberto Juanto- lermo Vilas, Argentina, Tênis; 9. Vladimir Yas-
renaemterceirolugar; otenistaargentinoGuil- chénko, União Soviética, Atletismo; 1.0. Carlos
lermo Vilas em oitavo, e em décimo o campeão Monzon, Argentina, Boxe. As 10 melhores
mundial de peso médio (afastado das competi- Desportistas: 1. Rosemarie Ackermann, Ale-

ções), o argentino Carlos- Monzon. manha Ocidental, Atletismo; 2. Use-Marie Mo-
'O triunfo do austríaco culmina a notável rerod, Suíça, Esqui; .3. Chris Evert, Estados

recuperação por ele alcançada desde o r I....Je Unidos, Tênis; 4. Marlies Oelsner, Alemanha
acidente que sofreu há 14 meses, e do qual Oriental, Atletismo; 5. Virginia Wade, Grã-
conserva evidentes sinais no rosto. Bretanha, Tênis; 6.lrina Rodnina, Uniáo Sovié-
Ingemar Stenmark, o astro sueco de esqui" tica, Patinação Artística; 7.lrinaSzewlnska, Po-

superou por pequena margem Juantorena no' -Iônia, Atletismo; 8. Petra Thuemer, Alemanha
segundo lugar� Oriental, Natação; 9. Nadia Comaneci, Romê-
Os 10 melhores desportistas: 1. Ni ki Lauda, nia, Ginástica e 10. Bi rgit Treiber. Alemanha

Áustria, Automobilismo; 2. Ingemar Stenmark, Oriental, Natação.
----�----��-=--�--..--�

LIGUE PARA' CLAUDIA.
I �IAPARELHOS ULTRA MODERNOS I

'

de som suave e natural Proc�dêncla' t
, Suiça, Alemã e Dinamarquesa (
� Asslstênc�a em qualquer marca de

aparelho: mesmo que tenha
comprado em outro lugar.

.

de experiência
de WALOEMAF\

NAZARETH

Consulte seu médico
Rua Felipe Schmid!. 27· 3.0 andar· Conj. 312
Ed. Dias Velho _ Fone:' 22-68·-4'
88.000 - F1orian6poli. - se

{DOI) (482)

FIDRIANÚPOLlS

Mudanças locais,
estaduais,
interestaduais e

"

internacionais.
Guarda-móveis.

'�l�élaudia .'

A MUDANÇA BEM DIRIGIDA.

22-4102

Mediante a apresentação dêste VALE BRINDE,

ganhe uma cesta de natal, na compra de um car

ro usado em Amauri Veiculos.

CHAVES

Tabela da 3a. faseI Conforme Ficou definido em reunião entre a Coordenação e os

clubes, estamos divulgando mais uma vez a composição das cha
ves e a tabela dejogos do Campeonato de Futebol Amador APESC
em sua terceira fase a ser iniciada no próximo dia 7, primeiro
domingo de janeiro, com.as partidas sendo disputadas aos sába-·
dos, à tarde, no horário de 14h30m e 16h30m.

Chave Azul 16h30m - Biguaçu A.C, x

Estádio do Guarani Saldanha da Gama

Guarani 3a Rodada - Dia 21/01

Ajax 14h30m _ �aldanha da

��ci G�����'
.

-, 16h30m _ Fluminense xJuventude Biguaçu A.C:
TABELA DE JOGOS Chave Azul- Palhoça
Chave Verde - Biguaçu 1 a Rodada...,. Dia 0.7/01/78
1 a Rodada - Dia 07/01/78 14h30m _ Guarani x Juventude
14h30nl _ 16h30m _ Ajax x América
Biguaçu A.C, x Palmeiras 2a Rodada - Dia 14/01 '

16h30m _ Saldanha 14h30m _ Juventude x América
da Gama x Fluminense 16h30m _ Guarani x Ajax
.2a Rodada _ Dia 14/01 ola Rodada - Dia 21/01
i4h30m _ 14h30m'- Ajax x Juventude
Palmeiras x Flumirrense 16h30m _ América x Guarani

AEBAS EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

Ficam convocados os associados da "AEBAS"
para a Assembléia Geral Ordinária a realizar-se no
salão anexo do Ambulatório da Entidade à Rua
Pedro Cunha S/no Estreito, nesta Capital no dia
02.01.77 às 20,OOhs, em primei ra convocação e meia
horas após, para tratar da seguinte ordem do dia.

a) Relatório do Conselho Diretor e apreciação
das contas do exercício.

b) Eleição dos membros do Conselho Diretor e
suplentes.

Chave Verde
Estádio do BAC

Biguaçu A.C.
Saldanha da Gama

,Fluminense
Palmeiras'

ELIEZER PAEGLE
PRESIDENTE

Quemtem100
loj,s mere�e
mUito respeito.

APhilco
.

manda o seu
abraço para

Hermes·Macedo
pela inauguracão

dasua100�
loja, em ltajai.

.

,

II-
. Rua Hercílio Luz, 223

Itajaí-SC

PHILCO

o o
o
o

o
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chega a preocupar o meia
cancha do AvaL Ele não
está interessado em saber

.

como ira repercutir a sua

negatia em se transferi r

para a Joinville: "Não me

interessa mesmo, pois
tenho que ver o-meu lado. O

que não posso é beneficiar
todo mundo e me .prejudi
car com isso. Primeiro o

meu lado, depois os dos
outros".
Mas a solução para o im

passe surgido poderá ter

acontecido 'no final de
tarde de ontem quando
Balduino foi até ao escritó
rio do presidente do Con
selho Deliberativo, José
Matusalém Comelli para
colocar-lhe ao par da situa
ção.

O ESTA[)O - 17 de dezernbjode 197

Ao condição, a que se re

fere .Balduino, é de que o

Avaí, com o dinheiro da'
venda do seu passe, com

pense a diferença existente
entre a sua proposta e a

do JoinvlTle: "Já ajudei
I muito o Aval, acho que
agora está na hora dele me

ajudar um pouco".
Se Balduino e Veneza não

se transferirem para o Join
ville, no caso complicando
a situação financeira do
clube e os planos de Luiz
Carlos Esplndola em colo
car os salários em dia, além
da possibilidade deles cria
rem um clima ruim no pró
prio elenco, já que podem
ser· acusados futuramente
como responsáveis pela
falta de dinheiro, não

GRUPO "O"
1 ° América (RN) .

2° Ceará .

3° Sampaio Corrêa.
4° River ...

5° Flamengo (PI) .

6° Fortaleza .....

PG PP PE GP GC SG J V E D
8 '2 2 6 2 4 4 2 2 O

.6316424211
5 4 1 9 7 2 4'1 2 i
-5 3 O 6 7 -1 4 2 1 1

35 025-34031
7 O 2 6-44013

GRUPO "K"
1° Flamengo' (RJ)
'XV de Novembro .

3° Cruzei ro .

4° Maringá .

ABC .

Para o apronto de hoje o

técnico Orlando Fantoni,
do Vasco, já marcou um

treino leve para a parte da'
manhã em São Januário, e
divulgou a formação que
entrará em campo contra o

Joinville: Mazaropi, Or
lando, Abel, Geraldo e

Marco Antonio; l-é Mário,
Helinho e Dirceu; Wi Isinho,
Roberto e Paulintío. � a

mesma equipe que venceu

o Confiança na quinta-feira
por 1 x O êrn Sergipe, e está

prometido um prêmio-de 4
mil cruzeiros a cada joga
dor se vencerem o Joinville,
mais 2 mil e 500 cruzeiros

para classificação. Tam
bém está programado para
durante o jogo, rio inter

valo, a presença dos titu la
res e suplentes no campo
tirando as camisas para
sorteio entre os filhos dos
sócios que comparecerem
ao estádio. Isso não é rre

nhuma estratégia especial
para levar mais gente a

BALDUINO E VENEZA NÃO ACERTARAM COM O· JEC

"Não estou com a corda no pescoço. Prefiro ficar"
/

-----------VASCOXJOINVILLf--�--------

CLAUDIO EM BELÉM PARA

OFERECER PRÊMIO À PONTE

QuinOta-feir;a)�alduino e

Veneza vendidos ao Join

ville por Cr$ 600'mit cruzei
ros, com os [oqadojes se

incorporando ao elenco
ainda esta semana.para ini-'
cio. de uma série de exa

mes,

Sexta-feira: Dificilmente
Balduino e Veneza setrans
ferirão para o JoinvilJe, em
bora os dois clubes já tives
sem acertadoo esquema

.

de pagamento, com o Avai
recebendo Cr$ 400 mil na

transferência e o restante
em quatro prestações
iguais de Cr$ 50 mil.
O desacerto, aconteceu

na noite de quinta-feira,
quando Veneza e 8alduino
- no carro do primeiro -,

foram para Joinville a fim

de acertarem as bases para
assinatura de contrato.

Chegaram no inicio da
noite e procuraram em se

guida o diretor de futebol
do JEC, Carlos Alberto para
os acertos. Pretendiam os

jogadores, após a assina
tura de contrato, ficarem
em Jolnville, onde inicia
riam os exames méd icos na

manhã de ontem, para pos.
teriormente se incorpora
rem em definitivo ao

elenco. Mas a conversa

entre os dirigentes e os jo
gadores durou pouco
tempo: não houve acerto e

Veneza e 8alduino retorna
ram logo em seguida.
A

-

proposta -apresentada
pelos atletas do Avaí foi
considerada absu rda pelo

Apesar da derrota do .Joinville contra o Remo em Belém,
considerada injusta por Poletto pelo volume de jogo apre
sentado por sua equipe, a delegação viajou com muito
ânimo para o Ri(} de Janeiro onde enfrenta amanhã o

Vasco em São Januárío. E será neste domingo que se

decidirá finalmente o terceiro classificado da chave, divi
dida agora entre catarinenses e paraenses. Joinvillé,
segundo Poletto , vai entrar em campo retrancado, ten
tando um empate, ou, conforme o desenrolar do jogo,
uma vitória, esperando que a Ponte Preta segure o Remo
em Belém.

;�; i:�\ ·i�_'(�;��·�����{i·J., ': I

'
•

Por isso;.o ;Sl;lp�TVisot rre tutebol, Cláudio Lopes, não

partiu de'Be1ém com é:. sornitíva, permanecendo no hotel

Sagres"i'�$pe.:r
/o .'.

�,f.l!� Preta para "dar os cumprimen
tos ao teç'f1Íi�t() , �t{e. e-: jogadores". Na verdade, se

gundo sê cbme{jt'óú .dJ�ante a viagem, o Joinville estaria

oferecendo 3 mil cruzei ros a cada jogador da Ponte Preta
para se empenhar.contra o Remo. Por isso chegou-se a

comentar que sua' permanência ainda dependia de um

telefonema ao presídente Waldomiro Schutzler de

Belém para J�inville pedindo ortentaçáo para a oferta.

Mas os dirigentes que acompanham os jogadores do JEC
negaram a informação, alegando que aPontenào precisa
desse tipo de incentivo uma vez que está interessada em

conseguir vitórias que lhe garantirão muitos benefícios na
fase final, inclusive no mando de campo se forem neces

sários os balanços da campanha. Mas Q simples fato do

supervisor permanecer em Belém para "cumprimentar" a,

Ponte, mostra o interesse do Joinville quanto ao resul

tado que ela poderá ter 'contra o Remo, beneficiando
diretamente o Joinville.

Enquanto isso, já no Rio de Janeiro desde o meio dia de

ontem, Poletto tentava junto aos dirigentes do Vasco a

cessão do campo para. um treino leve na manhã de hoje,
para concentrar-se no final da tarde. E domingo, a grande
expectativa de todos no hotel é que o time repita a grande
atuação que fez em Belém na quinta-feira, abrindo, assim
amplas possibilidades de um bom resultado frente ao

Vasco. Também esperam que até amanhã os jogadores
Taquito e Dirceu, substituídos por pequenas contusões

no último jogo, recuperem-se para domingo. O centro

avante saiu antes do final do primeiro tempo com dores no
tornozelo esquerdo depois de um lance isolado quando
tentou uma cabeçada. E Dirceu levou um chute no joelho
direito no final do segundo tempo, mas está praticamente
recuperado.
Assim, a escalação do Joinville deve ser a mesma que
iniciou o jogo contra o Remo, com Raul Bosse, João
Carlos, Pompeu, Oitão e Raul Giustozzi; Jorge Luiz, Sid
nei e Fontan; Britinho, Taquito e Dirceu. Junto com os

ci nco su plentes que viajaram, o preparador físico Paulo

César que também pode entrar se Poletto segurar o jogo
desde o inicio, é o único homem que-ainda pode mudar a

escalaçãci . Mas , o�,ÇJue está chamando a atenção sol!3ft;
ele é que faz aniversário hoje e todos estão cobrando uma

rodada de laqosta. Paulo César, modestamente diz que.
no máximo, vai pagar um sorvete para a tu rrna",

campo, mas parte de uma

programação- que distri
buiu nesta temporada mais
de 350 camisas em 68 jo
gos.

rioca, Mazaropi o goleiro
menos vazado, pois tomou

cinco gols em 16 partidas,
passando todo o segundo
turno sem levar nenhum. E
Dirceu como jogador mais
técnico do futebol carioca.

dirigente, o mesmo acon
tecendo com a de'. Carlos
Alberto para Veneza e Bal
duino. Queriam os jogado
res, entre luvas e ordena
dos, Cr$ 35 mil mensais, o
que não concordou o diri

gente que propôs Cr$ 30 de
luvas e salários de Cr$ 15
mil. Antes de deixarem
Joinville, depois de recusa

rem a proposta apresen
tada, os jogadores afirma
ram que iriam dar . uma

reestudada na situação e

mais. tarde, no caso

segunda-feira, dariam uma

resposta definitiva.·

João Carlos da Silvã:-25
anos, o Balduino, que está
no Avaí desde 72, onde es

treou num amistoso contra
o Paysandú, vencendo por

4 a 1, com Zezé de treinador
e se firmando definitiva
menteno time titular no dia
7 de setembro de 73 contra
o Liberdade do Paraguai,
sob a o orientação técnica
de Jorge Ferreira, afirmou
que sua ida para o Joinville,
está condicionada a um

acerto com o seu atual

clube,

Não estou com a corda no

pescoço para sair. Se for

para empatar ou perder,
prefiro ficar no Avaí, onde
qanho Cr$ 15 mil mensais.
Sinceramente tenho muita
vontade de jogar no Join
v ille, mas não posso ir para
lá com prejuizo. Acho que a

minha transferência, vai
. depender, agora, do pró
prio Aval,

Textos de Wagner Baggio, enviado especial

responde".

A programação do Vasco
para o encerramento da

temporada começou
ontem quando' a maior

parte dos jogadores foi ao
shaw de Roberto Carlos, no
ginásio de São Januário._E
parece que as coisas vão
cada vez melhor para o

clube neste ano sofreu

apenas duas derrotas, uma
contra- o América no Cam
peonato Carioca e outra no

Nacional, contra o Goita
caz, ambas por 1 x O. E já
anunciaram que fecharão o

ano com um superavit de 8
milhões de cruzeiros. Mas
continua com superstições
na véspera de cada [oqo. O
massagista Eduardo San-

tana anunciou ontem que
não vai colocar as dez velas
normalmente acesas no

vestiário e sim 50, tudo com

relação ao encontro com o

Joinville.

Uma comissão formada pelos cronistas esportivos de

Florianópolis elegeu ontem pela manhã, na sede da Fede

ração Catarinense, os dois melhores jogadores do Avaí
neste campeonato brasileiro. Em primeiro lugar ficou o

meia cancha Almir, que receberá um carro zero quilô
metro e em segundo Renato Sá, que ganhou um televisor
a cores.

-A promoção foi de Cassai S/A, Indústria e Comércio,
que hoje às 11 horas entregará os prêmios aos dois joga
dores em sua sede no Estreito e após oferecerá um chur
rasco a imprensa e convidados especiais rias dependên
cias da indústria, na BR-101.
A apuração foi feita po.r José Elias Giuliari, presidente da
Federação,' na presença de representantes de vários órg
ãos de impre.nsa da capital. Miguel· Livramento, Rádio
Jornal A Verdade; Adilson Sanches, Rádio Guarujá;Décio
Bortoluzzi, Jornal de Santa Catarina; Paulo Brito, Diário
Catarinense; Saul Oliveira, TV Cultura; Fernarido Linha
res, A Gazeta, Mário Medaglia, O ESTADO, e ainda José
Geraldo Xavier, representante da Cassol,
Foram apurados 25 votos, na seguinte especificação:

para o primeiro lugar; Almir com 12; Renato Sá 10; Lico
com 2 e Marcos 1. Segundo lugar: Renato Sá, 10 votos;
Almir8; Cacá, 3; Veneza com 2, Lico e Balduirio um cada.

E, na segunda-feira, na

Petrópolis Rádio Difusora,
Orlando Fantoni , o goleiro
Mazaropi e o meia es

querda Dirceu, terão uma

homenagem muito espe
cial. Fantoni será oficial
mente considerado o téc
nico do ano do futebol ca-

TOdos ganharão de a Pe

trópolis Rádio Difusora a

chuteira de ouro, pelas
mãos de Célio de Souza,
ex-técnico dos juvenis .e

apresentador do programa
"você pergunta e o craque

AUJlU ração [oi Ila sede da Federação C,atarinense

JOGOS

DE HOJE

VENCEDORES

GTII/}O H

Palmeiras x Bahia
.

Grupo. K

Flamengo x ABC

PERDEDORES

Grupo M

Coritiba x Caxias

Grupo O

Fortalexa x Sampaio Correa

V E D
4 2 2 O

3 1 '2 O
4 O 4 O
4 1. 1 '2
3 O 1 2

TABELA

VENCEDORES
'l. GRUPO "G" PC PP 1'E' GP 'CC. se- J V "'E' 1tí
tio Corlntlans ' _ ..... 7 .1 -2 7 O ,7 3 2 1 O'

�
Slo Paulo _ .. '.... 6 2 2 9 3 6 3 2 O l'
Intem.clonal _ ' _ , .. 4 3 1 7 4 3 3 1 1,. 1

América (RJ) , ,... 4 2 O 3 2 3 1 '2 O
BraalUa , _, _ O 8 O 2 19 -17 4 O O 4

,Classlficado: cortniI_ .

'Disputando duas vagas:

� .....10, Im_lonal • Am*rtu I .... )
\.
GRUPO '1{" PG pp. PE GP GC SG J V E D

1° Bahia. __ . . . 8 O 2 5 O,' 5' 3 3 O O
2° Palmeiras ..... _. . _ .. 6 1 1 6 3 3 3 2 1 O

3° Santos _., _ 4 4 O 3 3 O 4 1 2 1
4° Goytacaz _ . _ . , _ ,,3 5 O 2 5 -3 4 1 1 2.
50 Portuguesa ",.. (} 8 O 2 7 -5 4 O O 4'
Classificados: ..hl.. P.lm.I..... Santos

.

GRUPO "I" PG pp' PE GP GC SG J V E D
1° Ponte Preta __ . .. 7 2 5 O 5 3 2 1 O

2° Vasco _ ... , ... , ... _ 5 O 2 O 2 3 '2 1 O

3° JOINVILLE ' . . 3 4 1 3 3 O 3 1 O 2

4° Remo _ .. ' .• 2 4 O 2' 3 -1 3/1 O 2

Confiança.. 2 6 O 2 8 -6 4 1 O 3i
Classificado: Ponta .....t.

Disputando duas vagas:
V.eco, JolnvH"_.Remó

GRUPO "f' PG PP PE CP CC SG
1 ° Botalogo (RJ) .. .. 7 2 1 .7 4 3

2° Operárto ...... .: .. .. 4 2 O 3 2

Botafogo (SP) . . . 4 4 O 4 4 O

4° Fluminense (RJ) _ 3 5 O 3 4 -1

5° CS Alagoano . . . . . 5 O 3 .6 -3

Classificsdos: &otafogo I .... ' e Op•••rlo
Disputando uma vaga:

!IotafogO IIP) e CS AI.llo.no

PG PP PE GP GC SG J V E D
5 2 4 2 2 3 2 O 1.
5 3 4 3 1 4. 2 O 2

;I 3 5' 5 O 31 1 1

3 4 1 3 4 -1 3 1 O 2

3 3 O 3 5 -2 3 1 1, 1

MatematicMtente todos com chance de classificação

GRUPO "L" PG PP P.E CP GC SG J V E D

1 ° Atlético (MG) . _ ... , . 8 O 2 7 2 5 3 3 O O

29 Santa Cruz . 5 2 5 3 2 3 2 O 1

30 Grêmio. 4-:_ .3 1 3 3 O 3' 1 1 1

4° Guarani . _ , , . . . . . . . . 3 6 - 1 6
. 4 2 4'1 O 3

50 Americallo ,. . __ . _I. . 5 O O 9 -9 3 O· 1 2

Classificados: Atl*tlco 1110, Sant. Cruz e 0,...10

PG PP PE CP GC SG

Disputando a única vaga.

Ce"_, Juventud., Corltlb•• Dom Bosco

·PERDEDORES
GRUPO"M"

1° Caxias _ .

2° Juventude .

Avaí .'

4° Coritiba ..

Dom Bosco

5 2 '1 7

4 :3 1 5
4 4 O 6

346
3 3 O 2

Tuquito saiu machucado em Belém mas pode.jogar amanhã
I

.'

Em São Januário, muita, festa e promessas

GRUPO "N"
1° Sport ,

2° Náutico .

'3° CR Brasil .. _ .

3 .4 3 1 2 O

3 2 3 1 1 1

9 -34202
6 O 3" 1 O 2
5 -3 3 1 1 1

PG PP PE GP CC SG

Disputando a única vaga:
_Am"'lca IRM), C•••• , S.mpalo Corr••• Alv••

8

5

4

Almir e Renato Sá, os m-elhores deste brasileiro

4°Treze. 3 5 O 3
5° Bctafoqo (PB) o 6

.

O . 3

Disputando a única vaga: Sport e M,",tlco

O
2

3

V EI D
3 3 O O
3 ,2 O 1

2 8 7

57

4

2

2 . 2 3 .1 1 1

-8 4 1 1 2
-6 3 O· O 3

11

9

GRUPO "P" PC PP PE GP GC SC
1 ° Goiás" .. " .... "" .. 6 1 9 5 4
2° Londrina 5 2 1 7 4 3

'3° Atlético (PR) 3 3 O
.

7 7 O

Vila Nova .. _ 3 3 1 4 4 O

5° Goiânia, .. _ 2 6 O 5 12 -7

Disputando a única vaga:

001", Londrina, VII. Nov. e Atl6tlco (PR'

GRUPO "Q" PG PP PE GP CC SG
1 ° Vitória (BA) . 9 3 2 8 5 3
2° Volta Redondoa ..... _. 7 4 7 5 2

3° Desportiva 6 3 6 5

4° Fluminense (BA) _ .... "1! 5 O 2 4

Vitória (ES) . _ . _ _ 3 5 O 3 5

.���... 2 6 O 5 7

Disputando a única vaga: Vltórl. BA e DaIlPOrtlv.

GRUPO "R" PC PP PE GP CC SG V E D
1 ° Fast Clube, . . 7 O 6 2 4 3 3 O O

América (MG) . 7 2 5 3 2 4 3 O 1

3° Uberaba .. _ . . 4 3' 1 4 3 3 1. 1 1

'4°Paissandu _.. 5 O 5 7 -2 3 O 1 2
5° Nacional .. , . . O 6 O 5 -4 3 O O 3

pisputando a única vaga: Am*rlc. 11110), F.at Clube .e Ub....ba ,..

V E D
321 O
3 2 O f
3 1 1 1

3 1 O 2

4 1 O 3

V E D

5 3 1 1

522 1

4. 2 1 1

-2 4 1 1 2
-2 4 1 1 2
-24022

Ano novo,vida nova.
�",,_"-'O>mpre (por.Cr$3.700,oo) umDormitórioBergalno

>.

__.�.
•

'. noSteine seja feliz.'
.

�." �� Joinville, Flotianópolis, Criciúma, Blumené'., Mafra e São Francisco,
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Joinville:políciap
'06 pessoasmas nêio

descobre os incendiários

um veículo estranho
que estacionou em

frente a uma indústria,
deve ser comunicado a

polícia através do tele
fone 19 da Rádio Pa
trulha".
Além do coronel

Eduardo Doria Sá For

tes, Comandante do 40
Batalhão da Polícia Mi
litar, esteve <também
ontem em Joinville, o

governador Antonio
Carlos Konder Reis
para examinar o pro
blema da", segurança
pública- de Joinville ..

Depois de visitar vários
pontos a cidade, além
do Centro Social Ur
bano é· Tecnoló'gico,
Konder Reis concedeu
a tarde audiência ao

prefeito Luiz Henrique
da Silveira.
iNCÊNDIOS
N a última quinta

feira, um novo incêndio
destruiu grande parte
das instalações da fá
brica de traillers e car

rocerias pertencente a

Werner Schumacher.
Os prejuízos ainda não

REGISTRO
das sucursais e

, correspondentes

OPERAÇÃO I

AMBIENTE
I

Lages, Florianópolis e Blumenau - Com o objetivo
de proporcionar ao universjtário o conhecimento e a

participação na problemática do meio ambiente e co
nhecer os recursos humanos, técnicos e instituições
ligadas ao setor, a Fundação Projeto Rondon, através
de sua coordenação regional de Santa Catarina come
çou dia 15 e termina no próximo dia 29, um estudo
sobre problemas de' poluição nestas três cidades. No
estudo, acadêmicos de Dirieto, Agronomia e Ciências
Biológicas farão um levantamento.junto à instituições
públicas e privadas sobre legislação específica da pre
servação ambiental, nos níveis estadual e municipal,
sobre normalização do uso do solo urbano e rural,
utilizaçãode recursos hidricos e minerais, setor flore�
'tal e de preservação da natureza, zoologia e poluição.

EXPOSiÇÃO
Blumenau - Ao todo são 170 as obras que estarão

expostas até o próximo dia 19, das 8 às 22 horas diaria
mente, no "hall" da Furb. Elas pertencem aos 23 for
mandos do curso de Educação Artistica da Faculdade
de Filosofia da própria Furb e compostas de desenho,
pintura, cerâmica, escultura e artesanato.

AGRADECIMENTO

Itajaí - O vereador Nazareno da Silva Medeiros
(MDB) enviou para o Departamento Nacional de Es
tradas de Rodagem - Dner, um ofício agradecendo o

atendimento rápido do órgão quanto a sinalização da
Rodovia Osvaldo Reis - que liga Itajaí a Balneário'
Camboriú. Foram colocados sinais de orientação em

toda a extensão da via pública.
Paralelamente, requereu a Câmara de Vereadores, o

envio de uma indicação para a Prefeitura, no sentido
de sugerir ao Executivo o aproveitamento do antigo
posto da polícia Rodoviária Federal, na BR-I01,
transformando-o num posto de atendimento e infor
mação para turistas. A medida evitaria que muitos
turistas evitassem a cidade de Itajaí, como acontece
atualmente com muita frequência, devido a falta de
maiorreceptividade a eles.

•
,

BOCHA

Timbé do Sul- Estamodalidade esportiva, praticada
com muita frequência em comunidades sulinas e de
descendência italiana, movimentou 33 representa
ções de praticamente tódos os municípios do Sul no
último final de semana, no Torneio de Bocha promo
vido pela Colônia de Pesca do Balneário Arroio do
Silva, em Araranguá.
A 'equipe do município de Timbé do Sul conquistou

o prêrnioçum bovino para abate no valor de Cr$ 3 mil e
500. Timbé bateu Criciúma na partida final, por 24 a 16
pontos. Já com o prêmio, a equipe vencedora agora
aguarda uma boa oportunidade para promover uma

churrascada, onde o prêmio é a matéria-prima.

PRÉ·ESCOLA

Florianópolis - O Serviço Social da Indústria encer

rou quinta-feira os trabalhos deste ano relativos à
Pré-Escola que totalizaram atendimento a 850 crian

ças na faixa etária de 3 a 5 anos, filhos de usuários do
Sesi. Atualmente, a Pré-Escola vem funcionando em

nove agências da entidade, nas cidades de Criciúma,
Tubarão Florianópolis, Brusque, Blumenau, Lauro
Muller, Itajaí, Joinville e São Bento do Sul. Basica- '

mente, a Pré-Escola do Sesi atende o dependente da
mão operária usuária carente de recursos, o depen
dente de usuário' carente ·de recursos, o pré-escolar
dependente de usuário em geral. As matrículas para a

Pré-Escola do Sesi, em todas as agências, abriram dia
15 para os alunos antigos e do dia 15 de fevereiro em

diante serão aceitas as de alunos novos. Documentos
para apresentar: carteira de trabalho ou contra-cheque
dos responsáveis pela criança.

FORMATURA

Araranguá - Tendo como paraninfo o Deputado Fe
deral Adhemar Paladini Ghisi, será realizada hoje, às
19h15m na Igreja Matriz de Nossa Senhora Mãe dos
Homens, desta cidade, o ato solene de colação de grau
dos formandos nos cursos de Auxiliar de Laboratório
de Análises Químicas, Professores de 10 Gra';l e Téc
nico em Contabilidade do Centro Intercolegial Inte
irado de Araranguá.

PESQUISA

Fraiburgo, Videira e São Joaquim - Até Q próximo
dia 20 será�ntregue'ao Governo do Estado o resultado

, de pesquisa de campo visando avaliar a situação
sócio-econômica dos fruticultores, após a implantação
do Programa de Fruticultura de Clima Temperado -

Profit. O trabalho está a cargo de professores e alunos
do Centro de Ciências Humanas da Universidade Fe
deral de Santa Catarina, em convênio com a Acaresc. A

. pesquisa abrangeu estes três municípios.

CONCORRÊNCIA

Florianópolis � Às 16 horas do próximo. dia 29, o
Departamento Nacional de Obras dé Sa?ea�ento.
Dnos - fará realizar em sua sede concorrencia desti
nada a execução dos serviços de drenagem em "drag
lines" na bacia do rio Itajaí-Açu e vários municípios do
Estado. Informações podem ser obtidas na sede do

órgão, à Rua Bulcão Viana, em Florianópolis.

CULTURA

,
Cri�iúma - Já com integrantes definidos, o Co?,sel.ho

Municipal de Cultura fez �est� �emana sua pf1m�l�a
reimiâo para organizar as Festividades do centenaf1�
de fundaçào do município. A posse dos membros sera

na primeira quinzena de janeiro_e serão form,ad�s .tam-,
bêrn sub-comissões que deverao coordenar atívida
des.

FÉRIAS

Tubarâo> Quem está de férias para descanso é o

prefeito de Tubarão, Paulo Osny May e o cargo titular
está sendo ocupado desde, segunda-feira pelo vice

prefeito, Angelo Zabbot. Fica no cargo até 12 de ja
neiro.

AMBULÂNCI'A

1mbituba '- O deputado Dib Cherem está gestio
nando junto a órgãos federais-a doação de uma.ambu
lância ao Funrural deste município, para atend�I?ento
a agricultores. O veículo ficaria sob responsabIlIdade
da Prefeitua Municipal.

o incêndio nlJ Malharia Manz, no domingo: até quando um acidente provocado que a polícia não descobre?

joínvílle (Sucursal) -

A prisão de 106 pessoas
entre homens e mulhe
res e recolhidas a Dele

gacia de Polícia local
para averiguações, des
locamento de 10 novos

policiais para reforçar a
Cadeia Pública de

Joinville e a nomeação
de mais um delegado,
são as primeiras medi
das que estão sendo
tomadas pelos órgãos
-de--,segurança _do_ Es
tado, para aumentar o

esquema de segurança
da cidade e consequen
temente tentar desven
das o mistério que en

volve a ocorrência de
11 incêndios em seis
meses - 8 deles em ape
nas um mês - todos de
natureza criminosa,

cujos prejuízos já' ul
trapassaram a soma de
Cr$ 9 milhões. O Secre
tário de Segurança e In

formações, que se en

contra em Joinville au

xihando os policiais lo
ca is, _informou que
também já foram no
meados um médico le-

gista para atuar so

mente em Joinville, uni
técnico em dactilosco
pia e a contratação de
um carcereiro para a

Cadeia Pública local.
- Segundo a polícia lo
cal, entre os detidos,
geralmente os que não
possuem documentos -

encontra-se o elemento
João Paterno, foragido
da cadeia de Brusque.
Em seu poder foi en-.
coatrada grande- quan
tidade de maconha,
armas e objetos rouba
dos. Entretanto, se

gundo a polícia, os au-
.

tores dos incêndios nas

indústrias da cidade
ainda não foram identi
ficados. A operação
continuará até o final
deste mês e somente
será interrompida: antes
deste prazo, caso sejam
identificados os verda
deiros culoados.
Para a realização

desta operação, estão
sendo utilizados' 30
soldados vindos da ca

pital do Estado, auxi
Iíados por mais duas

viaturas mu-

nidas de rádio
transmissores para o

serviço de radio
patrulha. Segundo Ary
Oliveira, "todos os ho
mens e viaturas empre
gados nesta operação
ficarão em Joinville du
rante 2 meses para ten
tar assegurar a tranqui
lidade da família e do
povo de Toinville".

APELO AOS EMPRE�
SÁRIOS

'

O Secretário de Se
gurança,' Ary Oliveira
que 'deverá retornar

hoje a capital do Estado
� disse ontem que ape
sar dos esforços da polí
cia local e estadual,
"ainda não consegui
mos apurar os verda
deiros re sponsáve í's
pelos incêndios que
estão ocorrendo na ci
dade "e exortou os em

presarros locais para,
redobrarem os esque
mas de segurança nas

indústrias. Oliveira ob
ser�ou ainda que
"qualquer movimento
suspeito ou até mesmo

Colégio Agrícola
divulga aprovados

foram calculados, mas

segundo a empresa,
eles não foram'muito
elevados. Para ele,
"não há o que duvidar:
os incêndios são de na

tureza criminosa."
-Do jeito ,comOI
está não há mais segu
rança em lugar nenhum
de Joinville". Ele ob
servou que nos locais
onde se iniciaram as

chamas (refeitório e

vestiário) não existem
instalações elétricas
para que pudesse ocor

rer' um curto-circuito.
Isto prova que os in
cêndios 'são' criados
propositadamente" .

Entre os incêndios
de natureza criminosa,
o mais grave, cujos pre
juízos já ultrapassaram
a: mais de meio milhão
de cruzeiros, ocorreu

'no último dia 27 na

Companhia Industrial
Wetzel, empresa res

ponsável pela fabrica
ção de velas e sabão. O
-Fogo que começou
tarde, ,consumiu 100
mil caixas de vela e 55

mil de papelão para
embalagem, além de
queimar toda a instala
ção elétrica. Além
deste, também ocorreu

incêndios no restau
rante Tannehoff e no

Jardim' de Infância
Cristo Bom Pastor,
além da Malharia
Manz, este último ocor

rido no último do
mingo.
SEGURANÇA
A ocorrência quase

semanal nos últimos
dias, de incêndios nas

empresas de Joinville,
levou algumas delas,
especialmente as me

nores e menos apare
lhadas, a aumentarem o

seu esquema de segu-'
rança, tanto noturna
como aos domingos e

feriados. Entre as em
presas que adotaram
estas medidas,
encontram-se a Carro
cerias N ielson, Malha
ria Arp, e as lojas co

merciais da cidade, es
pecialmente as instala
das no centro de joín
ville.

Furb aumenta suas

[oincille (Sucursal) - o senador Otair Becker e o Secretário de

Tecnologia Industrial doMinistério da Indústria e C;omércio, João
Walfier Batista Vidal, presidiram ontem a entrega de 317 certifica
dos e diplomas aos formandos' da Escola Técnica Tupy de Join
ville, O ato correu às 19h30m na Catedral local. /

Os novos formandos abrangem: 46 concluintes do Primeiro
Grau; 109 concluintes do Segundo Grau, com habilitação de Auxi
liar Técnico ern Mecânica e Metalurgia; 70 técnicos em Metelur
gia e 92 técnicos em Mecânica.

anuidades em 35%

Becker entrega
diplomas na Tupy

Fernando Bittencourt, Vladi
mir Mauricio Bublitz, Aniro

José Colzaní, Valdir Nildo Se

verino, Antonio Tadeu Sbec

ker, Atair dos Santos, Inácio

Masselai, João Paulo Pioli,
Claudi Krieck, Osmar Minatto,
Sérgio Luiz Giovanela, Moacir
Sebastião Ribeiro, Marco An

tonio Munari, Charles Henri

que Reinert, Antonio José Ten
fen, Bertilo Schilicmann, Val
dir André Baggio, Ari Osvaldo
Bordin, Valney Luiz Gueno,
Airto Paulo Prezotto, Ademir
Pereira, Isarir Algemiro Be

netti e Ronaldo Dirval Fran
cisco.á Os alunos aprovados
que ingressarão no Colégio
Agrícola a partir de julho do

próximo ano são: Luis Henri

que Pereira, Brás -de Oliveira,
Idalino Carlos Pritsh, Sergio
Domingos Servelin, Felicio

José HiIlesheim, Ricardo Netto
da Rosa, Algo Gessner Júnior,
Luis Henniqu e Descharnps,
Nagib Henrique, Enio César

de Souza, Pedro Paulo Brug
ner, Rufino Webwe, Joel IlIso
Coppl, Jorge Antonio Reisdo

fer, Alceu Cass, Valmir Guse,
Wilson, Y;itor Nasato, Neri

Mário da Rosa, Ioe Celito de

Marchi, Mauro Vergilio Deme

trio, Amilcar Odenir Stinghen,
Antonio Damas Pereira, Jomar
dos Santos Andrade, Moacir
Lui� Cossa, M�colino Cechin,
Edemir Luiz Bertt, Dieter Ro
lando Tonn, Bruno Amarildo
Teixeira e João Luiz Subzback.

Blurnenaa (Sucursal) - Ao contrário deste ano, quando excedeu
em 70 por cento o limite de reajuste autorizado pelo Conselho
Federal de Educação, a Fundação Educacional da Região de
Blumenau aumentará as anuidades dos seus alunos para 1978 em

35 por cento, conforme estabeleceu recentemente o CFE, se

gundo anuncio feito, ontem, pelo reitor Ignácio Rickert .

A proposta de majoração nesse nível já foi aprovada pelo Con
selhoUniversitário, em reunião realizada no último dia 8 e deverá
ir a apreciação do Conselho Curador da instituição no próximo dia
21. C�so vier a ser confirmado o reajuste, o preço do crédito, qu e .

'corresponde a 15 horas/aula, passará de Cr$ 27 para Cr$ 36,5.
Este ano, a Furb, alegando uma desafagem histórico - Institu

cional de suas anuidades acumulada desde a sua fundação, pro
moveu um aumento de 105 por cento, embora o Conselho Federal
de Educação tivesse autorizado, apenas 35 por cento. Amedida foi
recebida com críticas e restrições generalizadas entre os universi

tários, mas o DCE negou-se a contestá-la judicialmente.
O orçamento da Furb para o próximo ano é 'da ordem deCr$41,7

milhões e caberá ao corpo dícenté o pagamento em anuidades da

quantia de Cr$ 2.6,5 milhões, o que corresponde a 63 por cento da
receita prevista. A,prefeitura de Blumenau deverá transferir Cr$
3,7 milhões, ficando o restante do orçamento a cargo de previsões
de aux{Jio dos governos Federal e Estadual e das receitas próprias
geradas por órgãos da própria universidade,

Acib quer feriados

bancários reduzidos Camboriú (Sucursal de Ita

jaí) - O Colégio Agrícola de
Camborhi divul gou ontem a re

lação dos 90 candidatos apro
vados no ccncurso de ingresso
para aquele estabelecimento;
realizado entre os dias 12 e 15
deste mês do qual participaram
450 candidatos. Sessenta dos

alunos aprovados ingressarão
em março e o restante somente

em julho.
Ingressarão no Colégio Agrí

cola de Camboriú, no próximo
mês de fevereiro os seguintes
alunos: Silvio Francisco' Nu
nes, Mário Roberto Mafra,
Jorge Edson da Silva, Paulo
Roberto Madeira, Márcio Ro
berto Bitelbron, Edilson Eva

risto, Sérgio Ardigo, Milton da

Veiga, Amilton Alcides Marce

lino,Airton Spíes, Almir,Sebas-'
tião Feller,' Hélio Henkels,
Idalete WilIpert, Beno Gervá
sio Marx, Aristides Becker,
Luis Gonzaga Cechet, Alirio
Schmítt, José Schiochett, Lu- '

cíana Luzia Schmiditt, Gilmar
da Silva, Amaro José Couto,
Marcos Widnann Ehrat, Ven
dolino Tefên, Nelson Hermi

nio Rizzi, Elder Girardi, Luzia
Lourdes Coppi, Fernando
Schilicmann Junior, Renato
Afonso da Rocha, Alcir Picol
lín, Eugenio Quaresma Moura,
Neri Nereu Nunes, Ainor

Francisco Lotério, Alvaro José'
Sebold, ValcirDenardi,Wilson

Denardi, julcimar José Pe

reira, Francisco Desse Valero,

Blumenau (Sucursal) - A Associação Comercial e Industrial de
Blumenau, em oficio despachado ontem ao presidente da Federa
ção das Associações Comerciais e Industriais de Santa Catarina,
Oswaldo Moritz, solicitou a interferência desta entidade junto ao

Banco Central do Brasil para que seja diminuído o número de
feriados bancários durante a semana da páscoa do próximo ano, A
Acíb já tinha feito esta reivindicação em meados deste ano, mas o

Banco Central, num ofício de resposta, julgou ser inviável o aten
dimento do pedido, alegando que o assunto está regulamentado
pelo decreto-lei 86, de dezembro de 1986.
Neste ano, a rede bancária nacional encerrou suas atividades na

quarta feira da Semana Santa, voltando a funcionar somente na

segunda feira subsequente, Segundo os empresários blume

nauenses, as consequências deste fato, "foram danosas para a

economiade Santa Catarina e, sem dúvida, para a de. todo o país",
A Acib reclama que neste período todos os estabelecimentos fica
ram impossibilitados de depositar os significativos numerários
arrecadados com as vendas

,

de Páscoa, "obrigando as casas comer-

ciais a reterem somas elevadas, expostas a possíveis roubos".

Segundo a Associação, o maior probl�ma é o enfrentado pelos
.postos de serviço e abastecimento de combustíveis "tradicionais
vítimas de assaltos".

Insatisfeita 'com a resposta dada pelo Banco Central, a Acib, ao
apelar para a 'interferência na Facisc, esclarece que a quinta feira
da Semana, Santa não é feriado municipal em Blumenau e em

todos os municípios catarinenses, não havendo razâode os ban
cos deixar de atender, No entender dos empresários locais, o
decreto-lei 86, "somente será aplicado ao dia' consagrado, à sexta
feira da paixão, por ser um feriado que, embora municipal, é

imposto por lei a todos os municípios brasileiros".

Qualificando de injustificável a situação atualmente vigente e

apelando para que a Facisc conteste as alegações do Banco Cen

tral, a Associação Comercial e Industrial de Blumenau ressalta

que aquele órgão federal "vem adotando UI�a nova política quanto
ao funcionamento da rede bancária, procurando condicioná-Ia às

'necessidades das atividades empresariais, a exemplo da recente

medida que autoriza a prorrogação do expediente externo dos

bancos até às 22 horas, neste período de festas �atalinas",

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Lojistas acham que

calçadão diminuirá

vendas
C riciúma (S ucursul) -

A exemplo do que ocorre

� em outras cidades do Es
tado, lojistas de Criciúma
protestam ante a idéia do
prefeito Altair Guidi de
construir um calçadão na

cidade. Foi levantada in
clusive a possibilidade de
transferir a zona comer

cial, centrada atualmente
em volta da Praça Nereu

Ramos, para outro local.

Ao assumir a Prefeitura
Municipal e� janeiro
deste ano, o prefeito tor
nou COInO uma meta prio
ritária a construção de um

calçadão na Praça Nereu
Ramos e o arquiteto Man
oel Coelho, de Curitiba,
foi contratado para o pla
nejamento de um novo

sistema v iár io, já in
cluindo o calçadão. Em

agosto, se cumpriu a pri
meira etapa do projeto,
com o fechamento de ruas

que circundam a praça.
Noinício do próximo ano a

Divisão de Urbanismo
pretende iniciar efetiva
mente as obras para ter

minar em agosto ou se

tembro. Para o prefeito, a
obra irá revitalizar o

centro da cidade "mas só
será construído quando
entrar dinheiro nos cofres;
Os lojistas estão dizendo

em Criciúma
que o centro está morto

porque não vêm mais
aquele monte de carros es
tacionados. Mas o que
adiantam máquinas? Eu
quero ver vidas".

Pereira prova o aspecto
negativo do calçadão com

experiências anteriores.
Fechando as ruas, nin

guém poderá estacionar a

tenção de cheias. Marcos, Barth falou

durante a reunião da Comissão de

Coordenação Regional do Sul realizada
ontem em Porto Alegre, sob a presidên
cia do presidente da Superintendência
de Desenvolvimento da Região Sul,
Paulo Melro.

Nq corrente ano, o rinos apli�ou Cr$
598 milhões, sendo Cr$ 199 milhões no

Paraná, Cr$160milhões em SantaCata

rina e Cr$ 268 milhões no Rio Grande
do Sul. Em 1978, investirá Cr$ 963

. milhões, sendo Cr$ 242 milhões QO Pa

raná, Cr$ 425 em Santa Catarina e Cr$
�96 milhões no Rio Grande do SuL

OPINiÕES

Luis Carlos Burigo, da
Casa. Honório Burigo,
acha que a praça já é um

'calçadão: "o pedestre' se
sente à vontade. Para que
fechar as ruas que o cir
cundam?" Taurino Pe

'feira, da Loja U.D.·admite
que será prejudicado, mas
que nada pode fazer e, ex-

. plica: "os' companheiros
do Clube de Diretore� Lo
jistas falam por trás \ e'.
quando chegam na frente
do prefeito batem palmas
para ele". Luis Carlos Bu
rigo acha que. já foi pro
vado que o calçadão tira o

movimento do centro da
cidade e que os lojistas
correm o risco de perder
esta zona comercial, pois
ela poderá ser transferida
para' outro local." Diz
mais: "Se a onda no Brasil
é construir calçadão, que o

façam na Rua João Pessoa.
Eu nunca vi construir cal
çadão

.

em volta de' uma
praça".

O comerciante Taurino

se terá Cr$ 425milhões

pam obras do Dnos em 78
Os recursos do Departamento Nacío-'

nal de Obras de Saneamento - Dnos

em obras na região Sul em 1978, apre
sentam um acréscim'o de 60% em rela

ção ao que foi aplicado em 1977. Santa
Catarina será o Estado mais benefi:
ciado, com investimentos de Cr$ 425
milhões. Neste ano recebeu Cr$ 160
milhões.

Este aumento foi justificado porMar
cos Barth, engenheiro titular da atuar
quia na região, tendo em vista a elabo

ração e execução dos projetos Vale do

Itajai e do Rio Tubarão, aIllbos de con-

. Comissão empossa sua
I

diretoria em ltajaí
ltajaí (5 ucursal) - Em reunião reali

zada na última semana em Itajaí tomou
posse a Comissão de Cultura, composta
de 10 membros nomeados pelo vice

prefeito Nilton Kicker e que terá como

encargo o planejamento, a difusão e a

preservação da cultura de, Itajaí.
'

Antonio Carlos do Campos Silva, pro-:
fessoras Irmã Maria Adelina da Cunha,
.Rosa Maria de Lourdes Vieira e Silva,
Alzira GonzagaDutra e Silva e a pintora
Líndínalva Deola da Silva.

-

A Comissão de Cultura está assim

composta: Pad-re'Heriberto Schmidt;
Professor Edson D'Avila, da Secretaria
de Educação, Cultura e Esportes, João

. Amaral Pereira, presidente da Funda-
ção Cenesio Miranda Lins; 'acadêmico

.João Marques Brandão Neto; jornalista

Na reunião da posse da comissão foi
também eleita a diretoria da comissão
assim constituída:. presidente padre
Heriberto Schmidt (professor, escritor
e poeta); vice,' irmã Maria Adelinà da :
Cunha (professora universitária e dire
tora do Colégio São José), secretário,
professor Edson D'Avila (h istoriador) .

,

menos de um quilômetro
da ·loja. "Depois que co

meçaram a implantação, o'
movimento meu caiu 30%.
Acho que este calçadâosó

será válido para Criciúma

daqui a uns 10 anos,
quando a população for

superior a 150 mil habi
tantes.

1.300 - 77
Entrada Cr$ 14.400,00
e 24' x 2.223,00

"

Emplacado

KOTZIAS ANUNCIA O SISTEMA
PECHINCHA-DIRETA-AO-DONO-DA-LOJA.

'e:

'"
u

1.)"'1' v lÕ11 L�Kotzias,acha que. pechinchar ,é um sagrado diretto.oo consumidor. • ��,

Ele l-eva tão a sério este assunto, que resolveu atender pessoalmente a todos os
pedidos. Por exemplo, se você escolher um daqueles tecidos que só o Kotzias
tem e a vendedora permanecer inflexível em relação ao preço, peça pra falar com '

o dono da loja.
O Kotzias tem um coração imenso e vai na sua conversa. De conversa em conversa,
você faz o-rnais elegante e econômico na�al da sua vida.

Felipe Schmidt, 17
Das 8 às 22 horas.

-,

TECIDOS /CONFECÇÕES PARA O HOMEM E PARA A Ml)LHE:R /COMPLEMENTOS DE VESTUÁRIO

CENTOPÉIA UNIVEL NAS LOJAS MM

Hoje apartir das 8 horas da manhã estará em exposição nas LOJAS
H M - Estreito - Ruà Fu Ivio Aducci, 721 � a pick-up Centopéia, com 6 rodas,
'projeto desenvolvido pela indústria de acessórios Univel e que está
sendo considerada como a grande vedete do mundo autornobillstlco
brasilei.ro .. E, na mesma oportunidade, às 9 horas da rnanhá, no mesmo
local, o craque Néia do Avaí receberá da Univele Lojas HM oseu console
por ter sido escolhido, como o melhor jogàdor da partida Coritiba x Avaí,
através da equipe de esportes da Rádio Universo de Curitiba.

O público florianopolitano está convioado para conhecer a Cento
péia e aplaudir o craque avaiano nas Lojas HM-Estreito.

\ CONFECÇÕES RENAUX S/A.
SANTA CATARINA - CGC 82.724.972/0001-93

CHISCIUMINSf

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam 'convocados os senhores aclonlstas a se reunirem
em Assembléia Geral Extraordinária, em sua sede social, à
Avenida 1 ° de Maio na 1283/A, nesta cidade de Brusque,
Estado de Santa Catarina, no dia 29 de dezembro de 1977,
às 11 Haras, para deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA
1. Apreciação da Proposta da Diretoria para aumento do
Capital Social da Enipresa, de Cr$ 900,000,00 para Cr$
1.500.000,00, mediante a utilização de fundos de Reservas
Livres existentes;
2. Alteração dos Estatutos Sociais, adaptando-os à Lei na
6404 de 15 de dezembro de 1976;.
3. Outros assuntos de interesse da sociedade.

Brusque (SC), 09 de dezembro de 1977,

Dr, c:a}il5's Renaux Jdnior - Diretor
,.JDr. Rolf Dleter Buckmàn1rC1Dire-tor

" «r
, :�!" -")Ah

Dr. Gilberto Renaux - Diretor
Dr. Klaus G. Hering - Diretor

,FIAÇÃO RENAUX S.A.
CGC 82,725.763/0'00'1-64

SOCIEDADE ANÔNIMA DE CAPITAL.AUTORiZADO
CAPITAL AUtORIZADO Cr$ 85.009:0'0'0',0'0'
CAPITAL SUBSCRITO Cr$ 27:984,242;0'0'

CAPITAL INTEGRALIZADO Cr$ 27.984.242,0'0'

Nossa Organização de Transporte, orqulha-se do alto desen
volvimento de nosso Estado na esfera nacional,. hoje como

nunca, a indústnao comércio e o seu turismo, surpreendem
o povo brasileiro pelos seus produtos e .por este motivo,'
crescem também as condições de suas transportadoras, ro
doviárias, que ,se aprimoram e repercutem junto dessa
massa, levando 90 por cento da carga local, inclusive seu

consumo a todos os quadrantes deste país.

Pela prefe.rência e colaboração somos gratos a todos.

Expresso Oresciumense Comércio de Transportes Ltda.

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL.DE CONVOCAÇÃO

.

Ficam convocados os senhores acionistas a se

reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, em
sua sede Social, à Avenida 1 ° de Maio nO 1283, nesta
cidade de Brusque, Estado de Santa Catari na', no dia
29 de dezembro de 1977, às 16 horas, para delibera
rem sobre a seguinte

ORDEM DO DIA
1. Alteração dos Estatutos Sociais, adaptando-ás à
Lei n? 6,40'4 de 15 de dezembro de 1976; \

2. Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Brusque, 0'9 de dezembro de 1977

Dr. Rolf Dieter Buckmann - Diretor
Dr. Carlos Renaux Júnior � Diretor

Dr. Gilberto Renaux - Diretor
Dr. Klaus G. Hering - Diretor

FÁBRICA DE TÉCIDOS CARLOS RENAUX S.A.
CGC 82.981.671/0'0'0'145

SOCIEDADE ANÔNIMA DE CAPITAL AB'ERTO
'

Certificado GEMEC - RCA-2O'O'-76/O'39

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convocados os senhores acionistas a se

reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, em
sua sede social, à Av,....,_1° de Maio n? 1.283, nesta
cidade de Brusque, Estado de Santa Catarina, no dia
29 de dezembro de 1977, às 9 horas, para delibera
rem sobre a sequinte

ORDEM DO DIA
,

1. Apreciação da Proposta da Diretoria Executiva
para aumento do Capital Social da Empresa, de Cr$ "

64.80'0'.00'0',0'0' para Cr$ 77.760.0'0'0',0'0', mediante a

utilização de fundos de Reservas Livres existentes;
2, Alteração dos Estatutos Sociais, adaptando-os à
Lei nO 6.404 de 15 de dezembro de 1976;

.

3. Outros assuntos de interesse da sociedade.

Brusque, 9 de dezemb ro de 1977.

\ Dr. Erich Walter Bueckmann - Diretor
Carlos Cid Renaux - Diretor
Dr. Rolf Dieter Buckmann - Diretor Adjunto
Dr. Carlos Renaux Júnior - Diretor Adjunto
DL Klaus G. Hering - Diretor Adjunto

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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·ISRAEL PODE DAR AUTONOMIA AO�
PALESTINOS NA MARGEM DO JORDAO

- '.
'

.

.

Sadat quer novo diálogo·com Begin este anono Cairo

Washington - O Primeiro Mi
nistro Menahem Begin iniciou
ontem conversações 'com' o
Presidente Jimmy Cárter, em

torno de possíveis medidas a
" serem adotadas por Israel em
resposta às iniciativas diplo-:
máticas do Egito.
Fontes norte-americànas

bem informadas disseram que
tais iniciativas poderiam in
cluir certo abrandamento do
controle israelense sobre a

margem ocidental do Rio Jor-

Cairo - O presidente
Anwar Sadat, em outropasso
à frente de sua gestão diplo
mática. disse ontem que po
deria receber no Egito o
primeiro-ministro israelense
Menahérn Begin dentro das
próximas duas semanas., o
que constituiria em novo
acontecimento espetacular
nas negociações de paz no

Oriente Médio.
A .noticia divulgada por

Sadat ante as câmaras de te
levisão e a reunião de Begin
com o presidente norte
americano Jimmy Cárter, em
Washington. concentraram
toda a atenção mundial. en
quanto a conferência de paz
aqui entra em recesso até
.sequnda-fei ra. Os delegados
'israelenses e norte
americanos passaram quase
todo o dia em passeios turís
ticos.

O presidente egípcio. num
discurso pronunciado de
pois das orações de ontem
na mesquita de uma aldeia
perto das pi râmides. disse
que espera uma mensagem
de Carter sobre b 'resultado
de seus debates com Begin,
Sadat rejeitou urna" suposta
sugestão israelense de que
os palestinos da Margem

dão. E provável que se con

ceda aos 650 mil palestinos
que vivem ali uma 'certa forma

. de autogoverno.
Outro tópico a ser abordado

nas conversações da Casa
Branca é a possível visita de
Carter a Israel. para dar realce
ao apoio -norte-arnericano às
negociações egípcios
israelensess ao Cairo. rejeitá
das pelos Estados árabes da

confrontação ..
.

Quando um ' jornalista per-

Ocidental ocupada do Jor
dão decidam seu futuro num

plebiscito dentro de vinte
anos.

- Mas esperemos até ver o
resultado da visita de Begin
ao presidenteCarter e depois
disso estaremos em posição
de responder a todas as per
guntas.
Também manifestou a

possibilidade' de visitar

W,ashington para manter

o primeiro ministro Menahen Begin, disse ontem ao

presidente Carter gue Israel poderá conceder aos
650 mil palestinos que vivem na margem ocidental do

rio Jordão um governo próprio. Carter deverá
.

visitar Israel para realçar o apoio dos EUA à paz.

quntou a Beqin se convidaria como Sbiqniew Brzezinski, as-

Carter a visitar seu país. o pri- sessor do presidente em

questões de segurança nacio

nal. informaram que os dois lí
deres provavelmente se reuni
riam nesta capital. pela se

gunda vez.

''Talvez possamos nos reu

nir de novo". disse Carter.
"Será um prazer". replicou
Begin.
Brzezinski disse que a 'se

gunda entrevista será reali-

meiro ministro esquivou-se a

uma resposta direta.
· "O presidente dos Estados
Unidos' está convidado pelo
povo de Israeí a nos visitar a.

qualquer momento". _:xpres-
sou.

Em uma breve conversação
presenciada pelos jr .tàlistas
antes de sua entrevista em par

tlcutar, Begin e Cárter, assim

/

zada possivelmente hoje à
tarde.

-,

No entanto. como Begi n é
um judeu ortodoxo é pouco
provável que ele desenvolva ati
lidades oficiais até o pôr do sol'
je hoje.
'Oarter recordou sorridente a

entrevista que Begin manteve
80m o presidente egípcio
Anwar EI-Sadat. em Jerusa
érn, no mês passado. :'Foi
algó muito emocionante para
todo o mundo assistir. Você

conversações com Carter.
com o objetivo de debater
as propostas que Begin faz
atualmente ao presidente
norte-americano
Os contatos diretos e in

tercâmbios de alto nível vol
taram a transformar os Esta
dos Unidos em importante
protagonista das negocia
çôes do Oriente Médio. O

papel de Washington decli
nou depois da viagem de
Sadat a Jerusalém no dia 19

de novembro. que colocou
em fu nci onamento auda
cioso processo de aproxima
ção. Mas a insistência de
Sadat em que tudo depende
do que for dito em Washing
ton evidencia que as disputas
árabe-israelenses continuam
sem solução, apesar do novo

ambiente e das conversa

çóes sem precedentes que
são realizadas nesta capital.
Integrantes da comitiva do

secretário de Estado norte-

americano. Cyrus Vance,
disseram que os israelenses
davam mostras de "nova fle
xibilidade'" em seu enfoque
sobre a Margem Ocidental,
que. segundo Sadat, deve ser
evacuada por Israel para
criar ali um Estado palestino.

.

A Síria. que foi o principal
aliado de Sadat, boicotou a,
conferência do Cairo ê atri-'
buiu ao líder egípcio a inten
ção detrair seus irmãos. para
conseguir um acordo isolado

OLP acu�a presidente Ca.ter
Unidos, quando disse que a OLP se auto
marginalizou "de qualquer participação
imediata 'nas discussões de paz para o

Oriente Médio", ao não aceitar as resolu
ções básicas do conselho de segurança da
ONU e ao negar-se a reconhecer o direito
de Israel à existência,

Nações Unidas - ;lebdi Labib Terzi, ob
servador da Organização de Libertação da
Palestina na ONU, acusou ontem o presi
dente norte-americano Jimmy Carter de
querer impedir a aplicação do critério es

tabelecido pela ONU para negociar a paz
no Oriente Médio.

.

"Quer impor sua própria vontade", disse
Terzi, após afirmar que "Cárter desafia a

vontade internacional e faz novos esforços
para obstruir a Fórmula das Nações Unidas
para uma conferência de paz", O comentá
rio de. Terzi sequenciou as declarações
formuladas ontem numa entrevista à im
prensa pelo chefe de governo dos Estados

sob os ausprcros das Nações Unidas, tal
corno-a pequena reunião de Genebra, em
73.

'

êarter, em sua entrevista à imprensa.on
tem, reafirmou que a OLP tinha adotado
uma atitude "completamente negativa" e

acentuou: "apesar de meu convite indireto
e do direto formulado por vários líderes
árabes, a OLP negou-se a tomar qualquer
atitude ein direção à paz. Recusa-se ainda a

reconhecer publ'icamente que Israel tem
direito a existir, a existir em paz. Em con

seqüência, creio que eles mesmos se au

tomarginalizaram de perspectiva de parti
.

cipação imediata numa discussão de paz".

Terzi afirmou numa entrevista que a As
sernbléia Geral da ONU "estabeleceu já
em 75 a agenda de urna conferência de.
paz". Acrescentou qu e a Assembléia pediu
este ano que a OLP fosse convidada a par-

<

ticipar em qualquer conferência de paz
para o Oriente Médio, que se realizasse

·EgÍpcios aclamam as

negociações de paz'
Cairo - Centenas de egípcios

.aclarnaram os negociadores
de paz israelenses quando eles
realizaram um giro por esta

capital. ante-ontem à noite.
. No dia de ontem. os delega

�dos do estado iudeúJ rÍa���'�'go
'ciações da conferência· do
Cairo voltaram a realiZar pas
sl?ios tu rísti,cos antes de se re

colherem para. na segunda
feira . .reiniciar as conversa

ções com a delegação egípcia.
Os três delegados. cerca de

20 assessores e um contin

gente de jornali�tas de Israel

passearam durante meia hora'

Pelas antigas e estreitas ruas
.

do setor do mercado desta ca

pital.
Dan Pattir. porta-voz da de-

legação israelense. afi rmou:

"As. pessoas saíram às ruas

para conversar conosco. As
mães até trouxeram seus filhos,
para isto".

, , Ele acrescentou: "para mírn,
<corno+ mdtvídüo, foi corno-:

vente. fomos saudados pó'r
centenas de pessoas, Nos
aclamaram e. nos deram boas
vindas ... é incrível· ...

O chefe da delegação.i,srae
lense. Eliah u Ben-Elissar. se

propõe esta noite a rezar na

única sinagoga existente no

Cairo. Chaar' Hachamain. e vi
sitar os museus arqueológicos
desta 'cidade. No fim de se

mana. os israelense,s irão a

Alexandria.

CURTAS--------...
SidneI! -'Austrália. - Urna

organização internacional de
.

escritores p,ediu aos governos
da Argentina, Vietnam e

Ahica do Sul que "terminem
a:persegtiição' de escritores e

intelechlais··.
O pedido foi formulado du·

rante o quadragésimo
segundo congresso da Asso
ciação Internacional de Poe
tas, Dramaturgos, 'Editores,
Ensaistas e Novelistas, mais
conhecida cofno"Pen Club",
do qual participam 200 dele
gados de 28 países.
Em textos idênticos, os três

governos sào convidados a

"Iibert;u aque'les'que estão na

Pfisão por suas idéias a res

peitar a declaração únivers.:al
dos direitos humanos, sem os

quais toda' verdadeira vida
cultural ê impossível."

•
Istambul, 'Turquia, A

Agência noticiosa turca Anato
li;l _lnfonnou ontem que foi
descoberta por arqueólogos
locais uma série de tumbas

. que datam dos sé'culos oitavo
ou novo antes de Cristo,
numa 'aldeia 'situada a cerca

de 500 quilómetrós ao Sul
desta cidade.
Segundo a agência, as tum

bits continham'oqças e jóias.

•

março, quando o primeiro
ministro de centro-esquerda
JooP Den U yl renunciou, no
auge dos debates sobre re

forma agrária.

.'
Londres - O governo traba

lhista do primeiro-minist�o
, James Callaghan. que no ano
passado tinha menos''Popula
ridade do que 'o parido Con
servador de oposição. con

seguiu agora superá-lo em

preferência numa margem
de 0.5 por cento. segundo
uma pesquisa Gallup. publi
eada ontem pelo Daily Tele-
grafh".

.

Os conservadores, lidera
dos por Margaret Thatcher,
levavam até o meio deste ano

uma vantagem sobre os tra
balhistas por uma margem
de 14,5 por cento. segundo
pesquisas então, realizadas,
Callaghan deverá convocar

eleições gerais para outubro.
de 79,. mas a maioria dos co

mentaristas polílicos acha
que e'le fará isso no próximo
ano.

•

sentado junto a Sadat em har-

11onia".
Carter disse a Begin: "esta

,110S orgulhosos de tê-lo aqui".

A entrevista de ontem na

:::asa Branca empresta nova

nente aos Estados Unidos um

oapel importante nas negocia
iões do Oriente Médio. Carter
fisse, ontem. que não teria re

. oaros a fazer "se o que Begin
rropor for aceitável para o

:gito".

egípcio-israelense.
A Jordânia. o Líbano e a

Organização para a Liberta
ção da Palestina. juntamente
com a 'União Soviética. rejei
taram os convites de Sadat.
Somente Israel. Egito .. as Na ..

ções Unidas e os Estados
Unidos estão representados
nas conversações.
Os líderes liIas quatro dele

gações têm reiterado que seu

trabalho é formar as bases de
uma conferência global de,
paz em Genebra. que inclua
todas as partes na disputa.
urnatontade alto nível da
conferência declarou que as

conversações mais impor
tantes dos dois últimos dias
se realizaram, em reuniões
particulares na casa do delec
gado egípcio Esmat Abdel
Meguid. Essas conversações
informais. como as de sessão
formal, concentram-se em
três assuntos principais: de-.
finira natureza da paz; a reti
rada de Israel dos territórios
ocupados pertencentes ao

Egito. Jordânia e Síria; e a

questão palestina. na qual o
Egito declara a necessidade
de um Estado palestino e Isr
ael rejeita à criação de uma

pátria soberana para esse

povo na Marqern Ocidental.

Tel Aviv teme conflito
.eom o petróleo no Suez

,
-

Judeus fortalecem suas

relações com ã África
,

Te�Aviv, Quando as sondas israelenses descobriram petróleo Jer.usalém _ A estranha eno mes passado sob as águas do Golfo de Suez. em frente à controvertida aliança de IsraelPenínsula. dó Sinai. ora ocupada por Israel. introduziram um
elemento noec e potencialmente explosivo no conflito árabe- com a Atrica do Sul está fir
israelense. ..'

memente estabelecida., em
·

Agora. o Governo do Primeiro-Ministro Menahem B.egin deci- que pese as numerosas con
diu por Dyhnwda em produção no começo do próximo ano e denações que estão sendo
acelerara perfuração nas águas em frente ao Sinai. próximo a EI formuladas contra as relaçõesl\!r ...� d: 100 km ao _norte do �$;�[10'2�}-da p�níns!-lla!; -:�.;najJftar.esi 'C.'ec'Ql'l,õmitlas,:entr.e·,

. Jacomeç.ou aperfuraçao numsegundo depOSito e estáo pl,é!��l _ os dois países.' r
,,,

jados pelo menos o'utras �eíll 1-0 demarç·o'.·
.

.. . ..
'

Os a_dvers.á!�os.[lolíticos dE'! Begin se opõem à perfuração. ar-
Esse Vinculo pOGena ser for-

gumel1tando (lue poderão prejudicar.as conv.ersações atuais do talecldo no ano que vem.
Cairo e que o território do Sinai próximo à nova jazida será quando o Ministro israelense.
certamente devolvidO aoEgito.' de finanças Simha Ehrlich efe-

·

"Não é .Iógico que Israe� procure encontrar petróleo e aumen- 'tuar sua programação da visita
tar seus Interesses eco�omlcos no Sinal numa hora em que oficial à Africa do Sul. a pri
temo� a �.ecessldade politica de retirarmo-nos da malar parte do mei ra que fará um ministro is
terntorlo • afirmou YOSSI Sand. membro trabalhista do parla-. raelense a esse país.m�W.

. .

O Egito não comentou publicamente a d'escoberta. possivel- Trata-se de aliados CUriOSos:

mente porque Israel adiou o anúncio até depois da visita do presi- um estado judeu fundado
dente egípcio íl\nwar Sadat a Jerusalém. Mas o Egitq exigiu repal sobre as cinzas do regi me na

rações pelo petróleo que os governos trabalhisfa israelenses zista que perseguiu toda a,sua
extraíram dos poços de Aburudeis capturados em 1-967 e devol- raça e um regime de segregav.idos ao Egito em 1975.

. . . ção racial conduzido por anti-O mlnl�tro da energia de Israel. Yltzhak Moda�, desmentiu que a
gos simpatizantes da Ale�perfuraçao no Golfo possa prejudicar as gestoes de paz. .'

"Não creio que os egípcios façam objeções. e nem podem".
manha de Hitler..

disse Modai, e acrescentou: "se sob um acordo de paz tivermos
Ainda ssim, os dois países

de d�yolver a zona, não lhes cobraremos demais pelas instala-, estão 'unidos por um muro de

çóes." . '. hostilidade que ambos enfren-
\ As autoridades debatem, além disso. a possibilidade de desen- tam por parte do poderoso

.

'volver conjuntamente com o Egito ps depósitos petroleiros no bloco afro-árabe, pelos boico-
Sinai. se as duas nações concluírem um acordo de paz. tes econômicos e militares

contra eles e pela escassez de

amigos que os afeta por igual.
A Assembléia Geral das Na

ções Unidas voltou a condenar.
Israel a 15 .de dezembro pela
crescente colaboração" com o

govern'o nacionalista do
;PFimei'fb"iMinistro John VCiÍrs-',
ter: Israe'l qualifica de "hip,ó
cri ta" a decisão das Nações' .

Unidas e menciona o dissimu
lado comércio que algumas
nações africanas negras e ára
bes estariam' efetuando com

Pretória.
Porém' tropas sul-africanas

patrulham seu território com

metralhadoras ligeira Uzi. pro
jetadas por Israel. e empregam
táticas desenvolvidas pelo
exército judeu. dizem fontes
sul-africanas.
Os observadores advertem.

além' disso, que a armada
de Pretória exerce vigilância
na área do estratégico cabo d,e
Boa t;:sperança - importante
rota para o oci,dente - com na
vios de Israel 'equipados com

projéteis também de fab rica

ção israelense.

Guerrlheirosmatam um

executivo na Argentina
Buenos Aires - Um grupo de guerrilheiros

esquerdistas matou ontem a tiros um dos prin
cipais executivos franceses da empresa auto
mobilística Peugeot, na Argentina.
Um guarda-costas do dirigente foi ferido

gravemente-durante a ação de sequestro, con
sumada por onze pessoas, entre as quais duas
mulheres, fizeram uma emboscada com uma
camioneta e um automóvel. O consulado da
França identificou a vítima como André Gaspa-'
roux. de 56 anos. casado. nascido em Flins.
Tinha chegada a Buenos Aires em setembro de
75.' para chefiar o departamento técnico da
principal fábrica de Peugeot na localidade de
Florêncio Varela. 30 quilômetros ao sul desta
ca�t�.

.

Gaspa'roux. acompanhado por seu guarda
costas. suboficial da polícia. saiu ontem de
manhã de casa em seu automóvel para dirigir
se, ao trabalho, quando a passagem de seu

carro foi interceptada por dois veículos. De'
uma camioneta, partiram vários disparos. efe
tuados por quatro homens que estavam na

parte trazeira do veículo. Na frente. viajavam
duas mulheres fi um homem. qUe dirigia a ca

mioneta. O outro automóvel. ocupado por
quatro homens. ficou na expectativa. aparen
temente para atuar em apoio. num caso de
possível resistência ao ataque.
A empresa Peugeot descartou a possibili

dade de que o assassinato possa ter vinculaçã
com recentes agitações trabalhistas que' abala
ram a indtJstria automobilística e na qual parti-

ciparam trabalhadores em demanda de aumen-
tos salariais. '

'

Até agora. nenhuma organização terrorista
assumiu a responsabilidade pelo assassinat.o.
O último ataque contra um executivo desse
setor ocorreuno dia dois de dezembro, perto
de Buenos Ai res e no qual morreram dois poli
ciais, Os agentes esperavam a saída. de casa.

de um executivo da empresa Chrysler para levá
lo até os escritórios dessa empresa.
Com a morte de Gasparoux. subiu a 667 o

número de vítimas este ano da violência polí
tica na.Argentina. No ano pássado o número de
mortos chegou a 1.480.

o assassinato do executivo francês ocorreu
horas antes da anunciada chegada de Bernard
Panafieu. bispo auxi liar da Diocese francesa de
Annecy. França. Para ocupar�se pessoalmente
do desaparecimento de duas freiras francesas
em Bueno Ai res.

.

.

As freiras. identificadas como Renee Duquet.
de 61 anos, e Alice Domon, de 40. foram leva
das na semana· passac:ta por a�sconhecidos
que se identificaram como policiais, mas não
se sabe.se foram presas ou sequestradas.
As duas religiosas, ,pertencentes à Ordem

das Missões Estrangeiras, tinham participado
dias antes de uma reunião numa igrefa com
familiares de desaparecidos que recolhiam di
nheiro para publicar um anúncio pago nos diá
rios a fim de pedir,à junta militar informações
sobre seus parentes.

Leonid Sreinev está doente?

Caracas reúne
.a Opep sob
vigilância
militar

Caracas - A polícia e as forças ar
madas venezuelanas adotaram
medidas de segurança sem prece
del;1tes na história do país, para a

proteção ·dos ministros do petróleo
das 13 nações da organização de

países exportadores de petróleo
(OPEP) que se reunirão em Cara
cas na próxima semana ..

,O recém-construído hotel Melia

Caribe, a 35 km de Caracas, onde
ficarão hospedados os ministros,
acha-se sob estrita vigilância mili
tar e policial desde o in ício da se·

mana.

Acredita-se que os ministros da

organização disoutirão uma série de

propostas relacionadas com, um

possível aumento dos preços do

petróleo, que vão de 5-0/0 a 23-0/0.
O preço bá&icOI do barril de petró
leo vendido pela Opep é de 12.70
dólaras.
A Venezuelá e os jemais países

çla Opep estão interessados em',
manter a unidade da organização
sobre o assunto de preços, durante
esta reunião.

A 'operação de se-

gurança para proteger
os ministros v'isitaptes conta com

uma força combinada de uns dois
mil homens, que revistaram minu·
ciosamente tddos os 'apartamentos
do hotel com aparelhos eletrônicos,
especiais. Policiais e soldados com
'armas automáticas vigiam todas as

entradas' do edifício, e ninguém
pode entrar ou sair sem um' visto
militar.

A partirde hoje. lanchas armadas
iniciarão uma vigilância de 24
horas das águas próxí f'ljas à praia
em frente ao hotel. tamtJém equi
pado com um helicóptero. Os mi·
nistros s-erão levadps do aeroporto
Simon Bolivar ao hotel em helicóp
teros militares, e da mesma forma
se locomoverão dentro do Distrito
F-ederal dll Caracas.

internacional 1

Tóqllio - O embaixador
norte-americano Mike :\1ans
f1eld disse que o Japão, ape
sar de sua oposição inicial, jú
está se acostumando à idéia

ll{/ia - O longo impasse po- de que o governo dos Estados
lítico que a Holanda vinha Unidos evacuanltódas as for
experimentando terminou na ças, tert'estres que mantém na

manhã de ontem, com a no- Coréia do Sul.
meaçüo de uni. governo de Numa entrevista ú Associa
centro-direita", encabeçado ted Prt'ss, .\Iansfield comen

pelo dirigente democrata-' tou: "creio ,que o japoneses.
cristão Andries Van Agt, queriam ver uma permanên-
O gabinete, de 16 In'inis- cia indeFinida das tropas itli�

tros, prestarú juramento mas aceitaram a evacuação
, segunda-feira. eventual e lhes foi assegu-

Van Agt, que aos 46 anos de rado' que (j tratado' de segu
idade torna-se premieI', en- rança com a Coréia do Sul

cabeçarú um govemo de 10 continua em vigor, da mesma

ministros democratas- forma que o tratado de segu-'
cristãos e seis' liberais, Os rança com o Japüo··.
"Liberais" holandeses süo, Tanto Japáo quanto Coréia
na verdade, con�ervadores e do Sul manifestaram temor de
direitistas. que a evacuação leve a Coréia
A Holanda estú s()h um go- do Norte a atos hostis contra

"emo interim) dcsd'e 22 de "os dois paíse,.

Moscou - O presidente soviético Leonid BreTnev,
qU,e cancelou esta semana vários compromissos im:
portantes, poderia achar-se gripado, segundo disse
ram fontes ocidentais.
O líder do Kremlin, que completará].1 anos na pró·

xima segunda·feira, não é visto em público desde que
assistiu a 8 de dezembro, na Praça Vermelha de Mos·
cou. uma cerimônia fúnebre em homenagem ao Ma
rechal Alexander Vasilevsky,
Fontes da Europa Ocidental disseram ter informa·

ções de que Brejnev deverá ficar de cama durante um

período de pelo menos duas semanas, por ordem
médica, Não houve confirmação do Kremlin ares·

peito, nem qualquer informação oficial sobre a saúde
do dirigente soviético.
Brejnev, que preside oficialmente o Soviet-

Supremo· o parlamento soviético· não assisriu a
nenhuma das sessões realizadas durante 3 dias desta
semana por esse organismo, Também cancelou uma
reunião prevista para hoje com o ex·chanceler da
Alemanha Ocidental, Willy Brandt, de quem·é amigo
pessoal.
;

Já houve outras oportunidades em que Brejnev de·
sapareceu do cenário público -'uma vez por 51 dias.
'Diplomatas ocidentais assinalaram que muitos mos
covitas se encontram atualmente gripados ou resfria
dos, e acham que esse poderá ser o problema de
Brejnev.
Acrescentaram que, à exceção da idade avançada

do di ri gente, não tinhq,ol1 outros motivos para se preo
cupar com a saúde do líder soviético,

De.Paris

Bastía, - OAvaída França

Imaginem aí o Avai, com Pasto do Bode, dívidas, desclassifi
cado do 'Nacional e tudo - e imaginem que, disputando uma

Copa Sul-Americana, de repente o Avai passe a ganhar-do
vice-campeão do Chile lá em Santiago, do campeão do Para

guai em Assunção e, hélas, do Boca juriiors em plena "Bombo,
nera" ...
Sonho impossível? Não, ao menos para o Avai local, o Bastia,

que ganhou ontem do Torino (campeão italiano de 76, vice de

·77) em Turim, completando a sexta vitória na Copa da Europa,
depois de ter batido o Sporting de Lisboa e o Newcastle nas

partidas "aller-retour" e ti próprio Toríno, no primeiro jogo,
disputado em casa.

A semelhança entre o Avai e o Bastia realmente ultrapassa a

simples coincidência - sem falar no uniforme azul e branco.
Representante da Córsega (e, portanto, ilhéu) no campeonato
francês, o Bastia possui três vedetes: o goleiro iugoslavo Wel-

'ler, o meio-campo Papi e 'o atacante Johnny Hep, digamos,
Ubirajara, Zenon e Toninho. Seu estádio, o Armand-Cesari
(ex-Delegado do Departamento, já falecido) fica à beira-mar e
não comporta mais que cinco mil pessoas. (A propósito, o

técnico Gigi' Radice, do Turin, ao chegar no Pasto do Bode

corso, perguntou "e o estádio em que vamos jogar, .onde
fica?"). Em matéria de dívidas, 'o Bastia tri-

lha a mesma firme rota azurra: um milhão e setecentos para a

Previdência Social, que nâo paga há dois anos. Como fazer?
,

O presidente, M. Paul Natali, tem a solução: "fizemos um

'apelo à municipalidade", O que ele não consegue explicar
bem é a presença de Johnny Rep num contexto tão franciscano.
Afinal Rep é o ponta-direita da seleção holandesa, vice-campeã
do mundo, e jogador cotado em todas as bolsas de craques da

Europa.
"Rep foi um grande esforço para nós todos", diz M. Natali,

Por "esforço" leia-se "empréstimo de 3 milhões de francos
tornado ao Club Mediterranée" em troca da publicidade nas

camisas, pelo prazo de três anos. "Nossas posses silo modestas,
continua Natali, e os jogadores recebem entre 5 e I:J 'mil fran
cos por mês. Somente Rep ultrapassa este teto: 20 mil", Mas
com um público máximo de 5.000 pessoas, será ·que. o Bastia

consegue pelo menos equilibrar receita e despesa?
"Bom, naverdade, faltam-nos cerca de 5 milhões de francos

por ano", suspira M. Natali, que também mistura um pouco-de
política com futebol, ao tocar, ainda que de leve, no eterno

tema da autonomia da Córsega: "Os corsos estão começando a

poder dirigir seus próprios negócios".
Hoje pela manhã a cidade de Bastia parou para receber os

seus heróis. Desfílp de carros pelas ruas, jogadores nos ombros
do povo e a promessa solene de que, daqui a quatro jogos, o
meio-campo Papi volta para a Ilha com a Copa Europa debaixo
do braço.
Quer dizer,. para ser mais parecido só faltam as penas. E

também, detalhe fundamental: que despareça aí o Figuei
r�nse, porque para fazer essa África toda o Bastia conta com o

apoio total da Ilha,
Não vale responder que a Coloninha fica no continente.

Mas, como é 'que joga esse tal de Bastia? Mais uma vez,

igualzinho ao Avai, No campeonato da França, cuja primeira
rodada do returno começa amanhã, o Bastia é aquele vexame

tranquilo: hoje ganha do poderoso Saint-Etienne, que possui
três estrelas da Seleção, amanhã perde para o Rems, vice
lanterna e empata como Valéncienries em casa,depois de estar

ganhando de 3xO, sendo o Valenciennes o lanterna destacado,
Virou o turno em 10° lugar, entre vinte clubes; com 18 pontos
ganhos, alI pontos do Nice, l° col�ado,

"

=: l'l:.? ,g_e,-h;}X�ll�r..'��1J���I!$it.o-aviador, o que-equ ivale
dizer que se; por, UI)1.I;l.90,ja'1l��.inuitas alegrias à torcida, por
outro tem no seu passivo i'númeras aterrissagens forçadas, 'lia
defesa só dá bandido: na partida de ontem, por exemplo,
mesmo no campo do adversário, os Guesdons e Orlanduccis
arranjaram coragem e habilidade para tirar do campo três ita

lianos, um deles com comoçüo cerebral. No ataque tem um

negrão da Martinica que 'Iembra'o nosso velho Lica, com uma'
média de cinco gols feitos perdidos pôr partida, Papi, em com

pensação, equilibra todos os vexames traseiros e dianteiros,
tratando a bola com um carinho tropical; além disso, é o único
jogador francês, à pat·te o ídolo Platihi, que dá passes.mais

longos que 90 centímetros (a móda aqui é a "Iiví'aison à domi
cile", corno aliás em toda Europa�Passe de 30metros é coisa de
sul-americano sem preparo físico). Sob_raRep, que não se sente
muito à vontade no meio de tanta grossura, mas decide quando
é necessário.

O Torino precisava apenas ganhar de lxO, O Bastia, contudo,
foi quem abriu o .placar,meio distraidamente aliás, depoi.s da
sobra de um chuveirinho. Os italianos empataram, passaram à
frenteno início do 'segundo tempo. e aí o Lica teve seu dia de
Pelé: fez dois, o segundo deles depóis de uma corrida de 50
metros, num contra-ataque que começou no meió do campo e

acabou com um drible .!ieco no goléiro Castellinni. Aí veio toda
a Itália pra cima, o jogo virou,gtlerra, feridos de parte a parte,
mas já estava tudo decid.ido.
Afinal, em matéria de guerra o Bastia dev� ser bom: todos

sabem que 'Napoleão era cOrso,

I'

P�"'a tia {'md.a ""mall

PREFEITURA MUNICIPAL DE
BALNEÁRIO CAMBORIÚ

DECRETO NÚME,RO 945/77

"Declara de utilidade púl;llica para
fins de desapropriação. amigável ou
judicial. as áreas que menciona'"

Ar'mando Cesar GGisiandi. Prefeito Municipal de
Balneário Camboriú. Estado de Santa Catarina. no
uso de suas atribuições legais e com fundamento
nos artigos 5. letra I e 6 doDecreto Lei Federal nú
mero 3.365. De 21 de junho de 1.941.

DE.CRETA

Artigo 1) - São declarados de utilidade pública
para fins de desapropriação. amigável ou judicial.
os imóveis atingidos pelo prolongamento da .Rua
Acre e alargamento da Rua Adjacente A, bem assim
como os benfeitorias neles existentes destinadas a

complem�ntação. melhoramentos e urbanização
das mencionadas vias públicas.

Artigo 2'} As áreas atingidas, ,totali�ando
4.006.66 metros quadrados. constam de projeto
descritivo com as respectivas plantas originais de
vidamente rubricadas pelo ,engenheiro. topógrafo e

prefeito municipal.
Artigo 3) As despesas decorrentes do cumpri

mentO do presente decreto serão atendidas pelos
recursos específicos do orçamento vigenté.

Artigo 4) - Revogadas as disposições em contrá
rio. este dec,reto entra em vigor na data de sua publ i
cação.
Registre-se. publique,-se e cUlJlpre-se

Balne.ário Cambori Ú. em 07 de dezembro de t977

Armando Cesar Ghisiandi
Prefeito Municipal

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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GATAo AUTOMOVEIS
FRANCISCO TOLENTINO, 13 .: FONE!::-
Brsaília Branca ����.��O : 78
Volkswagen Branco 1.3DD-L 78
Variant Azul � 70.
Brasília Branca

'.' : 76
Brasília Beqe 77

Crédito Imediato

A •

1I,.�;.�llo;ll()1I 1\111'011''/.1\1>0�
Rua Gaspar Outra 90
Estreito - Fpolis
Fone: 44-0522'

ESTOQUE DE VEíCULSO USADOS
\louclo
Passat
Passa!
Brasília
Brasília
Brasília
130.0. L
130.0. L
130.0. L
130.0. N
130.0. N
Kombi
Kombi
Kombi Luxo
Kombi
Kombi

Ano
1976
1975
1976·
1976
1975
1977
1976
1975
1976
1975
1976
1976
1975.
1974.
1973

Cor
Branco
Amarelo
Branca'
Azul

,

Marrom
Vermelho
Vermelho
Azul
Branco
Verde
Bege
Branca
Vermo e Branca
Azul'
Amarela

Possuímos também toda a linha VW 78, para pronta en

trega, financiamento próprio em até 24 meses com crédito
na, hora:

MURfLO AUTOMOVEIS'
RUA Coronel Pedro Demoro.

1966 - Fon'i' 44-1t\45

Corcel várias cores 1978
Opala várias cores 1978
Cheve!te várias cores :.. '.' .. 1978
Fiat branco '. t •• 1978 .

\
Passat LS branco 1977 ; ICorcel LDO branco 1977

t.·Chevette GP II branco 1977
Volks 130.0. branco : , 1976
Volks 150.0. azul 1975. l.
Caravan branca 1975
Corcel Coupê amarelo 1975

Charger RT Vermel ho '.' .. 1973

Compramos seu automóvel à vista, e duvidamos quem
pague mais.

S�NDRO COM. DE AÚTOMÓVEIS
LTDA

AV. STA CATARINA - 409
FONE 44-2342

1) - CORCEL luxo 1977-branco DKM
2) - CORCEL std , 1976-branco

3) - CORCEL std 1972-branco

.\4) - OPALA-especial
'

1974-amarelo 4cil.
5) - CORCEL luxo 1975-marrom

COMPRAMOS SEU CARRO USADO
....._-------------------_!
-----------�----�.----.---------

MARTINS 'AUTOMÓVEIS .

Rua João Motta Espezim, 329
Fone 33·0677

CHEVETTE SL azul : 1976
CHEVETTE GP prata 1976
VOLKS 130.0. azul 1975

I VOLKS 160.0. marrom 1976

I compra - vende - troca

1_.• --------------_....

VENDO

CHEVETrE SUPER LUXO, ANO 1976 COR VERDE
METÁLlCO,- EQUIPADO C/36.000 KILÔMETROS.
TRATAR RUA JULIO MOURA N° 32 - C/ SR. ERIC
SONo

VENDE·SE POLARA

Ano 76, cor branca; equipado com toca fita, magnésio,
bancos reclináveis, 41 mil Km. Preço Cr$ 52.0.0.0.,0.0. à vista.
Tratar Largo Benjamin Constant, 21 - Fone 22-3541.

MERCEDES· 608·0KM 1978

Pronta entrega - Com. de Automóveis GANDOLFI - Rua
Liberato Bittencourt, 17 - Estreito-Florianópolis - Fone
44-2224 - Financiamento 36 meses.

MOTO· SHOW
COQUEIROS

Oficina Mecânica - Peças - Acessórios.P/ Todas as Máqui
nas. Pneus importados. Tratar no MOTO SHOW AV. DES.
PEDRO SILVA - 50.7 - COQUEIROS-FLORIANÓPOLIS.

MOTO· VENDE·SE

- Honda CB 125, ano 77, equipada, 5.0.0.0. km, estado de
nova.
- Garelli, ano 76, bom estado de conservaçâo e funcio

.

namento.
Tratar Fone-22-5D97, a partir de segunda feira próxima ....

VENDE-SE MOTOS

HONDA - CB 350 - 1973
HONDA XL - 250 - 1975
HONDA CB - 200 - 1975. Todas em ótimo estado.

���t�On3U�?RTgs����RI��6��SLI;.EDR� SILVA-

---------------...........__
.

"

I LIMPEZA DE FOSSA
pa fossa e desentupimento coni má-

I
quina.

I Cia de Limpeza Palhoça. Telefone: 42345.

_---

OPORTUNIDADE

Vendo dois terrenos 1 em Bom Abrigo, área 4DDm2, por Cr$
20.0..0.0.0,00. e outro na Daniela c/área de 48Dm2 por Cr$
120.0.0.0.,0.0 a combinar. Fone 22.9147.

"

VENDE.SE
R. TIRADENTES, 3 CENTRO

Apto. c/3 quartos, banheiro socíal.Jivlnq. cozinha ampla,
quarto e BWC empregada, área de serviço, excelente vista
panorâmica. Poupança cr$ 290. mil ·e transfere-se finan
ciamento. Tratar c/proprietário fone: 22-3416.

TERRENO IVO SILVEIRA
Vende-se um terreno com área de 80.0. m2, sendo 20. metros
de frente para a Av. Ivo Silveira, próximo a Fia!. PREÇO:
Cr$ 450..0.00.,0.0.
TRATAR com REGIS IMÓVEIS LTOA., Rua Otton Gama
D'Eça, 139 - Edf. Alpersted - Loja 0.4 - Fones: 22-6551 e

22-3537 - CRECI N° 58.

APARTAMENTO EM CANASVIEIRAS

Alugo, no Edf. Bianchini, todo mobiliado, com 2

quartos, a partir da 2a quinzena deste mês e todo o

mês de janeiro próximo.
Tratar pelo tel. 22-1669

LÉO. MAURO XAVIER
Clínica e Cirurgia Urológica'
C.R.M; SC. 179

- Consultório: Rua Tenente Silveira esq. c/ Rua Jerônimo
Coelho
Edifício Hércules 60 andar - Sala 60.1
ATENDE DIARIAMENTE
das 16 às 18,30. hs.
Residência: Rua Esteves Júnior nO 11.2
Apto 1.20.1 - 12° andar
TELEFONES 22-7553 e 2,2-430.4

DR. SÉRGIO V. DE VASCONCELLOS

GRANDE PROMOÇÃO DE
NATAL

Terrenos em São José apenas Cr$
7.500,00. Promoção por tempo limi
tado. Facilita-se pagamento.
Fone 44-3744

CANASVIEIRAS
CACHOEIRA DO BOM JESUS

Vende-se ou aluga-se, duas casas de alvenaria, toda mobl

liada, frente p/mar. Fone 66-D274.

MÉDICO OPERADOR - ESPECIALISTA· EM
D9ENÇ�S DE SENHORAS' PELA ASSOCIA
ÇAO MEDICA BRASILEIRA. Atendimento de
gestantes - Diagnóstico Precoce de Câncer
'Ginecológico, Colposcópia e Colpocitopato
logia Estoliativa (Papanlcolaou) - 'Cauteriza
,ções Elétricas e por congelação.

TELEFONES VENDE·SE

CASA· VENDE-SE

Na TRINDADE, 170.000m2 -3 dormitórios, sendo um

com banho privativo - banho social - lavabo - living
grande, copa cozinha - azulejos até o teto - gás e

aquecimento central. Tratar fone 22-9800.

" JOÃÇABA-SC

(44) res. quitado instalado.
(22) com. falta 13 de Cr$ 529. .

Rua Jerônimo Coelho 4 sala 2 - Fone 22-6322 e 44-4645.
,

. TRATAR C/PREDISUL - FONE 22-4285.

PSICO.C·LíNICA
Assistência Psiquiátrica Ambula.

torial
Dr. Alcidir' José Antonelli

Dr. Antonio Carlos Burg
Dr. Diogo Nei Ribeiro
Dr. Juarez Fernandes de Braga
Ora. Maria Luiza Barzan
'Dr. Paulo José Martins Collaço
Dr. Paulo Teske
Dr. Wilson Leilão Leite

CredenCiamentos I PESC, MED,SAN, FUNDAÇÃO CELESC,
COOPERATIVA DOS F;lODOVIARIOS, SASSE, IPASE.
End.: Av. Rio Branco, 174 - Fones 22-3733 e 22-7204.

I,
I

VENDE·SE TELEFONE

PREFIXO 22 sendo dois (2) residencial e um (1) comercial.
TRATAR pelos tones 22-6626 e 22-,8252.

CASA· JURERÊ

Temos para venda excelente casa de alvenaria, no m�lhor
ponto da praia, c/3 quartos (2 mobiliados), BWC social, 2
salas mobiliadas, copa, cozinha, dependência de empre
gada, churrasqueira, garagem p/4 carros, varandão, ajar
dinada. Transfere financiamento, aceita parcelamento
poupança. ótima oportunidade. I

I VENDE·SE
VENDE·SE TELEFONES

"44" Residenciaf e Comercial. Tratar pelo fone 44-3173
segunda feira.

Máquinas de Escrever USADA Remington e
Olivetti modelo Lexikon 80.
Rua Saldanha Marinho na 2 - Fone 22.-3359.TELEFONE PREFIXO "33"

(RESIDÊNCIA)
Vende-se tratar c/REBELO atr.avés do fone 22-640.1. Valor
Cr$ 23.000.,0.0..

PRECISA·'SE C/URGÊNCIA

VENDE·SE
Telefone "44" instalado, quitado, é residencial. Cr$
27.0.00,00 à vista. Fone 44-3358.

,

ALUGA·SE
Casas de alvenaria frente ao mar em Canasvieiras, mobi
liadas e de luxo. Fone 44-3358.

CASA.· ESTREITO

Alvenaria, em terreno de esquina c/30f;Lm2,
contendo living, 3 quartos, WC e cozinha

. e/azulejos até o teto, varanda.superior, jardim,
área de serviço, dependência completa de em
pregada. Preço Cr$ 130.000,00 de entrada e

transfiro dívida. Tratar.à Rua Waldemar Ouri
ques, 823 - Estreito ou pelo fone 44-4488 - Vi-
cente.

.

I i 5 vendedores c/prática e condução própria. Informações,
(USEMAQ) Equipamentos p/Escrltório, à Rua Leobertp
Leal, 10.1 - Barreiros - São José.

O uas mesas de desenho por Cr$ 3.50.0.,0.0. e telefone co

merciai. prefixo "22", Cr$ 15.0.0.0,00.. Tratar fone 66.0.274.

Casa com 200 m2, frente para a Lagoa da Conceição, contendo 4

quartos,2 banheiros, sala, copa-cozinha, churrasqueira, telefone,
dependência completa de empregada, totalmente mobiliada. Ter-
reno 3.000,00 m2. \
OBS: Período mínimo - 30 dias - Cr$ 1.000,00 a diária.
TRATAR com REGIS IMÓVEIS LTDA., Rua Otton Gama D'Eça, 139-
Edf. ,Alpersted - Loja 04 - Fones: 22-6551 e 22-3537 - CRECI nO 58.

PRECISA·SE
SPII - PRECISA DE PEDREIROS E CARPINTEIROS, SER
VENTES E UMA COZINHEIRA. PAGA-SE BEM - TRATAR
NO TERCEIRO DISTRITO INDUSTRIAL AO LADO DA
TROM'BINE - FONE 44-2158 - ITAJAí SC.

VENDE·SE

VENDO "44" COMERCIAL CR$ 30�OOO,OO
Ou troco P/ fone prefixo "22", já quitado. Tratar fone
44-2232.

.

.

ALUGA-SE CASA NA LAGOA'
Cr$ 22.0QO,OO MENSAIS

GALPÃO PI DEPÓSITO
ALUGA·SE

FUNCIONÁRIOS

VENDE·SE • PASTOR ALEMÃO

Com excelente Pedigree, netos Gr. Ch. Dolf V.D. Renhorst
e CH. Sul AM. Hexa CH. Aço Figueira do Caeté.
Rua Patrício Caldeira de Andrade, 347 Capoeiras.

Em Campinas, novo, ótimo acabamento,
BWCs, cobertura em arco, de alumínio, piso de
concreto alizado, frente p/ duas avenidas, dois
estacionamentos, entradas central e lateral,
etc...

Tratar à Av. Walter Borges, 15 (WALGRÁ
FICA) - Campinas ou pelos fones 44-2877 -44-
0717 c/ Sr. Salvador.

Tomaz-lnd. Com. de Refrigeração Ltda
está admitindo Auxiliar de Mecânico
Torneiro. Tratar à rua São João Batista,
60 - no horário comercial.

CACHORROS· VENDE·SE DOBERMANN
TERRENO IVO SILVEIRA

Vende-se um terreno com área de 80.0. m2, sendo 20 rn de
frente para a Av.· Ivo Silveira, próximo a Fia!.
PREÇO Cr$ 450.0.0.0.,00. .

.

TRATAR com REGIS IMÓVEIS LTOA., Rua Otton Gama
D'Eça, 139 - Edf. Alpersted - Loja 04 - Fones: 22-6551 e

.

22-3537 - CRECI nO 58.

TABA SIA EMPREENDIMENTOS

.

DÊ A SEU FILHO NESTE NATAL O SEU MELHOR
.

COMPANHEIRO E AMIGO
F-ilhbtes de Dobermann com excelente pedigree filhos de

grandes campeões e netos de Campeões lnternaclonais e

Tetra-Campeões Nacionais. Filhotes com 40. dias de idade ..

Tratar pelo fone 22-4593 das 14:00. às 16:0.0. horas c/ Anto
nio. Ou domingo das 10.:0.0. às 12:0.0. horas.

__-----,_---------....o;;:-.�............... 't:,

I,

PRECISA·SE
30 PEDREIROS A CR$ 10;00 P/HORA
30 SERVENTES A CR$ 6,00 P/HORA
FORNECEMOS CANTINA E ALOJAMENTO NO
LOCAL DA OBRA.
TRATAR NA RUA UMBERTO CAMPOS S/No
PRÓXIMO À ESCOLA DE CADETES DA POLí-,
CIA MILITAR DE FLORIANÓPOLIS - BAIRRO
TRINDADE: --,

-,
-

LIMPEZA DE FQSSA
E DESENTUPIMENTO EM GERAL

Tratar: rua Max Schramm -. antigo Posto o -. Estrelto

Florianópolis - fones: 444140. e 44-1996.
.

_, d�< .

I
L ....

.••r••••1
,"OTEAMENTO PRAIA DE MARISCAL

PORTO BELO
Lotes Financiados em'até 40 meses Plantão na Praia-aos
Sábados-e Domi ngos -I nformações diariamente pelo fone
44-2544.

.

PRECISA·SE URGÊNCIA

Moça com BOA DATilOGRAFIA,
e.conhecimentos geraisue escri
tório. Tratar à Rua: OLAVO BllAC
N° 24 - 20 andar, sala 101' e 102.
EMAC CONSTRUTORA lTOA.

"

\
...-----------,..1

LIGUE PARA' CLAUDIA.
Mudanças locais,
estaduais,
interestaduais e

internacionais. .

Guarda-móveis.

claudia'
A MUDANÇA BEM DIRIGIDA.

22-4102
!DOO 0482)

FLORIANÓPOLIS

ATENÇÃO

VENDE·SE

Um sítio com 950.000,00 m2, com peque
nas pl�ntações de cana, milho e feijão. Vá
rios pés de banana, laranja e outros frutos.
Excelente área para plantação de arroz e

pastagem. Uma casa em regular estado de
conservação, um engenho de mandioca
antigo com todos. os implementos, água
em abundância. Está localizado a 100 m da
Br.1 01, no município de Paulo Lopes.
Preço 650.000,00 à vista. Tratar com o Sr.
Jorge pelo fone 44-1819.

Breve será inauqurado na Praia do Meio (Co
queiros), o Jardim de Infância"SABRINA�':
Berçário, maternal, pré-pnmário.Âtendímento
diurno e noturno, matrícula a partir.do dia 19/
'12/77 - Informações pelo fone 44-4197.

HOTEL LAGOINHA

CERTIFICADO EXTRAVIADO
o Sr. Renê Reinaldo Jarzynski declara que extraviou o

Certificado de Propriedade de s/automóvel marca Volks
wagen Sedan 150.0, cor azul, ano/1972, chassis BS-
224521, de placas ZA-1474.

Areranouá-sc. 13 de dezembro de 1977

VENDE·SE
Um terreno com área de 169.000,00 m2, con
tendo: uma pequena cachoeira, uma boa área
de pastagem alguns pés de banana, laranja e

outras pequenas árvores, Está localizado há40
m da Br 101 no município de Paulo Lopes,
sendo ideal para formação de um sítio para
descanso.

Preço Cr$ 162.000,00 à vista. Tratar pelo fone

44-1819, com o Sr. Jorge.
.

VENDE·SE
Um terreno plano, todo cercado com área de
14.000,00 m2, localizado na Barra do Aririú, na
Palhoça por Cr$ 105.000,00 à vista. Tratar com
o Sr. Jorge pelo fone: 44-1819.

ABERTURA DIA 10 DE JANEIRO
Está selecionando:
GARÇONETES
COZINHEIROS
COPEIROS.
COZINHEIRAS
AUXILIAR DE COZINHA
BARMANN

GARÇONS DE BAR
CHEFE DE RECEPÇÃO
AJUDANTE DE RECEPÇÃO
HOMENS E MULHERES PARA SERViÇOS GERAIS

Favor apresentar-se na parte da manhã - Ponta das
Canas - fone: 66-0226, com o Sr. Jaques.

DOCUMENTOS ROUBADOS
Foram roubados todos os documentos do veículo Ford
Corcel, placa BB-1'753, ano 1975, bem como todos os do
cumentos pessoais do Sr. Adelino Moretti residente à Av.
Central, 748. Gratifica-se quem devolver os mesmos.

,DOCUMENTO EXTRAVIADO

Foi' extraviado a carteira de motorista pertencente ao Sr.
Mario Correa da Silva.

DOCUMENTOS PERDIDOS
LUIZ SULZBACKER, residerHe em São Joáo, naprranqa,
declara para obtenção de 2as. vias que perdeu os sequin
tes documentos CARTEIRA DE MOTORISTA, TITULO DE

ELEITOR, CARTEIRA DE IDENTIDADE, CERTIFICADO DE
ALISTAMENTO MILITAR 3a. CATEGORIA.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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-CIA. DE ÁGUAS TERMAIS DO GRAVATAL
CGC 86.434.065/000l-60

EDI:t'AL DE CONVOCAÇÃOASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
,

?ão convidados os senhores acionistas desta so
ciedade para se reunirem em Assembléia Geral Ex
traordinária, a realizar-se no dia28 de 1977, às 8,00
h?�as, na sede social, em Termas do Gravatal, muni
CIP!O de Gravatal, estado de Santa Catarina, para
deliberarem sobre a seguinte ORDEM DO DIA:
..

10) Alteração e consolidação dos estatutos so
crais, adaptando-os à lei 6.404 de 15 de dezembro
de 1976;

20) Outros assuntos de interesse social.

Gravatal, 10 de dezembro de 1977

Hercílio ZappeUni
Diretor

"JUízo DE DIREITO DA COMARCA DE ITAJAÍ"

"EDITAL DE NOTIFICAÇÃO'
o DOUTOR RAUL BAYER LAUS; JU'IZ DE DIREITO DA PRIMEIRA VARA DA

COMARCA DE ITAJAi; ESTADO DE SANTA CATARINA; NA FORMA DA LEI.
ETC ...

FAZ SABER atodos quantos o presente Edital virem o.u dele conhecimento
tiverem com o prazo de trinta (30) dias que por parte de JOSÉ BELMIRO
FURTADO E SUA MULHER. por íntermédtode seu procurador Dr. João
América Watzko. nos autos da ação de Interpelação e Notificação que move
contra Carlos Romualdo Rueff. foi requerida e determinada a expedição do
presente Edital. no sentido de ser NOTIFICADO O SR. CARLOS ROMUALDO
RUEFF. brasilelro. desquitado. residente em lugar incerto e não sabido; por
todo conte-údo da petição inicial. petição de fls. e despacho aseguirtranscrito:
PETiÇÃO INICIAL. Exmo. Sr. Dr. Juiz de Direito da 18 Vara. JOSÉ BELMIRO
FURTADO E SUA MULHER. Albina Nunes Furtado. casados. ele maritimo
aposentado; ela do lar. residentes e domiciliados em Itajaí. SC. por seus
procuradores adiante assinados. vem com a devida vênia à presença de V.
Exa .. propor a presente ação de Interpelação e NOTIFICAÇÃO judicial. contra
o Sr. Carlos Romualdo Ruelf. brasileiro. desquitado, residente e domiciliado
em Curitiba, PR, à Rua Augusto Stelseld, 245, 3° andar, apartamento 11, pelo
que passa a expõr para a final requerer, o seguinte: 1 - Ossptes, pela escritura
pública de declaração e recibo público, lavrada às-fls. 337 e339do livro 135, do
Tabelionato Krobel, em 08 de outubro de 1976; comprometeram-se a vender
ao requerido as áreas de terras descritas naquele instrumento - fotocópia
anexa -, pelo valor global de Cr$ 400.000,00 (quatrocentos mil cruzeiros). 2-
Receberam os sptes. a título de sinal de negócio, a importância de Cr$
50.000,00 (cincoenta mil cruzeiros), sendo que o saldei de (trezentos e cln
coenta mil cruzeiros) Cr$ 350.000,00 seria pago pelá requerido quando da
lavratura da escritura definitiva Ou da cessão de posse. 3 - Na oportunidade da
.Iavratura daquele instrumento, os imóveis estavam sendo objeto de inventá
rio, motivo porque não pôde, na ocasião, ter lavrada a escritura defitlitiva. 4 -

De momento, estando encerrado o inventario, já é possível a lavratura da
escritura definitiva.'Para tal fim os sptes. já procuraram o spdo., diretamente
em sua residência, (duas vezes) mantendo contatos com sua companheira
que lá se encontrava e ainda através de correspondência, não tendo logrado
qualquer resposta do mesmo. Isto posto, é a presente para interpelar e Notifi
car ° spdo., Sr. Carlos Romualdo Rueff, na forma dos artigos 867 e seguintes
do Código de Processo.Oivit, de que terá o prazo de 30 dias para vir receber a
escritura definitiva e consequentemente pagar o saldo de Or$ 350.000,00, sob
pena de, em não o fazendo, ficar desfeito e rescindido o contrato entre as

partes, perdendo o spdo., em favor dos sptes., o SINAL DO NEGÓCIO. Requer' -

pois a citação do requerido acima qualificado, através de precatória a Cc

marca de Curitiba, PR, sendo que, uma vez cumprida pedem os sptes, sejam os

autos devolvidos independente de translado. Dão à presente o valor de Cr$
500,00 (quinhentos cruzeiros). N. Termos. P. e E. Deferimento. Itajaí, 08 de

agosto de 1977. (as) Dr. João Américo Watzko. Advogado (as) Dr. Luiz T. de
Oliveira. Advogado. PETiÇÃO DE FLS. Exmo. Sr. Dr. Juiz de Direito da 18 Vara
da Comarca de Itajaí. JOSÉ BELMIRO FURTADO E SUA MULHER, já qualifica
dos nos autos da ação de Interpelação e Notificação que move nesse MM.

Juízo contra Carlos Romualdo Rueff, vem com a devida vênia, à presença de V.

Exa.,expôre requererseguinte:1. Em8 de agosto de 1977, ingressou perante
esse MM. Juízo, com ação de Interpelação e Notificação Judicial, visando a

notificação do Sr. Carlos Romualdo Rueff, que, por informaçóes, era residente
e domiciliado em Curitiba, PR. 2 - No entanto, conforme certidão de fls. 8 da

Carta precatória de nO 1.050/77, acha-se o mesmo em lugar incerto e não

sabido; sendo impossibilitada a notificação do mesmo, Assim, requer de V.

Exa., se digne, determinar a expedição digo determinar a NOTIFICAÇÃO DO

SR. CARLOS ROMUALDO- RUEFF, por EDITAL, na lorma preconizada pelo
artigo 870, II, do Código de Processo Civil, dignandc-se a determinar a publi
cação inclusive no Diário de Justiça do Paraná, para conhecimento geral. N.
Termos. P. e E. Deferimento. Itajaí, 28 de novembro de 1977. (as) Dr. Luiz
Tarcizio de Oliveira. Advogado. Despacho de Ils. J. Como F.!equer. Itajaí,

·'05.12.77(as)D·r. Raul'Sayer Laus. Juiz de Direito da laVara. S. .fila que chegue
ao conhecimento de todos mandou expedir o presente Edital que será publi
cado na lorma da Lei e atíxado ao lugar de Costume. O QUE CUMPRA NA

FORMA E SOB AS PENAS DA LEI. Dado e passado nesta Cidade de ltajaí, aos
14.12.77, Éu, (Elsa S. Russi) Oficial Maior o fiz datilogralar e subscrevo.

Dr. Raul Bayer Laus
Juiz de Direito da la Vara

Mocabel
• Creci - 050 - Fones - 221166 e 221835
Sede própria - Rua Felipe Schmidt na 51

Galeria Jaquetlne II, sala 105
Nesta.

Administração Compra e vendade Imóveis. -,

.

,
I.

A1.UGA-SE APARTAMENTOS:
sb. BAHIA - 2 quartos cl telefone - c-s 4.000,00 .

RUA: ABEL CAPELA, 440 - Apto. cl 2 quartos e demais
dependências - Cr$ 4.000,00
ED. MARCO POLO � APTO. 3-ACoqueiros - cl 3 quartos e

demais dependêncías c-s 5.500;00
RUA: LAURO UNHARES - Trindade - Apto. c/3 quartos,
garagem pi 2 carros e demais dependências Cr$ 4.300,00
(ED. WILLAGE)

.

RUA: HENRIQUE BRUGGEMANN na 15 - cl 2 quartos,
garagem e demais dependências Cr$ 4.500,00

.

ED. YVELISE - Apto 304 - cl 3 quartos e demais depen
dências Cr$ 3.500,00
ED. NAVEGANTES - Apto. c/2 quartos, garagem e de
mais dependências Cr$ 4.000,00
RUA: SÃO JOAQUIM - Apto. cl 2 quartos, garagem e de-
mais dependências Cr$ 3.000,00

'

ED. PRESIDENTE - Apto cl 1 quarto e demais .depen
dências Cr$ 3.500,00

, ALUGA-SE SALAS P/ESCRITÓRIOS:
RUA: Felipe Schmidt - Ed. Felipe Schmidt - Conj. -1.102 e

1.103 com 100m2, duas instalações sanitárias - totalmente
acarpetada - Cr$ 6.500,00
ED. DIAS VELHO - Salas 716/17 - clarmário embutido
Cr$ 4.500,00
ED. DIAS VELHO - Sala 715 - Cr$ 2.000,00
EU. DIAS VELHO - Sala 406 - c/38 m2 - Ar condicionado,
divisória, armário embutido totalmente. mobiliada e acar-

petada - Cr$ 3.500,00
.

ED. DIAS VELHO - Sala 1.017 - c/38m2, totalmente acar

petada, divisória, telefone opcional - Cr$ 3.500,00
ED. DIAS VELHO - Sala 1.005 c/27m2 - Cr$ 2.500,00
ED. ALPHA CENTAURI - Sala 305 - c150,50 m2, acarpe-
tada Cr$ 3.500,00 .

ED. JOANA DE GUSMÃO - Sala 703 - cl 4 divisões, acar-
petada - Cr$ 2.800,00 \

ED. ATLAS - Sala 104 cl 52 m2, totalmente acarpetada,
Cr$ 5.500,00

ALUGA-SE CASAS
BARREIROS - 8 peças - telefone - jardim de infância - Cr$
8.000,00

.

RUA: Duarte Schutel na 61 -14 peças, 2 garagens, telefone,
fins comerciais Cr$ 14.000,00
CASA P/ INSTALAÇÃO DE EMPRESA: cl 280 m2, 2

pavimentos, 8 peças grande, terraço cl 70m2 e demais

dependências garagem pi 2 carros c/posslbiljdades p/8
ou mais veículos Centr, Telefone e PABX - Cr$ 10.000,00
RUA: João Guimarães s/n? - Roçado - c/3 quartos e de-

mais dependências Cr$ 2.000,00.
. ,

VENDE-SE APARTAMENTO
ED. CAMARUS - Av. Beira Mar Norte,' cl 3 quartos e de
mais dependências Cr$ 880.000,00

VENDE-SE CASA
RUA: Jerõnimo José Dias, 144 - Saco dos Limões, Casade
Alvenaria c/ 8 peças, Fundos para o mar - Cr$ 180.000,00 -

A CQMBINAR
VENDE-SE TERRENO:

RUA: Desembargador Flávio Tavares da Cunha Mello:s/no
- COQUEIROS, terreno medindo 17,30 m2 de frente, área
total 441 m2. Cr$ 300.000,00 - A COMBINAR

Senhor proprietário? Confie-nos o seu imóvel para
locação ou venda. Garantimos uma ótima adminis·
tração. Possuimos clientes' selecionados

Â·,.

CENTRAIS ElE,TRICAS DE SANTA CATARINA S. A.
(ELEse

Â .

.

"

,.

CENTRAIS ELETRICAS DE SANTA CATARINÃ S. A.
casse

Â"

,. .

CENTRAIS ELHRICAS DE SANTA CATARINA S. A .

(ELEse

COMUNICAÇÃO
COMUNICADOCOMUNICAÇÃO

A CElESC - AGÊNCIA FlGRIANÓPOLlS, co
munica a seus consumidores que, DOMINGO; 'a
fim de possibilitar a construção de uma nova ca-'
bine transforrnadora, haverá falta de enerqia-elé-
trica nos seguintes locais e horário:

.

Das 6,00 às 7,30 horas:- Rua Jerônimo Coelho a

'partir da rua Tte. Silveira até a rua Osmar Cunha,
Vidal Ramos, Maréchal Guilherme, Deodoro a par
tir da Marechal Guilherme até a Felipe Schmidt.

Florianópolis, 16 de dezembro de 1.977.

VENDA DE VEíCULOSA CElESC - AGÊNCIA FLORIANÓPOLIS,
comunica a .seus consumidores que, hoje, dia
17/12/77, a fim de possibilitar trabalhos na cons

trução do novo alimentador, haverá falta de
energia elétrica, nos seguintes locais e horários:
Das 12,00 às 12,30 e das 17,30 às 18,00 horas:
PANTANAL,
Das 12,00 às 18,00 horas:- CÓRREGO GRANDE.

A Centrais Elétricas de Santa Catarina
SIA - CELESC comunica que até dia 30 de
dezembro de 1977 estará recebendo propos
tas para venda de veículos Dodge-'Dart, anos
de fabricação 1970, .1972, 1973, 1974 e 1975.

Os interessados poderão obter maiores
esclarecimentos junto ao Departamento de
Administração - Divisão de Serviços Gerais -

Dr. Atalziso de Campos - Rua José da Costa
Moellmann, 129.

Florianópolis, 15 de dezembro de 1.977.

A EMPRESA
A EMPRESA

·0

.

Uma novela inteiramente voltada para as coisas do

espírito, sem esquecer a crueza da matéria em que vivemos.
Um pouco da fé que existe em cada um de nós, permanentemente, .

assaltada pelas dúvidas suscitadas pelas contradições de cada filosofia.
O PROFETA uma novela que poderá abrir novos caminhos em sua vida.

O PROFETA - 15 PARA AS 8 DE SEGUNDA A SÁBADO PELA
TV CULTURA CANAL 6

'e breve
o bom
baiano

. .
.

TVCULTURA· CANAL 6
-

I
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Caricaturas de salão
.

Há belísssimas e não raras

exceções, é claro" senão o

que seria de nós, adoradores
do bom gosto? Inclusive não

é nem nas ruas, hoje todas

uniformizadas (ou de jeans
ou de ciganas) que se nota a

falta de qualquer noção no

vestir de algumas, mas nos

salões quando, pensam, e

não passa de pretensão, que
são modelos saídos direta
mente do Vogue, revista que
elas compram avidamente,
todos os. meses. Quer dizer,
os modelitos podem tersaido
das páginas d da revista, mas
falta-lhes costureiras, panos
e, o' que é essencial, aquele
inexplicável, e decantado

algo mais, privilégio de pou
cas e que muitas pensam ter.

Certas "elegantes" floriano
politanas estão para Tereza
Leite, ex de Souza Campos,
assim como aquela
casa com colunas nos mol

des do Palácio d'Alvorada, na
estrada do Saco, está para o

próprio ...

Ainda outro dia, oh assom

bração, quando de uma festa
dei de cara com uma, até bo

nita, que só por estarmos em
época de festas de final de

ano, não era razão pra sai rde
árvore de Natal, de tão pen
duricalha e que, por sinal,
'inspirou esta nota. E ela, na
maior, crente que abafava - e

reálmente abafava...

Caricatas ...

o que é que está havendo
com a mulherda Ilha, outrora
tão simples e elegante, hoje
papagaiada ao estradalhaçe,
enfeitada sem dó nem pie
dade, sem a mínima noção
do ridículo? Ou será que ela

sempre foi assim e eu é que
não notava, desligado que
sou para essas coisas de ves
tir?

Mas, deixa pra lá, o que é que
-tem, cada um se veste da ma
neira como melhor se sentir.
Inclusive a 'vida anda tão in

sípida que um pouco de gag
não 'faz mal a ninguém, pelo
contrário. E vai ver até que é
por isso que Flortanópolis, só
de olhar, tenha tantos rasgos
de humor ...

o lixo de luxo volta a ser

notícia em nossa coluna
Há 'coisa de. mês saiu aqui na coluna uma

reclamação contra o lixo que tem por hábito
tresnoitar nos fundos do Supermercado
Riachuelo, o mais chique da cidade - apesar
daquela sujeira toda ali, e que faz originar'
mau cheiro às rais do enjôo, não ser transa

de coisa chique, muito pelo contrário.

este calor, aumentando e o mal estar inva
dindo casas, uma loucura para quem mora

nas proximidades � que já esgotou todo o

estoque de paciência e de abano, só de en

xotar as moscas que não se cansam de zu

nir. Isso sem falar nos ratos, baratas e men

digos que vivem pelas proximidades ca

tando restos deiquarias. Uma loucura.

A nota, a princípio, causou certo efeito. Mas
foi só passar uns tempos para tudo voltar ao'
ponto inicial, isto é, àquela sujeirada que
não há vízinhança que suporte,

Quanto ao mais, a Comcap diz que a culpa
não é dela: ao contrário, do supermercado
que já recebeu aviso da própria ameaçando
o rompimento do contrato caso não tome

medida saneadora ...
O que não entendi direito .. Afinal: quem é
responsável pela limpeza?

As cubas de lixo da Comcap permanecem
bordando e transbordando; o cheiro, com

Feiliço contra

feiticeiro

Leitor telefona prádizer que noite alta dessas,
ao ter um pneu do seu carro furado, na altura
do posto rodoviário da estrada de Canasviei
ras, e por não possuir chave de roda, pediu
socorro à Polícia Rodoviária Estadual, na

quela hora da madrugada restrita a um único

guarda que alegou não ter peça mecânica

alguma - bem assim, com certa dose de mau

humor.

A coluna, é claro, não 'consegue�ã:e�éd����,il :1'

que ouviu - pois não é possível que P0'lícfi:l' ""�

Rodoviária esteja rodando por aí, única ex
clusivamente com o intuito de multas e blit
zen. Afinal, espera-se, função primordial é a

de prestar auxilio a quem quer que seja, seja
lá a que horas e no q�e necessário for.

O não identificado reclamante, segundo ele
mesmo, desesperado àquela hora da noite

que não passava viv'alma, com a brusca ne

gativa já que vinha rodando quilômetros com
o pneu arriado ao aro, ao ver o guarda dando
lhe as costas, chamou-o e desfesiu-lhe soco

no rosto, o que provocou louca disparada do
agressor. E quanto ao guarda, continuou
dando as costas ao acontecido, não reagindo
como pressumia reagisse, recolhendo-se à
guarida, seu habitat natural.

•
o Murilo Pirajá fez questão de mostrar
ao .Paulo Dutra que prá segurar uma
prancha índepende de idade.

*

Vejam só o que foi que saiu publicado na

página de classificados d'O Estado na

quarta-feira que passou:
'

.

Prá surfar é que são elas.i.Mesmo que'
barba e cabelos estejam devidamente'
parafinados.

'
'

o prefeito Dão está
convidando a imprensa
prá jantar com ele
neste domingo, às 9

horas; no Lindacap.,

RECADO

Mineiro. Moreno. clNos curvsdos. fano bigode. olhar
lemo. Amor de minha vida. luz cio mau coraçio. Por Irlor:
nAo parta dal.uclo Nud""�iI.

No menu, prestação de

contas de todas.as suas

atividades, desde
que assumiu a PrefeJtura,

além de altas

d!Bclarações de amor

prá com ela, a Imprensa,
que adora dar uma de

sabonete: quando está
sendo apalpada, pluft,
escorrega da mão,
caindo no chão•••

Já irnaqinararn se a moda pega? Haja páginas
prá tantos recados ...
É isso o que dá viver numa cidade como Flo
rianópolis onde há 7 mil mulheres e a mais do'

que os ditos elementos do forte sexo - se bem

que hoje em dia nem se' sabe mais qual dos
quatro é o mais forte ... Talvez até seja o,

quarto deles, o mais másculo deles .. .Mas,
deixa pra lá, o que interessa é que quando
aparece um homem, seja lá proveniente da
Alterosa que for, garras prd' que te quero,
mesmo em forma de recados de amor no gê
nero,

Amanhã é o último dia de ver a arte do
Ury Azevedo.em exibição na Galeria do
Peixoto, na beira-marina edifício Bel
vederé .. E de se não perder sob- a

ameaça de-marcar, pois os trabalhos do
rapaz, na abalizada opinião do exporto'
'Nelson Teixeira Nunes, "são os melho
res que apareceram ultimamente em

Santa Catarina".
. . *

Uma pena que .ojornal não seja a cores

prá.mostrar toda a exuberância deste
desenho, de autoria d� Ury, é claro, que
a coluna tem o maior prazer de mostrar.

***

Já "na segunda-feira, dando continui
dade ao ciclo de Verão que o Peixoto
está desenvolvendo, no mesmo -lugar
das- demais expôs, o florianopolitano
terá a oportunidade de sacar �ais uma

vez a quanto esta a igualmente incrível
arte do Jariga - sabem quem é, não?Pois
se não sabem, façam todo o possível pra
serem apresentados.

Heuer, diretor do museu

de arte de Joinville e dire
tor do departamento cul
tural de Blumenau, no

museu de arte de Join
ville, receberam convida
dos para a abertura da

exposição de 14 artistas
da crdades de Blumenau e

Joinville.

Hoje às 18,30 horas na!
Igreja de Santa Terezinha
em Tubarão, real izar-se-á,
a cerimônia do casa

mento de Raquel Mene
zes e Paulo Butter. No
salão de festa do Clube de'
Campo de Tubarão, será a

recepção.

O deputado Dejandir Dal
pasquale, está chegando
de uma viagem a Goiás.

Cláudio Avila da Silva que
: colou grau de Bacharel
em Administração, pela
ESAG, foi o orador da
turma professor Eurides
Antunes Severo, que teve

como patrono o senador
Celso Ramos e paraninfo

, o professor João da Silva
Medeiros Neto.

Aos bons amigos Márcia e

Osvaldo Ghedini, nossos
agradecimentos pelo car

tão que' estamos rece

bendo.

No Teatro Carlos Gomes
realizou-se o recital da

.Orquestra Juvenil da Es
cola de Música de Blume
nau. A apresentação da

orquestra foi aplaudida.
pelo mundo elegante cul
tural de Blumenau.

Foi visto muito bem

acompanhada na Dizzy
Discothêque, Hamilton

Carriço de O�eira.

Assumiu a presidência da
Sociedade Hípica Catari
nense, o Dr. Francisco
Van de Sande; em reunião
realizada no último dia 6.

PREFEITURA DE FLOR-IANÓPOLlS
SECRETARIA DO ESTREITO E SERViÇOS

PÚBLICOS

. ..

apresentação de sua co
,

leção verão 78.

>
,-

ESTALEIROS ARATACA S.A.
C.G.C. 'n.o 83J�75.534/0001

A pianista Ana Lulza.: ,

agora radicada em nossa
cidade, numa dessas
animadas noites na Can-
ti na Di Cario, tocou seu

repertório, para um grupo.
de amigos.

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Em Curitiba, na ultima
semana, Herbert Pastor,
Relações Públicas da
Japan Air Unes, foi visto
almoçando no Country
Clube, em companhia da
jornalista Margarita San
soni e o jornalista Carlos
Jung.

.

Maria Cristina Gomes

Vieira, uma
beleza nossa

hoje é noticl.

Cristina Lacerda Praze-'
res, hoje' está colando
grau em Administração
pelo Centro Sócio Eco
nômico da Universídade
Federal de Santa Cat

- arina. Cristina, será ora
dora oficial da Turma
1977

I São convidados os senhores acionistas desta
sociedade a se reunirem em assembléia geral
extraordinária, a realizar-se às 14 horas, do dia
28 de dezembro de 1977, em sua sede social, à
rua Almirante Lamego n.o,310, nesta cidade,
p.afa deliberarem sobre a seguinte ,

Com movimentado co

querer,
-

inaugurou
quinta-feira, a rua l'de Se
tembro 16, Lord Cabelei
reiro, de propriedade do
sr. Heriberto Schmidt.

O estilista Souto Maior de
Recife, está nos convi

Edson Machado e Guido .xíando para a festa de'

AVISO N° 082/77

,EDITAL N° 770082/77
A SECRETARIA DO ESTREITO E SERVI

ÇOS PÚBLICOS comunica aos interessados
que em data de 16/01/78, até as 17,00 horas,
estará recebendo propostas para concessão
dos Serviços Públicos Funerários, através de
Concorrência Pública.

I'

OS editais acham-se à disposição dos inte
ressados, à rua �antos Saraiva nO 432, me

diante o pagamento de Cr$ 500,00 (quinhentos
cruzei r9�1_

"

.

"

Florianópolis, 13 de dezembro de 1977.
ENGo MARCOS FUCARÕO DE ALMEIDA

BRUSA
P/ Secretário do Estreito e

Serviços Públicos

ORDEM DO DIA
1 - Reforma dos Estatutos Sociais.
2 - Outros assuntos de interesse da sociedade.

Florianópolis, 7 de dezembro de 1977

Joel Lange
Di reto r Jlerente

Crlstlnã�
Lacerda

Prazar.s
1

·1

CAPACIDADE .

Até 6linhase30ramais ln i :;I,

ENTREGA IMEDIATA

rAlugue o seu.-
'

�
�

Serviços Gerais de Eletricidade eTeIefonia Uda.
Matriz: R. Durval Melqurades de Souza, 18 - Fone 22-7111 - Florianópolis
Filial: R. XV de Novembro - ed. Catarinense, 70./707

Fone 22-3611 - Blumenau
Filial: R. Francisco Lindner, 130 � Fone 22-1211 - Joaçaba

,

.

'

,.,".

PROCiFlAMAÇÁO
FM GUARUJÁ

PARA GRAVAR
SÁBADO· 12.30 HORAS

. HOJE SÓ RCA • RCA • fiCA
SACO DE FEIJÃO/Beth Carvalho.

,WHEN I KISSED THE TEACHER/Abba.
ATABAQUE CHORA/Os' Tincdãs.

I'M YOUR BOOGIE MAN/K. C. Band.
DOM DE ILUDIR/Maria Creuza.

DADDY.COLL/Boney M.
VOCE/Si Ivio Cesar.

OLHO POR OLHO/Beth Carvalho.
DANCING QUEEN/Abba .

LAMENTO ÀS ÁGUAS/Os Tincoãs.
VAI LEVANDO/Miuclía e Tom.

DON'T CR)' FOR ME ARGENTINA/Julia.
/ NOS DOIS/Silvio Cesar.

CUIDADO COM A MINHA VIOLA/Beth Carvalho.
TIGER/Abba.

CHÃO DA VERDADE/Os Tlncoâs.
PI Ú/Ornela Vanonni.
JAMIE/Camilo Sesto. "

NA MADRUGADA/Si Ivio César.'
AS MOÇAS/Beth Carvalho.

1 \
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o que hã para ver no cinema
-

..
.

FLORIANÓPOLIS com L�e Marvine, ,

"

O MATADOR NEGRO, com Klaus Kinski, 18

anos. Roxy 14 e 20 horas
RESGATE FANTÁSTlCO(Raid on Entebbe)
de Irvin Kershner, com-Charles Bronson, Peter
Finch. 18 anos. lJalisco 20 horas
19 MULHERES PARA UM HOMEM e

CARONA PARA, O PRAZER- 18 anos. Glória
20 horas

.

EMMANUELE TROPICAL - Rajá 20 horas.

Censura 18 anos. (Darci Costa)

OS PASTORES DA' NOITE - Dezessete anos

depois de Orfeu Negro, o diretor francês Marcel
Camus, visitando a Bahia, fez este filme, que a
fonte éo romance de Jorge Amado. O roteiro
escrito .por Camus e Jorge Amado mostra em

Salvador a vida nos morros, os candomblés, um
batismo na igreja, um ataque da polícia à favela,
o samba, as noitadas num bordel. O elenco,
CO!IlO em Orfeu Negro; mistura profissionais e

não-profissionais: Mira Fonseca, Zeni Pereira,
Antonio Pitanga, Maria Vianna, Jofre Soares, BLUMENAU
Pacco Sanches e Emmanuel Cavalcanti, entre '

, ,

outros. O filme tem música de Antonio Carlos e Cine Blumenau -Às 20 horas, ,"O Ibraim

Iooafi e canções.interpretadas por Maria Creuza do Subúrbio" com José' Lewgoy e Lucelia San-

eEmilio Santiago. Censura 18 anos. Cecomtur tos. Censura 18 anos.
'

i 1, 16, 19,45 e 21,45 horas Busch -Às 20 horas "Hércules contra Mar-

lock". Censura 14 anos.

O PROSCRITO E A DAMA (From Noon «u:
Three) - Western satírico, estrelado por Char- CRICIÚMA
lês Bronson e Jill Ireland. Informa a ficha que a

narrativa está repleta de humor negro; a direção
é de Frank. Gilroy, coin música de Elmer Berns
tein na trilha sonora. São José 15, 19,45 e

21,45 horas ,

MANÍACOS ERÓTICOS - pornochanchada
nacional, de Alberto Salvá, com .Sandra Barsotti
e Stepan Nercessian. Censura 18 anos. Coral
15,20 e 22 horas
VIOLÊNCIA NO ÚLTIM'o TREM DA NOITE
(Murder on the Last Night Train) - Policial
europeu; direção de Aldo Lado, com Flávi,
Macha Meril, Marian Berti. Censura 18 anos.

,Ritz 17; 19,45 e 21,45 horas ,._ .
", Cine Roxy -Às 19h45min, "Dona Flor e,seus

NO OESTE MU�TO LOUCO, de4':>o'tfi'\PâylQ/ ';tàiífs'Mãridôs"4;-cÕril Soriia,Braga';""* ",�.""",�
,.;' .

Cine,Óperá - Às 20h30min, "Dois Marujos
do Barulho", com Terence Hill.
Milanez - Às 20h30min, "Elite de Assassi

nos", com James Caan e "Cang Explosiva".

URUSSANGA

CineVera Cruz - Às 19h30min, "King Kong,
com jessica Lange,

ARARANGUÁ

\�
\
\

Programa� fimde
semana. Se f.zer sol.

Praia, com seus us�ais atrativos. Chopp bem
tirado Ou caipira. Camarãozinho frito ou ao bafo. ,

Visita ao Village da Lagoa da Conceição para
escolher um dos últimos terrenos disponíveis.

A. Gonzaga terá atendimento no local. \

Se chover, aguenta amaõ que televisão
não é tão ruim assim.

§lã
A.G[]NZAGA S.A.

CONSTRUTORA

PLANTÃO NO VILLAGE DA LAGOA E NA LOJA DE IMÓVEIS
AVENIDAMAURO RAMOS/17S/COM ZELIA- TEL: 22-1314 E 22-3156

Agenda HO,JENA TV

Cultura 6
10:40 - TV Educativa
11 :55 - A Bíblia em Destaque
12:05 - Rin Tln Tin
12:30-Diálogo ,.

12:45 - Jornal da Tarde
13:00 - Bola em .)ogo
13:35 - A Semana, de Zuri Ma

chado
13:50 - Pergunte ao Prefeito
14:20 - A Família Dó Ré Mi ,

14:50 - Grump
,

,15:00 - As Aventuras do Zorra
15:30 - Sábado no Cinema
16:50 - Os Monroes
17:50 - Ilha Misteriosa
18:50 - As Aventuras de

Toro e Pancho
19:00 - Éramos Seis
19:50 - O Profeta
20:35 ', O Grande Jornal
21 :00 � Buzina do Chacrinha
23:00 - Custér
'24:00 - Cine Espetacular
01 :30,- Premier Star Time

Coligadas • 3
10:20 - Colar Bars ,

10:30 - Shaw de Esportes
12:15 - Brady Kid's
12:45 - Confronto

, 13:00 - Jornal Hoje
14:00 - Globo Repórter
15:00 - Rock Concert
16:00 - Filme Especial
18:00 - Caso de Família
18:30 - Sinhaz.inha Flô
1.9:10 - O Xodó da Vovó
19:20 - Sem Lenço ... Sem

Documento
19:55 - Bola na Rede
20:00 - Jornal Nacional
2Q:20 - Espelho Mágico
21 :00 - Primeira Exibição
23:00 - Sessão de Gala
01 :00 - Harry O

..

Neste domingo, a partir das 9 horas,
tem início a regata de bc'eeires no triân-

I gula de. Canasvieiras, em três ceteqo-.
rias, O prêmio será um motor para cada

categoria, além de troféus e medalhas
para os outros participantes, A Diretur ','
anuncia ainda, para o dia 16 de janeiro a

segunda corrida de garçons em Floria

nópolis, Sem datas definidas, serão rea-

I izados o 20 Campeonato de Surf de
Santa Catarina e um concurso de pesca
com espinhei de pandorga de plástico,

Formaturas
em Florianópolis:

•

Foi lançado ontem, no Sindicato
dos Jornalistas, o flúmero um do jot
nal Contestado, feito por gente da
Ilha e que já está nas bancas ao

preço de Cr$ 5,00,

Dia 17 -às 9 horas colaçào degrau dos
formandos de Engenharia da UFSC no I

Ginásio Charles Edgar Moritz; às

20h30min, entrega dos diplomas, aos
:

formandos do Curso Técnico de Enfer

magem do· Coléçio Cristo Rei de Joe

çeb« em seu salão, às 2.0 horas, colação
de grau dos iormendos em Direito da

UFSC no Ginásio Charles Edgar Mcxitz,
Dia 19 - às 20 horas colação de grau
dos formandos de Odontologia da UFSC
no Ginésio 'Charles Edgar Montz,

'A Seleção Brasileira de Ginástica
Rítmica Desportiva, da Confederação
Brasileira de Desportos - CBD - se
apresenta no dia 22 às 20h30min no Gi
násio de Esportes Saul Oliveira em Ca

poeiras.inuma promoção da Secretaria
da Educação e Cultura.

História:

a guerra do Contestado

Por uma

consciência ecológica
De hoje àté quinta-feira, a TV Cultura estará apresentando

os seguintes filmes de longa metragem: hoje, em Sábado no

.Cinerna, às 15h30min, Harvey o Bombeiro e em Cine
Espetacular, às 24 horas, Congtanta Refúgio dos Pros
critos; amanhã, em Cineraina 77, às 22 horas, Catástrofe
na Estrada 5; na segunda-feira, em 2° Super Especial, às 21
'horas, Em Cada SO'nho um Amor e em Campeões de Au
diência, às 24 horas, Ouro,Maltido; terça-feira, em Poltrona
6, às 23 horas, Clamor da Juventude; quarta-feira, às 23
horas, em Cinema Classe Especial, Refúgio Seguro;'
qu inta-feira, às 23 horas, em Clássicos do Cinema, Diário de
u_"a Egoísta.

FARMÁCIAS DE PLANTÃO
Hoje e amanhã

Droçemeo, Praça Pereira Oliveira, sln? - Ilha e Conti
nente, rua Gaspar Outra, 275 - Esneito.

• Qual Por uma

'constituinte livre,

soberana e"

democrática

o sentido

Hoje, a partir das ,23 horas estará
seaao realizado o II Encontro do Soul,
uma otomocéo do' Grupo AII'Black,
quando haverá concurso de dança e os

melhores receberão prêmios.

da arte?

" Pedregal;
a realidade

de uma vila

lr.InSferida

• A Igreja
dos oprimidos

O Planetário da Universidade Fede
ral de Santa Catarina continua com

sessões nas terças<e quintas-feiras às 13
horas; nas quartas-feiras às 13h30min;
nos sábados às 14h30min e 16 horas , e

domingo às 9h30min. Faz parte do pro
grama o Estudo descritivo do céu da
primavera. As constelações do hemisfé
rio sul.

Salário não

causa inflação
Sindicato livre:

a luta por melhores salários

A péssim a situação
, da saúde no Brasil

Diariamente

Das 8 às 23 horas, Ouro, rua Felipe Sctimidt, 5'3 e No

turna, rua Felipe Schmidt,' 8 - Ilha,
Das 7 às 22 horas, Medical, rua Coronel Pedro Demoro,
2028 e das 8 às 24 horas, Pérola, rua Santos Saraiva,
s0°

'

,,,

E Jorge da Silva, carioca �asêido em São
Cristóvão e criado nos cenários naturais do
Brasil.

Sua especialidade é direção de fotografia,
câmera e iluminação.

Olhe só, tudo isso detalhado:
Jorge, nestes 27 anos de carreira dentro

do cinema brasileiro, trabalhou em produtoras
.cómo a AtlântidaCinematográfica, Jean Manzon,
Herbert Richers, Flama Cinematográfica,
Wilson Pereira Produções, Futurama
Cinematográfica, 'e Gilvan Pereira Produções,
onde participou de mais de 48 filmes de
longa metragem, nove dos quais estrangeiros.

Ele começou na fase áurea de Oscarito,
passou pelas fases de Moacir Fenelon, Luís
de Barros, Aloysio T. de Carvalho, J.B. \

.

Tanko e Victor Lima E fechou o àno de 77
fazendo "O crime do Zé Bigorna", "Os
sensuais" e "Para ficar nua. .. cachet dobrado",

Sempre como direú>r de fotografia,
, câmerae iluminação, Joi:ge da
Silva fez mais de 30 documentários e

percorreu o Brasil in teiro filmando, o que lhe
rendeu uma valiosa experiência e um grande
'conhecimento.também em produção.

Em comerciais para TV, Jorge da Silva
trabalhou com Jodafe Produções
Cinematográficas, Linx Films e Perran
Persan. Antes de vir para a Quadra,
fez seus últimos comerciais
no Rio: um para a 'rasp, um para o

Minister e outro pára a Transbrasil.
Pois é esse o grande profissional que

a Quadra trouxe para Florianópolis,
Para que agências e anunciantes
catarinenses possam dizer com 'orgulho:
"Vocês viram o último filme que' .

a: Quadra fez para nós"?

LI
' '

QUADRt1
'

",
SOM + IMAGEM + COMUNICAÇÃO LTDA

Filmes para TV e Cinema :35 e 16 mm -- Ao
vivo- Animado - Table Top

Rua Anacleto Damiani, 11 - Fone: 22-4882

'�--� --,-_._ ..

Praias poluídas sâo um perigo para .a saúde e podem provocar DESIDRATA'ÇAD; nao permita que seu.filho se banhe em

praias poluídas. ..�\
LlONS CLUBE 'POLIS � ESTREITÔ' tll"� O EST.oO

�
•

,
"

.'
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E is alguns dos
temas que Amin

abordará com

os jornalistas
(O Prefeito receberá a imprensa
amanhã à noite no Lindacap para falar
de política e apresentar um detalhado
relatório da sua administração)

o prefeito Esperidião Amin, q.ue amanhã jantará
com a Imprensa para fazer uma prestação de contas

de sua administração, fará um discurso onde vai deti
nir também sua participação nos esquemas eleitorais

de 1978 .. Ele não sairá candidato ao cargo de depu
tado federal pela legenda da Arena. 'Essa declaração,
garante um assessor especial do prefeito, seráa única

afirmação de conteúdo político no discurso.

Basicamente, Amin vai se deter mais em explana
ções a/respeito de obras executadas por ele e projetos
em andamento. O prefeito falará, por exemplo, que foi
em sua adminis.tração, pela primeira vez, que Horie-'

nópGlis teve acesso às fontes de Recurso de Fundo

Perdido, uma espécie de empréstimo sem retorno.

Outro tema da mensagem abordará dois resultados

de objetivos de sua administração: o fortalecimento

da autoridade policial /administrativa do município e a

participação comunitária na administração, "que vem
exercendo um papel crítico e fiscalizador".

O prefeito falará também sobre os investimentos da

Prefeitura entre setembro de 75 a novembro de 77,
dando ênfase ao plano de pavimentação comutiitsrie,
que em 18 meses prevê o as,faltamento de 250 mil

metros quadrados de rua. A ação comunitérie, através
dos conselhos: por ele implantados, será da mesma

forma objeto de análise.
O discurso conterá ainda alusões à implantação do

Instituto de Planejamento Urbano 'de Florianópolis,
"que disciplinou o Plano Diretor, pois quando este

entrou em vigor já estava deformado". Sobre o Plano
Diretor Amin vai destacar também o papel da Im-.
prensa, que vê com.o responsável pela aprovação do

plano, "pois os jornais mostraram o estrençotemento
da cidade e isso conscientizou o prefeito e a Câmara
de Vereadores no sentido de aprovar o projeto".

CONSTRANGIMENTO
O mesmo assessor especial que revelou tópicos do

discurso de domingo assegurou que "Amin não tem

pretensões políticas e também, sé candidato, ficaria

constrang ido em inaugurar obras com o povo sabendo

.

sua condição de postulante".
-As especulações na Prefeiura são de que o convite

para que ele safsse candidato teria partido do próprio
governádor Konder Reis, e que um outro motivo para
sua decisão de não se candidatar à Câmara Federal

seria para evitar áreas de atrito com outros candidatos

naturais. De qualquer forma - observou o assessor - "o

prefeito terá um prazo até 'maio para tomar qualquer
outra deCisão".

Cerca de 36 sociólogos
vão disputar as 17 vagas

que o Inps oferece em se

Ontem foi o último dia para as

inscrições. As provas estão programadas
para 29 de janeiro e os resultados
sairão dentro de três meses, provavelmente.

Apesar de as inscrições para o concurso de sociólogos
aberto pelo INPS ter iniciadó no dia 7 deste mês, os licen
ciados e formandos em Ciências Sociais pela UFSC tiveram
só o dia de ontem para fazer a inscrição, devido ao malen
tendido surgido quanto a um telex enviado pela direção do

orqêo, no Rio de Janeiro, afirmando que os licenciados em

Sociologia somente poderiam se inscrever mediante apre
senteçêo de diploma ou de declaração da respectiva facul
dade de que eram bacharéis em Ciências Sociais
Solucionado o problema, e confirmado pelo Inps que os

licenciados <;ia Ufsc poderiam efetuar a inscrição, regula
mentando definitivamente o concurso, o grupo da UFSC

suspendeu o mandado de segurança. Como b metentendidc
só foi esclarecido na quinta-feira, sobrou pouco tempo, ape
nas um dia, para que os licenciados e formandos em Ciên
cias Sociais fizessem a sua inscrição.
Segundo informações do setor responsável pelas inseri-

.

ções.os retarda_tários, em sua maioria,eram interessados no
concurso de sociólogo, o que vem confirmar o tempo redu
zido que tiverem para efetuar sua inscrição. Segundo ainda
aquele setor, o numero de inscritos, até às 17h30min de
ontem, era de 36 (há 17 vagas), apesar de o prazo oficial ter
se esgotado às 17 horas, esperava-se que mais algum retar
dário aparecesse.

'

Além do concurso de Sociólogo, encerraram tembém :

ontem as inscrições para os concursos para Técnico em'
Radiolof/ia especialidade Rádiodiagnóstico, com 15 can

didatos,' Psicólogo, cqm 8 candidatos; Técnico em Reabili

tação, especialidade Fisioterapia, com 7 candidatos, e Téc
nico em Reabilitação, especialidade Terapia Ocupacional,
que não contou com nenhuma inscrição.
A prova, tanto para o Concurso de Sociólogo, como-sere os

restantes, ser« realizada no dia 29 de janeiro, e será do tipo
múltipla eSGo?fí.��"Com(fd'O, quanto aos resultados neae
existe de conaM-to,.podendo ocorrerem três meses ou mais'.
Para quem realizou inscrição condiciona!., no caso os for

mandos, se aprovados, deverão entreg-ar seu diploma no

máximo até 48 horas depois da sua convocação, de outra

forma correm o risco de perder a vaga.

Cascaes
\

denuncia
oa&andono
da'arte

"Eu chego a pedir a Deus que
a situação da arte não' seja igual
nos outros estados, pois se todos

são como Santa Catarina
o Brasil é um país muito pobre"
(Palavras de Franklin Cascaes)

Talvez coloque algumas telas
em exposição em uma loja.
Talvez exponha na praça,
debaixo da figueira. Ou colo

que um anúncio no jornal.
Cornpradores eu tenho ..

Muita gente quis comprar os
meus trabalhos, Eu é que não

queria vender. Mas não

tenho outro jeito. E, se os ou
tros venderam o que eu fiz,'
por que eu mesmo não vou

vender?"

inter.essaram realmente".

Para montar um presépio
com areia, conchas e as figu
ras com mãos, pés e faces

esculpidas (mais ou menos o.

que tem' em mente agora),
porém, o professor Cascaes
necessitaráde mais dinheiro.
Este será um projeto mais

caro e mais demorado: se a

cidade quiser tê-lo no Natal

de 1978, as autoridades têm

que começar a pensar nisso

agora, afi rma Gelcy. O pro-.
fessor, menos preocupado
cOrTj a aceitação OÚ não pelas
autoridades, diz que vai ini

ciar fi preparação das ma

qúetes log? que descansar

um pouco da exaustiva con

fecção das 130 figuras que se

encontram na Praça 15 de

Novembro. .

Depois disso ele apresen
tará as maquetes "aos ho

mens da Universidade e da
. Preteitura.para que vejam se

é viável". Se não houver inte

resse oficial, pensa-em talvez

levar avante o preséplo..
desde que "tenha alguma
forma de recuperar o di

hheiro gasto, cobrando in

gressos ou algo assim.

Paralelamente, pesqu isa

para o uso de outros mate

riais em trabalhos onde pre
dominem, como no presépio
da Praça 15, as folhas de pi
teira e barba de pau. Neste

sentido, pretende preparar
uma representação de Cristo

crucificado para a Semana

Santa, também se a idéia for
aceita pelos "homens que
cuida* §i:i cultura no Es-

dado".

de mobllia pouca e antiga, na
rua Júlio ��oura, o professor
Cascaes vai falando com a

voz pausada de um homem

de 69 anos de idade: "estou
desiludido da arte, cansado e·

arrependido por ter sido pro
fessor".

Aos 69 anos de idade,
"cansado, pobre e desilu

dido", ó professor Franklin

Joaquim Cascaes se queixa
do descaso das autoridades

de Santa Catarinacoma arte

e anuncia a venda de todas as
suas telas (cerca de 600) e

esculturas (6.000 peças), ex
postas atualmente no Museu

de Antropologia da UFSC,

para conseq.iír ri dinheiro

que o Estado não lhe dá para

pesquisas e para levar uma

vida mais folgada do que a de

professor aposentado.

"Existe o convênio entre a

Prefeitura e a Universidade

para expor as minhas obras,
mas aquilo chega a. ser um

descaso. Grupos de escultu
ras que eu fiz depois de pes
quisas minuciosas estão em

prateleiras, com as peças
uma ao lado da outra". O pro
fessor se queixa de não pro

videnciarerrr um lugar ade

quado, onde os .grupos (pro-
cissóes, danças folclóricas

etc) possam ser montados.

"Ora, uma procissâo é um

conjunto de pessoas. não es

culturas colocadas' uma ao

lado da outra", diz.
Pensa um pouco, atende

/ao menino de um ano (filho
de criação) que queria sentar
sobre a mesa, e responde a

uma pergunta sobre a von

tade de levar seus presépios
para expor em centros maio

res: "Levar como? Achas que
um professor aposentado

'0 professor' se referia a um

fato, por insólito que seja,
verdadeiro. Ele conta que

. certa vez doou as esculturas

de uma exposição - todas

elas, umas 30 ou 40 peças -

para o Museu Pio X, de Pes
caria Brava, uma localid�de
do 'município de Laguna.
"Depois os padres venderam
tudo. Venderam o museu

. todo, e sabes o que fizeram
no lugar? Pois fizeram um

clube de dança. Eu não com

pree_ndo isso."

Neste ano, para montar o

presépio na Praça 15, ele re

cebeu alguma ajuda oficial,
embora o seu trabalho' não
tenha sido pago. A Prefeitura

pagou três artesãos que aju
daram o professor e seu auxi
liar. Gelcy José Coelho, na

montagem das 130 figuras de
folhas de piteira, bambu e

barba de pau que compõem a

representação do nasci
mento de Cristo. E contou

com auxílio também de car

pinteiros da Prefeitura que,
sequndo Gelcy, "se dedica
ram. muito,' trabalhara m.

sempre que foi precisa e se

. São 130 figuras elaboradas em vegetais tipicos da Ilha de Santa Catarina.

,Cascaes tem muitas quei
xas e muita revolta, mas não

deixa de traçar planos: ten
tará ainda conseguir com a

prefeitura Municipal e a Uni
versidade Federal verba para
levar avante o projeto que
tem para o Natal de 1978.

Trata-se de um novo presé
pio, .contecctonado com

areia, conchas e outros ma

teriais do rriar, que, garante,
superará em beleza e resis
tência ao que montou com
vegetais este ano no jardim
.da Praça XV.

"Eu chego a pedir a Deus

que a situação da arte não

seja igual nos outros esta-

dos, pois se todos são como tem recursos para levar seus
Santa Catarina o Brasi I é um - trabalhos a algum lugar? Se

país muito pobre. Só co- fosse um time de futebol

nheço duas autoridades que seria fácil. O .Governo dá
dão valor à arte aqui: o pre- todos os recursos para o fu

feito e seu secretário da Edu- tebo!. Mas para a arte, nada".
. cação. Fora isso, não. há nin- "Eu estou cansado de tra-

guém. Nem no Governo nem bal har de graça. Vou vender
na própria Universidade". tudo para o prirneiro . com

Sentado à frente do repór- prador que surgir. Ainda não
terem uma mesa em sua casa sei corno, mas vou vender.

A criatividade dC? presépio
o presepio que o professor Cascaes e Gelcy

,Coelho montaram na Praça 15 de Novembro é
formado por 130 figuras, feitas com folhas de pi
teira e barba de pau sobre armações de madeira.
Para representar a cabeça das figuras, ele usou

chuchus e cacutá. Há muitas crianças, e Jesus
. Cristo estárepresentado por uma estátua de gesso.
Gelcy explica que isto foi feito para lembrar que

-

"a criança é o coração de Cristo no mundo".
Além das crianças e de um número maior de

pastores, existem as figuras de um presépio co

mum. Muitas ovelhas, os camelos, os reis magos,
Tudo feito de maneira simples, mas' atraente. A
maioria das pessoas se detinha para ver e gostava.

Às 14 horas, ontem, um-rapaz fotografava as fi
guras, enquanto Gelcy fazia pequenos consertos
em figuras. 'Duas ovelhas haviam caído, e sempre
é preciso trocar algumas folhas de piteira que' ra
cham ou amarelecem. Ele explica que foram co

lhidas com dez dias de antecedência.
. Todo o material foi colhido em matos, na Ilha,

pelos artesãos e pelos carpinteiros emprestados
pela Prefeitura. Tudo, segundo Gelcy, feito de
modo com que a belezacerque a humildade de um

presépio. A propósito, ele acha que a obra não teve
o seu valor reconhecido em Florianópolis e

queixa-se da pouca disposição das autoridades e�
fornecer verbas pai:a a arte.

Supletivos:

70% dos

candidatos deverão
t

ser aprovados.

O cálculo é feito pelos
coordenadores do concurso e' está

baseado nos índices de aprovações
obtidos nos exames anteriores

A prová de ciências físicas e biológicas vai reprovacúm grand,€
número de candidatos .dos exames supletivos. de Santa Catarina.
Isto foi admitido ontem por vários coordenadores do concurso, que.
estão achando normal o índice médio de 30 por cento de aprova:
ções registrado no primeiro dia de exame, quando foram realizadas

as provas Língua Nacional e Geografia para os lo. e 20. graus e

mais a de Liter�tura Brasileira para o 20. mau.

.. �.

, Esse teste vai ser a última otove dos exames supletivos,
ámanhã a essa margem de reprovação já é prevista pela dificul
dade que os candidatos encontram em resolver questões de Física
e Biologia, rrratérias que a maioria desconhece por totalmente por
falta de um aprendizado notmei,

Nos exames de on(em, que foram os testes de História e Organiza
ção Social e Política do Brasil, o índice de aprovação deve, no

entender dos' coordenadores, seguir os mesmos 30 por cento de
.

-

aprovação da primeira. E_ssa média, inclusive, é vista como

normal também pelo Ministério da Educação e Cultura, qúe oonsi-'
dera razoável um aproveitamento em torno de 20 a 40 por cento.

EVASÃO
O percentual de faltas, por sua vez, está sendo considerado beixo.

No primeiro dia oé exames praticamente todos os 1048 inscritos

compareceram ao Instituto Esteduelde Educação, e o número de

faltosos ontem não chegou a preocupar. Como em cada uma das 18

salas a média foi em torno de duas ausências, presume-se que

aperias 54 candidatos não tenham comparecido às provas.de Histó
ria e O.S.P.B.

Em (ermos de noviciede ness.e upa oe exame, foi anunciado oue e

Secretaria da Educação está fazendo um levantamento sobre os

egressos do supletivo em relação à Universidade, para que possa.
ser contitttiede a premissa de que a maioria que faz essas provas
visa a Universidade. .,

No que diz respeito à segurança das provas, os coordenadores

garantem que não há qualquer possibilidade de que os gabaritos
sejam do conhecimento dos candidatos antes do término de cada

.

exame. Eles dizem que esses problemas-só puderam ser evitados

depois cue a Secretaria de Educação (isto em 74) passou a elabo

rar, executar e controlar os exames supletivos. Antes disso - reco

nheceram - havia \facilidades para certos candidatos.
Os exames prosseguem hoje, a-partir das 7h30min, com provàs de

MatelT,lática e Educação Moral e Cívica para ambos os graus.

HISTÓRIA. 10 GRÀU

1 -8
2-D
3-E
4-8
5-E
6-E
7-8
8-C
9-E

10 - C
ll-C
12-C
13 - C
14 - O
15 -Á
16 -8
17 - E
1.8 - O
19 - E
20 - D:
21 - B
22 - A
23 ��
24 - C
25 - C
·26 - E
27 - 8
28 - 8
29 - 8
30 - C
31 - A
32 - C
33 - O
34 - O
35 - A
.36 - A
37 - o
38 - E
39 - O
40- A
41 - C
42 - C
43 - A

_ 44 - O
45 - o
46 - A
47 - E
48 - A
'49 - B
50 - o

. HISTÓRIA. 20 GRAU

1 -8
2-A
4_,E
4-E
5-8
6-C
7 - O
8-C
9-E
10- 8
11- E
12- C
13 - O
14 - A
15 - 8
16 - A
17 - A
18 -O
19- O
20- A
21 - O
22 - 8
23 - 8
24 - A
25 - A
26 - E
27 - O
28 - C.
29 - B
30 - A
31 - 8
32 - A
33 - C
34 - C
35 - 8
36 - O
37 - B
38- E
39 - C
'40- A
41 - A
42 - E
43 - C
44 - O
45 - C
46 - E
,47 - A
48 - E
49 - O
50 - O

O.S.P.B. - 20 GRAU

1 -A
2 - A'
3-8
4-B
5.- O
6-0
7 - O
8-0
9-A
10- E
11 - A
12 - A
13 - A .

14 - 8
�5 - E
16 - O·
17 - E
18 - C
19 - E
'20 - C
21 - O
22 - A
23 - 8
24 - C
25 - C
26 - 8
27 - 8
28.- O
29 - B
30 - C
31 - 8
32 - C
33 - A.
34 - o
35 - C
36 - E
37 - C
38 - 8.
39 - E
40 - O
41 - E
42- C·
43 - C
44 - E
45 - A
46 - O
47 - 8
48 - E
49 - C
50 - A

O.S.P.B - 10 GRAU

1 -C
2,E
3-C
4 - E
5-0
6-E
7 - C
8-0
9-8
10 - o
11 - B
12- O
13 - E
14 - A
15 - C
16 - 8 ,

,

17 - C
18 - E
19 - A
20 - 8
21 - A
22 - 8
23 -E
24 - 8
25 - E
26 - A
27 -'E
28 - O
29- A
30 - C
31 - 8
32 - E
33 - 8

.

34 - C
35 - D
36 - E
37 - A
38 - E
39 - A
40 - A
41 - O
42 - O
43 - C
44 - C
45 - C
46 - 8
47 - A
48 -D
49 - C
50- C

,
"
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